
La vidente Alicia Granados predice para el próximo año: 

«Alcalá cambiará de alcalde en el 95» 

Mejorará las comunicaciones 
se inauguró la variante 

· de Alcalá 
El río Henares se cruza con un 

puente de 70 metros 

Y además: «Receta de la buena suerte para empezar el año con buen pie» Las cámaras ya funcionan 

Fernando Español, Gustavo severién y Javier ocaña serán los Reyes Magos 
Tres concejales para una cabalgata con un presupuesto de & millones 

. -

. La policía controla 
el tráfico por televisión 

una mujer murió al 
caer de un sexto pisa 

. con este ejemplar 
pida el suplemento 

Especial lnfOrmativo 
de111199• 



También dicen que se -parece al Golf. 
Hay comentarios para todos los gustos. 

Pero, cuando· alguien. ve por primera vez el 
Nuevo Polo, lo último que hace es quedarse 
callado. Y mucho menos cuando lo prueba. 

Unos dicen que por fuera parece más 
pequeño de lo que en realidad es por den
tro. Otros se fijan en el equipamiento, en 
los detalles de serie como el inmovilizador 
electrónico o la antena. Para otros, su 
seguridad es sorprendente -Airbag, ABS, 
refuerzos laterales ... - y comentan con 
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satisfacción que ya era hora de que hubie
ra un coche compacto con todo lo que tie
nen los grandes. Hay quien no para de 
hablar de su diseño exterior e interior, de 
sus líneas y, por supuesto, de sus colores. 
Los más entendidos elogian su viveza y 
comodidad de conducción, gracias a un 
equilibrado motor y a ·1a dire~ción asistida. 
Y también hemos oído algunos comenta
rios al respecto de que, por fin haya ver
siones de tres y cinco puertas. 

Pero lo que nunca nos esperábamos 
era oír que el Nuevo Polo se parecía a otro 
coche. ¿A usted qué le parece?. 

Gama Polo desde 1.209.000 pts. PVP reco
mendado en Península y Baleares (IVA, transporte, 
impuesto de matriculación y ayuda gubernamental 
incbidos). 

YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 
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«En t995 Alcalá 
cambiará de alcalde» 

Esta ha sido una de las pre
dicciones hechas por una de 
las videntes que PUERTA DE 
MADRID ha consultado para 
saber qué nos depara el año 
1995. Y lo más llamativo, 
aunque no sea lo más impor
tante, es eso, que al año que 
viene estrenaremos alcalde. 

No trataremos de e~men
dar la plana a los parapsic~t '-. 
logos y tampoco les daremos 
la razón, pero sí hemos de 
anotar que hay una cierta ten
dencia al cambio que se ha se
ñalado más claramente en los 
últimos días. En este caso, por 
supuesto, la clave es lo que di
ga el PSOE, cuyas entrañas se 
pueden analizar sin ayuda de 
cartas ni estupendas bolas de 
cristal y otros elementos úti
les para los buceadores en el 
futuro. Lo que ocurre es que 
las entrañas del PSOE son hoy 
por hoy mucho menos explí
citas que las de los pollos 
sagrados. 

Eso sí, hay movimientos. 
El miércoles de esta semana 
los diferentes grupos caracte
rizados entre los socialistas al
calaínos -regeneracionistas, 
renovadores, guerristas, Iz
quierda Socialista e Identidad 
Socialista- fueron convoca
dos por el comité para que 
dieran a conocer qué persona 
consideran idónea para alcal
de. Era una primera toma de 
contacto y puede decirse que 
cada grupo propuso al suyo, 
a excepción de dos de ellos, 
que no propusieron a ningu
no. Lo expresivo fue que nin
guno de los cinco convocados 
propusiera a Florencio Cam
pos. Así, a primera vista, 
nuestra vidente tendría razón 
ya, pero eso puede ser una fal
sedad de grueso calibre' por
que de que los renovadores no 
propusieran el miércoles a 
Florencio Campos -ni a nin
gún otro- no se sigue que ha
ya de ser así siempre; también 
puede ocurrir que estén traba
jando ·a su aire para proponer
lo en mejor momento. 

El nombre del aspirante so
cialista a alcalde podría salir 
del comité el próximo día 7 de 
enero, sábado, fecha para la 
que han quedado emplazados 
los socialistas que negocian el 
asunto. Si entonces no apare
ciera el nombre de Florencio 
Campos sí podríamos decir 
que era casi -sólo casi- se
guro que Alcalá cambiara de 
alcalde en el 95. 

PUERTA de lladrld 

Aznar, elecciones 
y pelillos a la mar 

El señor Aznar tiene bue
nas razones para reclamar 
elecciones. La situación es in
sostenible en España. Lo que 
ocurre con el líder popular es 
que habitualmente no se ex
plica y cujlndo se explica es 
peor. 

Reclamar elecciones como 
una for~a de cambio de go
bierno es . 'lógico porque casi 
todo' el mundo coincide en 
creer que el crédito del presi
dente González está agotado y 
vivimos una permanente si
tuación de interinidad. Sin 
embargo, es menos lógico que 
el señor Aznar se atreva a de
cir que ayudará a González si 
éste convoca elecciones. ¿A 
qué lo ayudará? A salir de la 
Moncloa no será porque segu
ro que el pi:esidente conserva 
aún la buena forma física pa
ra marcharse por su propio 
pie. ¿Qué pretende sugerir 
Aznar? ¿O no pretende suge
rir nada, sino aprovecharse de 
las sugerencias que hacen los 
demás? Si el presidente del 
PP tiene algo que decir del 
presidente del gobierno, que 
lo diga de una vez; de lo con
trario, que calle respecto a él 
hasta que tenga algo que 
decir. 

Es bastante repulsivo esa 
especie de «echar pelillos a la 
mar>> que sugiere Aznar. Pri
mero, que diga qué «pelillos» 
hay que echar al agua, si es 
que lo sabe. Y segundo, que
comprenda que él no es quién 
para perdonar a González na
da que no sean ofensas perso
nales. Si González hubiera 
ofendido a los españoles se
rían los españoles los que ten
drían que decidir perdonarle 
o no. 

Este Aznar se cree el rey del 
barrio; o directamente César, 
y eso que aún no ha tocado 
bola de poder. Habrá que po
nerle ya al lado a algún escla
vo que, como a los emperado
res romanos, le recuerde que 
él también es mortal. 
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La caridad 
bien entendida 

En estos días es frecuente 
que se invoque a la caridad de 
los que tienen mucho hacia los 
que no tienen nada. Lo pri
mero que habrían de com
prender quienes hacen tales 
invocaciones es que aquí hay 
poca gente que tenga mucho, 
que el que más y el que me
nos va con lo justito. Pero no 
es eso lo importante. 

Lo importante es que se en
tienda de una vez que las or
ganizaciones con vocación so
cial no deben estar para pedir 
limosnas, sino para intentar 
arreglar las cosas. Lo impor
tante es que la gente pueda ga
narse la vida. No todo el mu
do podrá hacerlo, por sus pro
pias carencias, pero lo malo es 
que quien podría ganársela 
por sus propias cualidades es
té inmerso en una sociedad en 
la que no encuentra dónde 
trabajar para no tener que pe
dir limosna. 

Se ve que las medidas del 
gobierno español -y de otros 
gobiernos- son devoradoras 
de recursos, destructoras de 
trabajo y de oportunidades, 
pero las organizaciones cari
tativas no se enervan con ello 
y no emiten más que algunas 
declaraciones de pura fórmu
la en ciertos momentos y a ve
ces hasta trasnochadas. Lue
go, con un poco de suerte, se 
van a cobrar la subvención 
para mantener su funciona
miento. 

¿Que hay que ayudar al ne
cesitado? Por supuesto. ¿Que 
hay que darle de comer mien
tras encuentra un trabajo? Sin 
duda. Pero no nos preocupe
mos sólo de la cena de Noche
buena de los pobres. Preocu
pémonos todos de que al año 
que viene no tengamos que 
preocuparnos por su cena. 

En España hay muchas 
personas que pueden trabajar 
y no trabajan. Si alguien les 
hace la caridad de ponerlas a 
trabajar no necesitarán nin
guna caridad navideña. 

Editor: Sandalio San Román Hei-nández 
Redacción, administración y publicidad: Telf.s.: 889 2& SJ 
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tención a nuestra 
resumen del año 

Con este ejemplar se entre
ga un suplemento con el resu
men anual que todos los añ(>S' 
prepara PUERTA DE MA
DRID recogiendo lo qut; lia si
do la vida de la sociedad com
plutense. Para el lector de 
PUERTA DE MADRID será 
un recordatorio de lo que he
mos venido publicando en 
nuestras páginas, aunque 
nuestra redacción ha tratado, 
cuando lo ha creído conve
niente, de actualizar la noti
cia ,según ha ido evoluciona
do a lo largo del año. Espere
mos que sea del agrado del lec
tor y lo ayude a rememorar lo 
que ha sido este año 1994 que· 
ya se nos va a la historia. Por 
otra parte, recordamos que es
te suplemento no se vende 
suelto, por lo que se adquiere 
conjuntamente con el ejem
plar normal de PUERTA DE 
MADRID. 

A modo de 
agradecimiento 

Tenemos que hacer paten
te nuestro agradecimiento a la 
innumerable legión de colabo
radores ciudadanos sin los que 
literalmente no se podría ha
cer este semanario. Es nues
tro agradecimiento a tantas 
personas como se molestan en 
llamar a nuestra redacción pa
ra darnos cuenta de lo que 
ocurre en un momento dado 
en la ciudad, tanto cuando es 
agradable como cuando por 
desgracia se trata de algún su
ceso patético. Nos gusta pen
sar que se trata de una simbio
sis entre PUERTA DE MA
DRID! los ciudadanos. Estos 
nos avisan para que vayamos 
al lugar en que se ha produci
do una noticia porque creen 
de interés su publicación, y 
nosotros acudimos, al menos 
lo intentamos siempre que po
demos, porque lo que es del 
interés ciudadano es precisa
mente lo que es de nuestro 
interés. 

Así, repetimos nuestro 
agradecimiento a nuestros in
formantes y les pedimos que 
sigan llamándonos, que aten
deremos sus sugerencias siem
pre que nos sea posible para 
que la relación entre ellos y 
nosotros continúe siendo vi
va, para que el protagonismo 
de la noticia en PUERTA DE 
MADRID pertenezca a la so
ciedad en la que PUERTA DE 
MADRID se inscribe. 

I 

Jt de diciembre de tlM 
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Del 26 ele Dicie111bre al 6 ele Enero . 

ABRIMOS Alcampo Alcalá EL DOMllGO, 8 DE EIERO, COI IUESTRO HORARIO HABITUAL 
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Tres cámaras y cuatro monitora~ funcionarán las 24 horas del día 

El control del tráfico mediante cámaras de televisión 
ya ha entrado en funcionamiento 

Los concejales de Tráfico y de Seguridad Ciudadana, los socialistas José Macías Soto y Pablo Gonzá
lez, respectivamente, pusieron en funcionamiento el martes día 27 de diciembre el sistema de control 
de tráfico mediante cámaras de televisión, un sistema que ha entrado en funcionamiento con la insta
lación de tres cámaras en distintos puntos de la ciudad y de cuatro receptores en el cuartel de la Poli
cía Municipal. Las cámaras están situadas en la Vía. Complutense a la altura de la Cruz Verde y a la 
altura de la gasolinera San Isidro, y en la avenida de Guadalajara a la altura de la plaza de toros. 

tamiento con la empresa SICE, 
encargada del mantenimiento e 
instalación de semáforos: «Es
to no le ha supuesto ninguna 
inversión al ayuntamiento de 
Alcalá», aseguró José Macías, 
quien se mostró encantado con 
el sistema: «Es muy importan
te para la ciudad, concretamen
te para los conductores, pero 
también para los peatones por
que desde los monitores se pue
de controlar una zona muy am
plia y esperemos que ello sirva 
para que los peatones tengamos 
mayor precaución, así como pa
ra evitar posibles retenciones 
de tráfico». 

lograr tener una policía compe
titiva y productiva de cara al 
ciudadano. Con este sistema 
vamos a conseguir que no ha
ya varias parejas de policías en 
lugares estáticos para el control 
del tráfico. Cuando se detecte 
a través de los monitores algún 
problema, iremos a darle solu
ción utilizando así los recursos 
humanos de la manera más 

Les Ueseamos 

óptima. Este es un primer pa
so porque lo ideal y lógico es 
llegar a poner más cámaras en 
distintos puntos de la ciudad». 

Pablo González no cree que 
este sistema pueda ser utiliza
do como medio de sanción pa
ra infractores: «Yo me confor- · 
mo simplemente con el control 
y la vigilancia del tráfico. Las 
sanciones me preocupan menos 
porque eso habrá que hacerlo 
como marque la ley». 

Además del sistema de con
trol par medio de cámaras ·y 
monitores, la empresa SICE ha 
instalado un sistema de control 
de la velocidad en la entrada a 
Alcalá por la nacional n desde 
Guadalajara mediante un se
máforo que cambia su fase a luz 
roja cuando un automóvil su
pera los 50 kilómetros por ho
ra de velocidad. 

El sistema de cámaras tiene 
una alta definición que hace 
distinguir perfectamente las 
matrículas de los coches a lar
ga distancia. Además su movi
lidad es muy amplia para per
mitir captar con todo detalle las 
evoluciones del tráfico rodado 
en una amplia cobertura. Así, 
la cámara que hay a la altura 
de la Cruz Verde permite do
minar la Vía Complutense y 
también la carretera de Dagan
zo. La cámara que hay en la 
glorieta de la gasolinera de San 
Isidro permite dominar la Vía 
Complutense, la calle Sebastián 
de la Plaza, los Cuatro Caños 
y el inicio del paseo de la Esta
ción. La cámara que hay en la 
avenidad de Guadalajara per
mite el control de ésta, de la ca
lle Marqués Alonso Martínez y 
de la calle Caballería Españo
la, así como parte de la Vía 
Complutense. 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana, Pablo González, 
señaló que «todos estos medios 
técnicos contribuyen a que la 
dotación con que cuenta la Po
licía Municipal sea bastante 
buena, aunque ello no coinci
da con la opinión de algunQs re
presentantes sindicales que 
creen que estamos en la era ter
ciaria. Con todo esto podemos 

¡¡UN~ MUY FEUCE~ 
FIE~TA~ 

La instalación de este siste
ma de control del tráfico ha si
do fruto del convenio del ayun-

LIBRE RIA 

UBROS DE TEXTO 
MATERIAL ESCOLAR 

FOTOCOPIAS 
PRENSA 

REVISTAS 

LIBROS ESOTERICOS 
- Astrología - Grandes enigmas - Ocultismo 
- Naturismo - Yoga - Misticismo - Parapsicología 
- Psicología - Tarot - Ciencias Adivinatorias - Grafología 
- Poder Mental - Quiromancia - Radiestesia - Espiritismo, etc. 

Avda. de Daganzo, 3 (Iviasa·Chorrillo, junto Caja Madrid y Polideportivo Iviasa) 
Horario de 7'30 a 3 y de 5 a 8'30 ·Sábados y Domingos de 8 a 2 • Telf.: 881 85 71 

PUERTA de Madrid 

N 

Y PROSPERO ANO NUEVO!! 

GALA 'S HOGAR 

C/. Adarga, 6 (Caballería Española) 

Telf.: 882 87 91 - Alcalá de Henares 
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Transparencia, participación, eficacia y calidad 
El Partido Socialista está pre

parado para hacer frente a las 
Elecciones Municipales. Pero no 
sólo eso. Cualquier proyecto que 
tenga sus miras colocadas exclu
sivamente en la celebración de 
unas elecciones, está condenado 
al fracaso. Es pan para hoy y 
hambre para mañana. Recupera
da temporalmente la cohesión in
terna y encaminado el debate de 
las ideas sobre el modelo de ciu
dad, tan sólo el proceso de selec
ción de candidatos podrá crear 
las lógicas y previsibles tensiones 
(son los riesgos de la democracia 
interna). pero ahora, el conflic
to ya no debe asustar: no se tra
ta de querellas en el vacío, de 
pugnas fratricidas para y por el 
ac_ta de concejal, se trata de ele
gir a las personas idóneas para 
llevar adelante un proyecto, un 
conjunto de ideas que han sali
do del brainstorming de la Con
ferencia Local y cuya organiza
ción y sistematización dará lugar 
al Programa Electoral. 

El propósito de la Conferencia 
Local era tan básico como ambi
cioso: crear un espacio de refle
xión y debate abierto a todos so
bre el futuro de nuestra ciudad. 
Había una intención claramen
te provocadora en la selección de 
algunos de los temas de debate: 
esta ciudad necesitaba (y necesi
ta) que alguien le levante las fal
das (o le baje los pantalones) y 
quedarse en figurillas, necesita 
que la pongan patas arribá de 
vez en cuando y que se cuestio
ne todo, absolutamente todo. Só
lo este ejercicio de reflexión y 
puesta al día podrá colocar al 
PSOE en el camino de recuperar 
el liderazgo político. 

Sin duda hemos sido rigurosos 
en la autocrítica y no nos hemos 
refugiado en la candidez. Esta no 
es la mejor de las ciudades posi
bles y de nada sirven discursos 
autocomplacientes sobre la bon
dad de la gestión socialista. El 
balance municipal es el que es y 
se combinan, como en cualquier 
gestión, los aciertos y los fraca
sos. Y si bien es cierto que los 
fracasos no han sido excesivos y 
que los aciertos son cuantitativa
mente evidentes, hay malestar en 
la ciudad. La crispación y el ca
breo por la ineficacia de las pe
queñas cosas es suficiente para 
convertir el oro en plomo y si a 
ello le sumamos la incapacidad 
de vender el producto, hay razo
nes más que suficientes para es
perar un severo correctivo. 

De todas formas, si de algo ha 
servido la Conferencia Local ha 
sido para recuperar el pulso de la 

JI de dlclemllre de llM 

ciudad, para reactivar la Orga
nización y para definir los ejes de 
la política socialista para los pró
ximos años: transparencia, par
ticipación, eficacia y calidad: 

Transparencia y participación 
son las dos caras de un mismo 
proyecto: regeneración de lapo
lítica y de la vida de la ciudad. 
La política necesita hombres y 
mujeres que afronten con un 
nuevo talante los retos del go
bierno de la ciudad de finales del 
siglo XX. A nuevas necesidades, 
nuevas respuestas. La mayor 
parte de los cargos públicos so
cialistas de estos últimos 15 años 
han salido de las filas de la lucha 
por la libertad en la España de 
los años 70. Salidos de las fábri
cas, de las oficinas, de las escue
las, la democracia puso en las 
manos de estos hombres y muje
res la responsabilidad de coger 
una ciudad sin presupuesto y sin 
infraestructuras y convertirla en 
la ciudad que es hoy. Los gobier
nos de mayoría y el diálogo en
tre la izquierda han sido la tóni
ca y el contexto dominante has
ta hace unos pocos años. 

Pero los retos de esta ciudad, 
el contexto social y político de la 
Alcalá del 95 no es el del 79 y es
to exige una inevitable adapta
ción a las circunstancias, tanto 
en programas como en perfiles 
personales. 

En un clima social adverso y 
hostil a la política, la transparen
cia se tiene que ganar día a día 
por medio de la participación. El 
PSOE tiene que potenciar en to
dos los campos un asociacionis
mo independiente, comprometi
do y reivindicativo y debe, ade
más, crear mecanismos de co
decisión, esto es, de coresponsa
bilidad. Mientras la participa
ción ciudadana no deje de ser el 
caballo de batalla partidista de 
los unos y los otros, no termina
rá nunca de convertirse en ga
rante de la transparencia. A lo 
largo de estos dos últimos meses 
he tenido la oportunidad de co
nocer a muchas personas que 
desde el movimiento vecinal asu
men sin complejos este papel y 
que comparten, sin duda, la opi
nión de que el camino para re
cuperar la credibilidad de la ac
tividad pólítica pasa por hacer
la accesible, cercana y transpa
rente. 

Durante este período de con
tactos, el Partido ocialisfa ha 
podido comprobar, desde un 
punto de vista interno, que la 
falta de diálogo con las entidades 
ciudadanas no se debe tanto a 
distanciamientos políticos o de 

otra naturaleza, como a una fal
ta de voluntad política de acep
tar el papel dinamizador y de in
termediación del movimiento ve
cinal, o lo que es más inaudito, 
a la simple falta de costumbre, de 
hábito de encuentro y al consi
guiente refugio en las cómodas y 
trilladas rutinas de la ·gestión 
municipal. 

Eficacia y calidad tienen que 
ser los atributos de la gestión mu
nicipal. Indudablemente hay que 
hablar del modelo de ciudad, de 
los grandes proyectos e iniciati
vas que van a determinar el fu
turo de Alcalá. Pero junto con las 
grandes palabras debemos colo
car los pequeños hechos cotidia
nos. Y tan importante es pensar 
en la ciudad industrial o de ser
vicios, en la ciudad universitaria 
o cultural, como poner remedio 
al exasperante funcionamiento 
de la administración local. 

Los servicios públicos (licen
cias, obras, solicitudes, denun
cias, reclamaciones, corrección 
de errores, etc., etc ... ) deben 
funcionar ágil y eficazmente. 
Hay que acercar la prestación de 
esos servicios a los ºvecinos/as y 
para ello habrá que exprimir al 
máximo las posibilidades de las 
Delegaciones de Distrito, convir
tiéndolas en órganos descentra
lizados de administración, den
tro de un catálogo de competen
cias mejor estudiado que el ac
tualmente en vigor. 

Los procedimientos organiza
tivos y los procesos de gestión de
ben racionalizarse y orientarse 
hacia la calidad. Es impensable 
que una ciudad se gobierne con 
27 concejales. O se cuenta con la 
totalidad de la plantilla munici
pal o la mesa se queda coja. La 
política personal debe morir pa
ra dar paso a una política de or
ganización y recursos humanos 
que construya una cultura corpo
rativa diferente y responsable. 
Los empleados municipales, co
mo empleados de la ciudad, tie
nen que tener claro que podrán 
desarrollar una carrera dentro de 
la función pública y que tendrán 
opciones a una formación conti
nua que mejore su profesionali
dad y que genere calidad en la 
prestación de los servicios. 

Transparencia, participación, 
eficacia y calidad. Son cuatro pa
labras que llevan detrás una de
cidida voluntad de cambiar las 
formas de la política en nuestra 
ciudad. Son cuatro palabras que 
inspiran el proyecto socialista 
para el futuro de Alcalá. _ 

Francisco MUNOZ 
Secretario General del PSOE 

salvar una vida 
A veces la profesión de policía, 

no es el del todo comprendida. 
Tiene pocas alegrías y muchos 
sinsabores. Pero siempre el espí
ritu de los profesionales de la po
licía estará impregnado de ini
ciativa, coraje y valentía para re
solver los problemas del ciudada
no allí donde sean llamados. 

El pasado día 16 por la tarde, 
un Policía Nacional de la Comi
saría de Alcalá, salvó la vida de 
un ciudadano, jugándose la su
ya propia. Intervino con rapidez 
y coraje para salvar de una 
muerte segura, a un hombre que 
quería suicidarse al paso de un 
tren de alta velocidad. No es una 
intervención especial de un po
licía del 091, pero es agradable 
saber que ese día, un policía de 
nuestra ciudad con su valentía 
evitó que una persona muriera 
violentamente. 

Todos en la Comisaría esta
mos orgullosos de nuestro com
pañero y él debe de sentirse muy 
satisfecho de haber hecho un 
buen servicio. 

¡Bravo, compañero! 

Julio ESCOBAR SANTOS 
Delegado local de la U.F.P. 

La 

~ Pafoma 
I "' { CI. Cid Campeador. 2 • A 

- -- ALCALA DE HENARES (Madrid) 
, Tel. 889 56 19 

, 1 

Taberna ilustrada 
SABADO, 31 

Gran balle Fii DE do 
(Cotillón, cava, uvas, etc.). 

RESERVA TU MESA 
¡TE ESPERAMOS! 

Día JI aforo llmltada 
Cid Campeoador, 2 • Tlf.: a9 5119 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.C.P. 
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cortina de humo que 
impide ver el futuro 

Señor Piñero: Soy uno de 
los muchos españoles que 
comparten su opinión negati
va sobre aquel ¿señor? .. lipe 
González. La sonrisa perenne 
del sujeto es la de los amos que 
se burlan de sus vasallos. 

«Pelillos a la mar ... ». Per
sonalmente, deseo recibir una 
respuesta a la pregunta: ¿Qué 
pasará en España? Hasta el 
presente nadie ha hecho una 
previsión aceptable. 

Todos conocemos la co
rrupción del gobierno y su fal
ta de carácter frente a las exi
gencias del tratado denigran
te de Maastricht. Se puede 
prever que el actual gobierno 
perderá su trono. La ingober
nabilidad en los próximos 
años provocará una sucesión 
de gobiernos de siglas diferen
tes. Las oposiciones fuertes y 
egoístas no permitirán que 
España salga del caos econó
mico, laboral y social, agra
vando en vez de solucionar los 
problemas existentes. El cla
mor del descontento y la des
confianza hacia los políticos 
va creciendo en la calle. 

Se puede asegurar que el 
sistema actual no se podrá 
mantener por mucho más 
tiempo. Las reacciones de las 
masas oprimidas suelen ser 
sangrientas e imprevisibles. 
Hemos visto caer, de un día 
a otro, dictaduras, pseudode
mocracia, como también al 
bolchevismo. Como conse
cuencia, y también por otras 
razones, (de ambición de po
der y económicas todas) tene
mos un panorama bélico en 
muchas partes del mundo. 
«Sólo el mundo capitalista oc
cidental tiene la patente de la 
paz duradera>>. 

¿Quién garantiza esto? La 
aversión contra la opresión 
del capitalismo está encuban
do más y más una rebelión. 
¿Qué tipo de nuevo orden 
-o desorden- traería un· 
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derrumbe del sistema actual? 
¿Qué tendríamos después? 
¿Dictadura o anarquismo? 

El que sigue confiando en 
este sistema caduco, es un so
ñador adormecido por la dro
ga engañosa de esta democra
cia procapitalista que da «pan 
para hoy y hambre para ma
ñana>" o se empeña en no que
rer ver la cruda realidad. 

Es evidente que de no re
mediarse, habrá palos y corre
rá la sangre. ¿Alguien lo po
ne en duda? De hecho, las 
fuerzas de represión ya han 
cargado duramente c.ontra 
manifestantes y obreros en 
huelga por su pan diario, con 
daños físicos incluidos. Tam
bién los pescadores españoles 
ya se han enfrentado con la 
valentía de los desesperados, 
pasando ampliamente del go
bierno, a la injusticia que vie
nen sufriendo. El control de 
la situación se está escapando 
a estos políticos fraudulentos, 
sin ética y nefastos. 

Sr. Piñero: yo le invito a 
dar su opinión sobre el futu
ro de España. ¿Puede ver us
ted alguna solución viable a 
los problemas que estamos su
friendo prácticamente inde
fensos? ¿Qué pasará en Espa
ña 1999? 

J.J. GRUNWALD 

El amanecer del 
«gerente» del 
servicio de limpieza 

El Sr. «Gerente» que ha ate
rrizado en el Servicio M uni
cipal de Limpieza, está de for
ma provisional con un coste 
para los ciudadanos de 
5.500.000 pesetas, para hacer 
algunas cosas, que nada tie
nen que ver con la Jefatura del 
Personal. 

Este señor, que se jacta de 
decir que en su empresa nun
ca ha habido ni habrá conve
nio para los trabajadores, di
ce que se pasa por el forro de 
sus c ... el convenio que afec
ta a los trabajadores munici-

pales. Habrá que ponerle en 
su sitio. Ha empezado igno
rando el artículo del convenio 
que dice «que si por necesida
des del serivicio hay que rea
lizar horas extras ... se harán 
con igualdad de oportunida
des y rotativamente». 

No sólo eso, sino que sus ac
titudes nada tienen que ver 
con las relaciones trabajador
empresa que rigen ya en todos 
los ayuntamientos democráti
cos. Si sigue así, se llevará el 
premio al despotismo autori
tario del presente año. 

Al Sr. Alcalde, le decimos, 
ya que el Sr. Brihuega se está 
preparando para primer edil 
y no tiene tiempo para estas 
cosas, que actúe de forma in
mediata o actuaremos noso
tros con la acción sindical en 
toda su amplitud, sin descar
tar nada y empezando por 
concentrarnos frente a este 
ayuntamiento. 

Sr. Gerente, desde CC.00. 
le ignoramos en lo que se re
fiere a las relaciones laborales, 
ya que no tiene usted nada 
que ver con los trabajadores, 
pero no vamos a pasar por al
to actitudes caciquiles y mo
dos desterrados en esta em
presa. Le hacemos una adver
tencia: o le llaman a usted y 
le ponen al orden los políticos, 
o nos encargamos de hacerlo 
nosotros, con nuestro necesa
rio estilo. 

Sr. Alcalde, le remachamos 
que su intervención debe ser 
inmediata ya que es usted el 
Jefe de Personal del Ayunta
miento. 

CC.00. del Ayuntamiento 

«NI a las drogas» 
Sr. Director: El motivo por 

el cual me dirijo a usted, es el 
que hace unos días mi hija Pa
tricia me leyó una poesía que 
escribió ella en contra de las 
drogas. 

Para mí, como madre es un 
orgullo que mi hija piense así, 
ya que continuamente en 

nuestro barrio está viviendo 
el problema de las drogas. 

El 28 de diciembre ha cum
plido 14 años, y como regalo 
sorpresa me gustaría que vie
se su poesía publicada en su 
periódico. Desde ya muchísi
mas gracias y Felices Fiestas. 

Pasa de las drogas malditas 
olvídate de ellas, 
lo que tienes que tener claro 
es que no las necesitas. 
Primero alguien te las ofrece 
y por hacerte el duro 
coges y te lo metes. 
Dices que no pasará nada 
que es una tontería 
sin darte cuenta de lo que tomas, 
es una auténtica porquería. 
Poco a poco te vas enganchando 
y aunque tú no lo notes 
por dentro te estás marchitando. 
Al final llegará el momento 
en que no lo podrás evitar, 
y querrás cada vez más. 
Empezarás a robar y 
hasta incluso matar 
y no tiene sentido 
pues estás comprando 
a un asesino. 
Ya no puedes hacer nada 
has elegido tu destino 
y al final acabarás 
como nunca has querido. 

Teresa CALIGIURI 

Agradecimiento 
al Hospital 

La familia de doña Mercedes 
Iglesias desea mostrar su agra
decimiento al equipo médico 
del doctor Muñoz Calvo, del 
servicio de medicina interna 
del hospital Príncipe de Astu
rias , por la gran profesionali
dad y el excelente trato huma
no éon los que fue atendida su 
madre con ocasión de su ingre
so en este centro entre el 26 de 
septiembre y el 7 de octubre 
del presente año. Asimismo, 
desean expresar también su 
agradecimiento al servicio de 
urgencias del Insalud forma
do por los doctores Olmedo y 
Goqzález por su atención a la 
misma el día 23 de diciembre. 

A todos ellos muchas gra
cias, deseándoles que pasen 
unas felices fiestas. 

Mª del Carmen 
LOPEZ-TELLO IGLESIAS 

• VIERNES, 30 DE DICIEMBRE 
..... , ..... SllllllfllsllS• 

,'sct ... la mad""9Clda 
• SABADO, 31 DE DICIEMBRE 
a. Fiesta Fin de Año •r'tn 
par ..... de - de Fiestas-· 
.... J LOS TllllllOS. 

•JUEVES, 5 DE ENERO DE 1995: 
CUI CALA• IEYIS •llllzlllla 
par llBE .... 

RESERVAS ANTICIPADAS 
•VIERNES, 6 y SABADO, 7 

DE ENERO DE 1995: llC.-•--
1.JOdelamad ......... PARA NUESTRA CRAN CALA DE REYES 
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Cuando finaliza el año y a 
cinco meses de las próximas 
elecciones municipales, Alcalá 
se encuentra en una cierta en
crucijada política. Los últi
mos meses del octenio de Flo
rencio Campos vienen envuel- · 
tos en la concejalidad políti
ca: el equipo de gobierno so
cialista mantiene su empeño 
en acometer algunos grandes 
proyectos de fin de mandato, 
mientras el conjunto de la tra
yectoria de gestión permane
ce opaca; los acuerdos progra
máticos PSOE-IU han sido de
nunciados por la coalición en 
estos últimos días, y el paso for
zado de la ex-presidenta po
pular, Rosalía Rodríguez, al 
grupo mixto ha modificado sus
tancialmente la correlación 
plenaria otorgando a la famo
sa concejala la capacidad de 
decidir con su voto sobre to
dos los asuntos de Pleno. So
bre este telón de fondo insti
tucional, los partidos políti
cos están decidiendo sus candi
daturas para los próximos CU;<l

tro años, r alguno incluso los 
programas. . 

En ese mismo· contexto ins
titucional se están debatiendo 
y adoptando decisiones o se 
prevé adoptarlas, sobre el plan 
del casco histórico, la remode
lación del actual mercado mu
nicipal, la puesta en marcha de 
la presurización del agua, el 
proyecto de centro comercial 
sobre suelo público en La Pa
loma, la ampliación de Alcam
po, la pea~nalización del cen
tro histórico, el aparcamient~ 
subterráneo bajo la Plaza .Cer
vantes, los proyectos de per
meabilización de la vía ferro
viaria, probablemente los pre
supuestos municipales para 
1995 ... como se ve, un conjun
to de decisiones de gran calado 
y sobre las que se está dando al 
tiempo un amplio debate ciuda
dano. 

Algunas de ellas pretenden 
«ad libitum» el cumplimiento 
del programa de gobierno. 
Otras lo soslayan inopinada
mente y algunas lo contravie
nen abiertamente. Este últi-

Muyen seria 

El nuevo impulso 
mo caso es el proyecto que el 
actual alcalde está gestionan
do sobre actuaciones en la vía 
del tren que modifican sustan
cialmente las propuestas de en
terramiento contempladas en el 
programa de gobierno. 

La guinda del pastel la pone 
el «clima de sospecha» que se 
cierne sobre la gestión político
admin.istrativa del Ayunta
miento y el deterioro de los ser
vicios públicos más cercanos al 
ciudadano. 

En esas circunstancias, pa
rece lógico reclamar una mo
ratoria general sobre los gran
des temas sobre la mesa con
sistorial. El equipo de gobier
no socialista no debería arries
gar su credibilidad en esta úl
tima fase, ya pre-electoral, sa
cando adelante sus últimas 
propuestas con el único apoyo 
de la concejala Rosalía, lo que 
sin duda se prestaría a todo ti
po de especulaciones. No pare
ce que haya razones de urgen
cia. Por el contrario, el senti
dó común aconsejaría el man
tener los debates abiertos has
ta las definiciones programáti
cas de los partidos y posterior
mente confrontar electoralmen
te las respectivas propuestas. 
No sólo es lo sensato, también 
es lo democrático si tenemos 
presente que la correlación mu
nicipal actual ha surgido de las 
urnas. 

La gobernabilidad de la ciu
dad en los próximos cinco me
ses podría sustentarse así en 
tres grandes acuerdos: lamen
cionada moratoria de los últi
mos proyectos, retormar la ne
gociación presupuestaria para 
1995 por las direcciones de Iz
quierda Un.ida y el PSOE y una 
resolución rápida del expedien
te informativo abierto sobre 
presuntas infracciones de algu
nos técnicos municipales. 

En esas circunstancias, la ac
tual Corporación Municipal 

podría afrontar el último tramo 
de su mandato en un clima más 
sosegado que permitiera, al 
tiempo, a los partidos políticos 
de que emerge confecciones sus 
respectivas candidaturas y pro
gramas de una forma más refle
xiva, y a la sociedad establecer 
el necesario debate sobre los 
mismos. Por el contrario, los 
deseos de continuidad de algu
nas personas pueden estar tras
ladando a la institución muni
cipal sus propios intereses 
personales-políticos, mediati
zando la gestión de estos meses 
y tensando excesivamente la vi
da política local, que no son las 
mejores condiciones para 
afrontar el futuro de esta ciu
dad. 

Deberá la ciudad decidir en 
los pfoximos meses sobre los 
temas que aquí se han expues
to y algunos otros, pero deberá 
sobre todo decidir sobre un 
abanico de modelos que se van 
a proponer desde las formacio
nes políticas concurrentes a 
las.elecciones. El PSOE ha ade
lantado ese debate a través de 
una Conferencia Local en la 
que, creo yo que certeramente, 
se han establecido cuatro gran
des ámbitos de desarrollo: el 
social, el económico, el terri
torial, y la organización 
político-administrativa muni
cipal. Allí se ha presentado 
una propuesta global defcolec
tivo regeneracionista de la 
Agrupación Socialista «Pensan
do en Alcalá, Regenerar la Ciu
dad», un vademécum de pro
puestas en esos mismos campos 
del grupo guerrista, y un con
junto de propuestas puntuales 
pero asimismo organizadas en 
torno a esas cuatro grandes 
áreas presentadas por la Aso
ciación de Vecinos el V al. 
Otras entidades, profesionales, 
y militantes socialistas han rea
lizado aportaciones singulares. 
En conjunto, han definidO' un 

Automóviles CENTRO, S.A. 
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marco de referencia para un 
programa electoral de izquier
das, el único hasta el momento 
conocido y elaborado con un 
grado suficiente de transparen
cia y participación. Voy a re
ferirme a ello en próximos ar
tículos acogido a la amabilidad 
de este semanario. 

Por lo pronto, los socialis
tas vamos a decidir, ya en 
este mes de enero, nuestro can
didato primero y cabecera de 
lista municipal. Voy a reiterar 
por tanto la propuesta que en 
un artículo anterior formula
ba, la retirada expresa de Flo
rencio Campos a encabezar 
la candidatura -encabezada 
por Florencio sólo podría ser 
netamente de continuidad-, 
y avalar el relevo necesario. 
Sólo en esas condiciones pue
de garantizarse la estabilidad 
en los próximos cinco meses: 
los grandes temas se situarían 
en el contexto de debate del 
programa electoral socialista, 
una candidatura renovada y 
de amplio apoyo definida des
.de el mes de febrero acomete
ría con tiempo y en las mejo
res condiciones el reto electo
ral de mayo, el actual equipo 
de gobierno culminaría su 
mandato con un balance tér
mino cualificado, el restable
cimiento del diálogo con IU 
garantizaría un gobierno ma
yoritario de izquierdas en nues
tra ciudad ... 

La pregunta i~mediatga 
es ¿Cómo? ¿Quién? Respecto 
al cómo, a las razones expues
tas hay que añadir el sentido 
común de los socialistas y una 
cuota de generosidades perso
nales. El quién, es la respues
ta del millón: creo yo que una 
persona joven, veterano socia
lista, con experiencia, cuali
ficada, de amplio reconoci
miento social, con capacidad 
organizativa, con impulso po
lítico, con capacidad de diálo
go e integradora ... el actual Se
cretario General sin ir más 
lejos. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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Apaños municipales 
¡Quién nos iba a decir que 

el equ.ipo de gobierno socia
lista alcalaíno iba a ganar 
una propuesta, que en prin
cipio nadie veía clara, con 
tanta facilidad! Ni de los sa
brosos trámites que se resol
verán favorablemente antes 
de que llegue el mayo flori
do. En cuanto le den despá
cho, sueldo y secretaria al 
grupo «mixto unitario» los 
plenos se pueden convertir 
en un paseo militar. ¡Menu
do regalo a cinco meses de 
dejar la alcaldía! De momen
to, la ampliación de la De
hesa ya no es problema, aun
que sí mosqueante. ¿Por qué 
la prisa?, se pregunta el con
tribuyente. ¿A quién y a 
quiénes interesaba resolver 
el negocio antes de que fina
lice el actual mandato muni
cipal? Estoy deseando que 
comience a funcionar la nue
va gasolinera y conocer el 
nombre/s del explotador/es 
para poder deducir el por
qué. Cabe el supuesto de que 
sea tema para un cuento con 
personajes de infarto. 

En cuanto al cuadro de 
pésimos actores que actúan 
representando la comedia 
del PP, decirles que la expe
riencia de haber visto siem
pre la misma función 
-como abstenerse o votar 
en contra cuando no tiene 
incidencia- nos autoriza a 
suponer que los hilos invisi
bles que manejan al Partido 
Popular en nuestra ciudad 
-actual jaula de grillos 
alcalaína- tienen por nor
ma no entorpecer lo que va 
a pleno, si huele a negocio. 
La no inherencia en el cono
cido y vergonzante asunto 
de la Ciudad Deportiva es 
un patente ejemplo de nego
cio no rentable. O sea, el to
ma y daca a que nos tienen 
habituados y que tantas ve
ces se ha denunciado. Lue
go no se puede inculpar de 
las decisiones políticas sólo 
al equipo de gobierno socia
lista, incluso en el supuesto 
de que hubiese en sus filas 
algún soterrado sinvergüen
za: De todas formas, ya he 
dicho en otra ocasión que los 
ingredientes politiqueros 
que bullen en el guisote mu
nicipal huelen que apestan. 
Y que salvo excepciones -
pocas- a todos ellos hay que 
darles el finiquito en la po
lítica con billete de ida, sin 
retorno posible. 
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Y respecto a las chuscas 
manifestaciones de que la 
concejala, Sra. Rosalía, tie
ne que devolver el dinero 
devengado desde 1991, hay 
que reír por no llorar. Es ob
vio que para el corto perío
do de mandato municipal 
que queda y conociendo el 
paño que nos abriga, no van 
a ser ta «gilipuertas» de ma
lograr el voto de oro que ha 
llovido como un maná bíbli
co. Esto al margen de que lo 
justo sería que el dinero a 
devolver fuese el que han de
vengado todos ellos desde 
que están ahí, por el abuso 
que supone que los ciudada
nos estén obligados a man
tener a unos señores que han 
de soportar, sean competen
tes o no, durante un tiempo 
determinado. 

Además, insisto: ¿Por qué 
se han duplicado funciones 
en los ayuntamientos a cos
ta del exprimido ciudadano? 
¿Por qué se han desorbita
do innecesariamente los con
tenidos de unas funciones 
muy concretas? ¿Por qué 

. despacho y secretaria por 
barba? ¿Por qué cobra suel
do un concejal? 

El concejal desarrolla una 
labor por delegación de un 
partido político. Igualito 
que el trabajador que repre
senta a una emprsa de pres
taciones de servicios. Con la 
diferencia trascendental de 
que una empresa funciona 
por lucro y un partido polí
tico actúa basándose en una 
idea, es decir, sin ánimo de 
lucro. O sea, ofreciendo al 
ciudadano el sacrificio gene
roso de sus dignos militan
tes. Ya que un partido polí
tico no es una agencia de co
locaciones, ni vivero o cobi
jo de trepas. 

Porque si el ciudadano es
tá obligado a remunerar el 
trabajo de un político, es cla
ro que se inicia una relación 
laboral. Por consiguiente, 
también le corresponderá el 
derecho a prescindir de él 
-si fuere necesario- aco
giéndose a las normas expe
ditivas establecidas al efec
to. Ninguna empresa, en es
te caso la ciudadanía, pue
de estar obligada a mante
ner, durante cuatro años, a 
unos posibles trabajadores 
de incapacidad o inmorali
dad manifiesta. 

Jaime TUR JEREMIAS 

En el verbo de Antonio Marchamalo 

San Ignacio de Loyola 
volvió a Alcalá de Henares 

Con el concurso del verbo 
de un conocido enamorado de 
Alcalá de Henares, nuestro 
minucioso investigador histó
rico Antonio Marchamalo, los 
amigos de la Universidad han 
tenido la agradable oportuni
dad de recorrer, aunque sen
tados en un salón de actos del 
edificio más emblemático de 
la Universidad Cisneriana, 
los viejos rincones más fre
cuentados por Ignacio y sus 
primeros discípulos jesuitas y, 
a la vez, de asistir al origen y 
desarrollo de «las claves igna
cianas» en nuestra ciudad. 

El origen de esas claves es 
la llegada de Ignacio, en 
1526, desde Barcelona, atraí
do por el irresistible empuje 
de la Universidad de Alcalá, 
donde cursaría estudios selec
tivos como oyente, y su casi 
inmediato alojamiento en el 
Hospital de Antezana; para el 
conferenciante, «la primera 
clave ignaciana». 

Desde el hospital de cari
dad impartió su doctrina a sus 
seguidores y colaboró al cui
dado de los enfermos acogi
dos; paseando su cordialidad 
y sencillez por las calles · cap
tó amigos, aunque también le 
acarreó problemas su particu
lar forma de vida. Sólo estu
vo en Alcalá alrededor de 
quince meses que bastaron 
para que nuestra ciudad cala
ra en el corazón del fundador 
de tal modo que, al plantear
se Ignacio la fundación del 
primer colegio de la Compa
ñía de Jesús en España, eligie
ra como sede de Alcalá de 
Henares. 

Corrían los días del año 
1546 cuando los jesuitas, en
viados paulatinamente por el 
Ignacio tras la fundación de la 
Compañía en 1540, ocupan 
como colegio el corral de Ma
taperros, antigua residencia 
de estudiantes universitarios 
pobres. Este lugar y sus áreas 
limítrofes sería para el confe
renciante la «segunda clave 
ignaciana», sobre la que se de
sarrollaría una de las más pro
fundas devociones populares, 
el Cristo de los Doctrinos. 

En este punto, hay que des
tacar su prolija versión que, 
de los avatares de la imagen 
del Cristo de la ermita y de la 
inicialmente existente en la 
iglesia del Colegio Máximo, 

hizo exposición Antonio Mar
chamalo, para quien, en al
gún rincón de la ciudad, se es
conde todavía la documenta
ción esclarecedora del origen 
y traslado del Crucificado a 
dicha ermita. 

La «tercera clave jesuítica» 
y por ello ignaciana aparece 
también arraigada en la devo
ción del pueblo alcalaíno. Es 
la generada por aquel secreto 
de confesión, materialmente 
depositado en el altar mayor 
del Colegio Máximo, luego en 
la iglesia de la Compañía de 
Jesús, en la Magistral y, final
mente, tal vez, en el Monas
terio de San Bernardo, y 
constituido por las Santas 
Formas. 

El misterio rodea todavía el 
origen de las formas hoy guar
dadas por las Madres Bernar
das, pero todos los síntomas 
recuerdan aquella tercera cla
ve ignaciana; el pueblo, con 
su devoción a las Santas F or
mas, sigue fiel a otra referen
cia jesuítica. 

Era la inauguración del se
gundo ciclo de conferencias 
programado para el presente 
curso académico, en alternan
cia con el ya iniciado «Uni
versidad y Sociedad», por la 
Asociación de Amigos de la 
Universidad de Alcalá de He
nares; unas conferencias que 
contarán con los miembros de 
la Institución de Estudios 
Complutenses en la tribuna 
de oradores; un ciclo bautiza
do, precisamente por sugeren
cia de su primer conferen
ciante, como «Las Claves de 
lo Complutense». 

Como mera crónica del ac
to celebrado el dieciséis de di
ciembre deberíamos cerrar 
aquí nuestros comentarios, 
pero nos permitiremos la li
cencia de, al margen del títu
lo de la conferencia, transcri
bir la definición del concepto 
«complutense», «Un campo 
que se siente mejor que se ex
plica», recogida por Marcha
malo de un cisneriano inolvi
dable, Fray Juan Meseguer, 
para explicar así el título y la 
pretensión de este ciclo: «in
dicar las claves históricas del 
concepto, o lo que es igual, los 
puntos de apoyo en que se 
funda ese sentir y ese pensar>>. 

JUANJO 
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una forma segura de invertir a medio y largo pi ~ 

Los Fondos de Inversión Inmobiliaria 
En enero próximo los bancos y otras Entidades financieras comenzarán a publicar los F.1.1., 

Fondos de Inversión Inmobiliaria, como una fórmula para invertir de modo seguro. 

* ¿Qué son los F.1.1.?: el 89% de la población vi- misión de suscripción. No 
Pues algo muy parecido a ve en vivienda propia. No tiene que preocuparse ni de 
los Fondos de Inversión es casualidad que la apari- impuestos locales, ni de ges
Mobiliaria, conocidos por ción de estos Fondos coinci- tiones, ni de pleitos, ni de 
todo el público; esto es, una da en el tiempo con la nue- declaraciones. No paga im
modalidad de inversión co- va Ley de Arrendamientos puestos locales, como plus-
lectiva, pero que a diferen- Urbanos. valías, etc. 
cia de éstos no recaen sobre Por otro lado, fomentar el 
acciones, obligaciones, ahorro del ciudadano me
deuda pública etc., sino so- diante una inversión no es-· 
bre inmuebles. peculativa, con rendimien-

* ¿Cómo tributa el Sr. 
Gómez si invierte en un 
F.1.1.?: 

- Si recibe dividendos 
de sus participaciones, de
berá declararlos como ren
dimientos del capital mobi
liario y tendrá una reten
ción del 25 % . 

- Si mantiene su inver
sión 15 años queda exento 
de tributar por ella, mien
tras que si hubiese compra
do directamente debería es-

Es decir, multitud de to a medio o largo plazo. No 
ahorradores forman a través en vano, la inversión inmo
de una Entidad registrada y biliaria es la más segura ya 
constituida con arreglo a las que de todos es conocido el 
leyes, un patrimonio que se hecho de que, salvo en ofi
invertirá en la adquisición cinas y en menor medida lo
de viviendas, locales de ne- cales de negocio, el precio de 
gocio, oficinas y garajes compra-venta y alquiler, no 
para ser alquilados a terce- ha variado apenas, ni en lo 
ros. El fondo es el propieta- más profundo de la crisis. 
rio de los bienes inmuebles, 

l , . . . perar 20 años para generar y e partícipe mversor reCJ- * ; A quién van dirigí-
" la misma exención. be a cambio participacio- dos?: Fundamentalmente al 

nes. 
En consecuencia, un 

F. 1. l., no podrá dedicarse a 
la promoción inmobiliaria 
construyendo edificios, ni a 
la adquisición de solares y 
otros similares, sino que de
berá comprar pisos, locales 
de negocio, etc., libres de 
cargas y construidos por 
personas ajenas a dícho 
Fondo de Inversión. 

La rentabilidad vendrá 
dada por los beneficios ob
tenidos de la explotación en 
régimen de alquiler de los 
inmuebles adquiridos, por 
lo que hay que tener muy 
claro que lo que la Ley pre
tende es que el · fondo se 
constituye para comprar y 
alquilar, no para comprar y 
vender. 

Sólo a partir del cuarto 
año de adquisición, el F .1.1. 
también podrá obtener be
neficios mediante la plusva
lía generada por la venta de 
los inmuebles adquiridos, 
pero como decimos, la ven
ta se contempla muy restric
tivamente y como una ope
ración forma de rentabili
dad marginal. 

* ¿Cuál es la finalidad de 
estos Fondos de Inversión?: 

Por un lado, el Gobierno 
pretende impulsar el merca
do del alquiler de inmuebles 
en España, sobre todo, el de 
vivienda ya que a diferen
cia de la mayor parte del 
resto de los países europeos, 
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inversor no especulativo, es 
decir, a aquel que no nece
site una rentabilidad inme
diata y que esté dispuesto a 
mantener su inversión unos 
años. 

. * ¿Qué ventajas tiene el 
invertir en estos fondos?: 
Fundamentalmente tiene 
importantes ventajas fisca
les. Sobre todo, si la inver
sión del fondo se materiali
za en vivienda, más que en 
local de negocio u oficina. 

Supongamos que una per
sona tiene 12 millones y los 
quiere invertir en el merca
do inmobiliario. Puede ha
cer dos cosas: comprar di
rectamente un inmueble o 
suscribir participaciones de 
un F.1.1. 

-. a) Compra el inmueble 
directamente: Tendrá que 
pagar gastos de notario, Re
gistro de la Propiedad, pa
gar IV A, si compra el in
mueble de primera mano o 
Transmisiones Patrimonia
les si es de segunda. Deberá 
cobrar los alquileres, acudir 
a pleitos en controversias de 
arrendamientos,· pagar los 
impuestos locales, y si alqui
la oficinas, locales o garajes, 
presentar declaracif.n en el 
censo de empresarios, así 
como trimestralmente y 
anualmente por el IV A. 

b) Compra participacio
nes de un F .1.1.: invierte 12 
millones en el mercado in
mobiliario. Sólo paga la co-

* ¿Puede el inversor reti
rar su inversión de un 
F. l. l.?: sí puede hacer tal 
cosa. La liquidez no es tan
ta como en un Fondo de In
versión Mobiliaria, pero el 
Reglamento que debe regir 
el funcionamiento de todo 
F. l. l., debe establecer cla
ramente las condiciones, 
siempre favorables para que 
el inversor pueda retirar la 
inversión. 

* ¿Quiénes intervienen 
en la estructura de un 
F .1.1.?, los siguientes: La 
Sociedad Gestora que se en
carga de administrar y ges
tionar el patrimonio del 
Fondo. La Sociedad Tasa
dora que valora los inmue
bles que pertenecen al fon
do y el depositario, entidad 
bancaria y similar, encarga
da de vigilar la gestión de la 
Sociedad gestora, y de regis
trar y custodiar los fondos· y 
participaciones. 

Todas estas Entidades de
ben ser independientes las 
unas de las otras para evitar 
negocios fraudulentos, a cu
yo fin las Leyes prevén de
teminados requisitos. 

* ¿Es buen momento pa
ra invertir en estos Fondos? 
Sí lo es por la próxima reac
tivación del sector de la 
construcción, cuyo incre
mento se calcula en un 4 % 
el próximo año. 

Jorge CONDES LOPEZ 

La 
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Taberna ilustrada 
Mañanas: 

EIOUISITO VERMUT 
y ARROCES 

Noches: 

MUSICA EN VIVO 

LUCES DE ALCALA 
Club de capas 

Señoritas 
Diálogos 

Ambientes 
Ratos amables 

Simpatías 

el El Toboso, 1 (Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

ALOUILO PISO 
* 2 DORMITORIOS. 
* COCINA AMUEBLADA. 
La cuna de Cervantes 

85.000 pts/mes 
(incluida plaza de garaje y comunidad) 

Teléf".: 882 62 03 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días : Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

O.G.R. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

G.A.P. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

T.S.L. 
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Pueden cambiar 
Entre tantas realidades 

de Alcalá de Henares, está 
la de encontrarse en su tér
mino municipal varios cen
tros penitenciarios ( cárce
les para mejor entender
nos). El nombre de nuestra 
ciudad constantemente es
tá en candelero por la re
clusión de famosos, debido 
a sus problemas con la Jus
ticia. 

Pero además hay en 
nuestra ciudad, colectivos 
y personas (al igual que en 
otros pueblos y ciudades) 
en constante actividad pa
ra tratar de mejorar nues
tro mundo. Hacen uso del 
tiempo de forma altruista, 
porque su objetivo no está 
en comprarse yates, ni 
aviones, ni mantener un 
«status social» vacío de ca
lor humano y lleno de in
sanas ambiciones. Su tiem
po es oro para la supervi
vencia de otros pueblos, 
para la justicia y faltan ho
ras aún para dedicarlas a 
tratar de recomponer lo 
destruido por muchos de 
esos «visitantes». 

La cultura preconizada 
por algunos de esos que ac
tualmente están pasando 
tiempos difíciles, ya que se 
ven en el lugar que jamás 
ha~ían pensado (o lo están 
temiendo), está cuestionán
dose. Una cultura alentada 
incluso por representantes 
de los ciudadanos y que na
da tiene que ver con los 
principios éticos por los 
que fueron elegidos. 

La ambición de unos 
cuantos con tan altísimo 
poder en tantos lugares de 
la Tierra, va agrandando el 
abismo que separa a los ri
cos de los pobres. Y sobre 
esto se podrían llenar pági
nas y páginas con suficien
tes argumentos para desen
mascarar la farsa de la «cul
tura del pelotazo». 

Pero no perdamos la es
peranza: PUEDEN CAM
BIAR. Si pretendemos que 
los recluidos se reintegren 
a la sociedad rehabilitados, 
una buena terapia para es
tos ciudadanos que han 
conseguido movilizar tan
ta riqueza y que nadie sa
be dónde ha ido a parar, se
ría que utilizasen sus dotes 
en beneficio de todos. Por
que muchos nos pregunta
mos ¿para qué quieren tan
to dinero? No queremos 
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la respuesta, solamente que 
su ambición tome otro 
rumbo ya que con su fama, 
podrían contribuir para 
cambiar los valores del 
mundo. 

Les vendría muy bien 
conocer a fondo la miseria 
que hay entre los que están 
en las alcantarillas de la 
droga. Tampoco estaría 
mal que pasaran a la lista 
de espera sanitaria, de vi
vienda o de trabajo. O que 
con el salario mínimo (que 
muchos de los que consti
tucionalmente son llama
dos ciudadanos ni siquiera 
lo tienen) tratasen de dar a 
su familia alimentación, 
educación, vivienda, etc., 
dignos. 

¿Por qué no hacer un 
poco de ejercicio de solida
ridad y altruismo en un ba
rrio obrero o marginal? ¡Sí, 
en un lugar donde ellos han 
sembrado la especulación y 
la pobreza! Y esto no sería 
un acto de venganza de la 
sociedad a la que ellos des
trozan, sino un trabajo de 
reconstrucción. Puede que 
descubran el sabor de una 
sopa de ajos, el frío o la hu
medad en una infravivien
da, la incertidumbre de 
qué tendrán al día siguien
te y también la enorme dis
tancia o la cercanía del ca
lor humano. Y no hay ne
cesidad de grandes despla
zamientos para trabajar. 
En Alcalá tenemos más que 
suficiente campo de acción. 

Es muy diferente la de
lincuencia de la supervi
vencia a la de «guante blan
co». Los ciudadanos que 
tanto atacamos a los peque
ños delincuentes, podría
mos mirar un poco a las al
turas de donde viene en 
gran parte el origen del ac
tuar de éstos y empezar a 
cuestionar en lugar de ad
mirar, a los «engominados» 
y «trajeados» que salen en 
tanta revista disfrutando 
de sus posesiones mientras 
tanta gente sufre las conse
cuencias de su egoísmo. 

PUEDEN CAMBIAR 
ellos, pero también tene
mos que cambiar nosotros, 
porque con nuestras actitu
des, permitimos que man- · 
tengan su poder impune
mente. 

Andrés MEDINA 

. 

Pincelada alcalaína 

«Alcalá, la ciudad de Madrid» 
Alcalá ha tenido siempre 

mala prensa a nivel nacio
nal, estatal. Quiero decir a 
nivel de España. En el 
ABC aprecemos tan rica
mente formando mediane
ría informativa con Fuen
tidueña de Tajo, pongo por 
caso, y casi siempre por 
motivos chuscos, turbios, 
residuales. Ha habido ex
cepciones, claro está. Una 
de ellas, de hace tiempo, 
consistía en un reportaje de 
Alcalá titulado de esta ma
nera: «Alcalá, la ciudad de 
Madrid», como si fuera la 
única. Y no andaba desca
minado el periodista. En 
efecto, repasando las prin
cipales poblaciones de la 
autonomía de Madrid, te
nemos que Madrid lleva a 
gala ser «villa y corte», que 

. .Aranjuez es «real villa y si
tio», Getafe es villa, El Es
corial es «real sitio», Na
valcarnero tiene por títu
lo el de «villa de villa real», 
y que otras poblaciones co
mo Móstoles, Leganés y 
.Alcorcón son concentra
ciones demográficas recien
tes, con la poca o mucha 
tradición de sus reducidos 
núcleos. Por lo tanto, ·sabi
do lo anterior, era fácil de
ducir que Alcalá de Hena
res no tenía competencias 
para ser la ciudad de Ma
drid, en el sentido de ser la 
única ciudad de la Comu
nidad de Madrid. 

Sin embargo, el articu
lista se equivocaba y fue 
contestado. No sabía que 
dos poblaciones contiguas 
entre sí como son Chin
chón y Colmenar de Ore
ja ostentan desde tiempos 
relativamente recientes el 
título de ciudad, concreta
mente desde que Alfonso 
XIII se lo concediera en los 
años 1914 y 1922, respec
tivamente. Por lo que el 
rey Alfonso XIII le fastidió 
el titular al desavisado pe
riodista. 

Es, sin embargo, .Alcalá 
«la ciudad de Madrid»; di-

cho sea en favor del repor
tero enmendado, en el sen
tido de ser la más vieja, y 
no solamente porque se lo 
concediera el rey Carlos 11 
un cinco de mayo de 1687 
-va a hacer ocho años que 
celebramos el trescientos 
aniversario- sino que, tal 
como en el acta de conce
sión se menciona, entre 
otros méritos figura el de 
haber sido ya en la época 
romana «ciudad estipen
diaria>>, que pagaba sus tri
butos por haber presenta
do oposición a Roma, y 
ciudad cabeza de una juris
dicción en la que entraba 
Cara~a Arriaca, esto es, 
Guadalajara. Madrid ha
bitaba a la sazón el limbo 
de los entes fagocitarios, 
quiero decir que no existía, 
puede que ocupado su so
lar de osos y madroños. 
Andando el tiempo fuimos 
nosotros madroños fagoci
tados. 

Por lo tanto, el ancestral 
título de Complutum per
mite que salgamos en re
paración del titular agredi
do y que proclamemos con 
todo honor que Alcalá sigue 
siendo «la ciudad de Ma
drid». Alcalá: la ciudad de 
Madrid podría valer como 
frase slogan; pero no, para 
vender Alcalá yo propon
dré otra más pretenciosa 
en este año que entra. No 
puede entrar Madrid en el 
slogan de Alcalá ni de bro
mas. Y o os prometo, ami
gos sufridores del Madrid
panacea, un nuevo slogan, 
un nuevo envoltorio, un es
tuche de lujo, una frase
marco en la que todos nos 
sintamos a gusto, conforta
bles, para ver si así despe
gamos pronto de Fuenti
dueña de Tajo, dicho sea 
con todos los respetos, y 
nos salvamos por aire, en 
alada burbuja, fuera de esa 
ola expansiva, trepidante, 
de nombre madrizzzz. 

José César AL V AREZ 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
CENTRO CIUDAD - Ideal válidos (Médico) 

Hotel Infante GUADALAJARA 
Teléfono: 949 - 22 35 55 
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¡DUM; DUM; tac, tac! 
¡DUM, DUM tac, tac! Un 
día, en una fiesta que hubo 
en la prisión, la orquesta de 
los presos empezó a tocar; 
tocaron rock and roll y todo 
se animó, un preso se paró 
y empezó a cantar el rock. 
¡Todo el mundo a bailar! 
¡Todo el mundo en la pri
sión corrieron a bailar el 
rock! 

¡Carmen le sabía dar al 
saxofón y Sotos le sonaba 
duro al trombón, Mario ba
tería se decide a tocar y to
da la cárcel se puso a bailar 
el rock! 

Este Fin de Año está re
sultando rockero, entrulla
do, carcelario y masivo. Del 
rock de la cárcel ya empieza 
a no poder escaparse nadie, 
excepto Roldán. Y a los veo 
a todos bailando, girando 
frenéticamente al ritmo ca
liente y contagioso de Elvis 
Presley o de los Ten Tops 
mejicanos, para los que pre
fieran la versión castellana 
de ese tema clásico con el que 
descubrimos las caderas de 
las chicas los de nuestra ge
neración. Financieros, polí
ticos, policías, gentes de a 
pie y de a caballo se ponen 
a bailar el rock al otro lado 
de las rejas y los candados, 
que ya estaba bien de rum
bas trulleras de los Chungui
tos y lamentos de gente ma
tada y sin esperanza. Los 
que han atravesado reciente
mente el tramo de la carre
tera de Meco que hay entre 
la Residencia de Ancianos de 
la Comunidad y el Hospital 
Príncipe de Asturias, cami
no de no se sabe dónde pero 
se intuye, tienen tarjeta 
American Express en ver
sión Gold en lµgar de una 

A contraviento 

El rock de la cárcel 
chabola de hojalata levanta
da deprisa y corriendo de 
madrugada; han hecho ne
gocios tejidos al calor de la 
información privilegiada de 
los cargos públicos en vez de 
labrarse una larga trayecto
ria de mangoneo con la cal
derilla. Tienen mucha prác
tica en manejar los cinco te
nedores cuando se sientan a 
la mesa y eso se va a notar 
en el comedor del centro 
penitenciario. 

Ahora que la palabra Gal 
recuperaba la imagen de la 
nostalgia y volvía a ser una 
cosa de recuerdos de la in
fancia y memorias con aro
ma de hogar resulta que el 
juez metido a político vuel
ve a lo de antes, tal vez más 
convencido de lo que real
mente sucedió entonces. A 
este paso -cada mañana, un 
preso preventivo más- uno 
no está en condiciones de 
asegurar cuántos habitantes 
tendrá el corredor del Hena
res el primer día del año que 
viene. Eso sí: el nivel medio 
empieza a ser muy elevado 
y nadie puede acusar ya a 
nadie de que nos recolectan 
nuevos vecinos rebuscando 
entre lo más tirado de la pe
riferia marginalista de los 
poblados a los que no se atre
ven a llegar ni los buitres. 
Los nuevos inquilinos de 
aquí al lado tienen una ele
gancia natural muy cultiva
da durante · los años en que 
ocuparon despachos refor
mados a su gusto. Ya me 
imagino a más de un papa-

natas -de esos que están 
siempre a la idea de que pa
sar una temporadita navide
ña en una mazmorra meque
ra y complutense debe de ser 
considerado tan chic como lo 
era antaño pasar una noche
vieja en La Mamounía de 
Marrakech o el día de 4 de 
Julio en la Plaza de Nueva 
York. 

Más de un político de al
tura debe de estar ahora ten
tándose los forrillos de la 
chaqueta y pensando en pre
parar su bolsa de aseo con 
cuatro cosas personales -fa 
afeitadora eléctrica el cepi
llo de dientes, champú para 
el cabello de punta, ¡qué sé 
yo!- y despidiéndose de la 
familia. 

Y es que este año horrible 
de mil novecientos noventa 
y cuatro -diez años justos 
después de la profecía de 
Orwell- se despide de no
sotros con un cante car(:ele
ro de Manolo Caracol. Esto 
es algo así como la cuerda de 
presos de Manuel Salvador, 
el hombre de alcatraz, el 
preso número nueve de José 
Alfredo Jiménez y el prisio
nero de Zenda, todos juntos 
en la misma galería de arte. 
Estaban las prisiones muy 
desmejoradas de aspecto, úl
timamente, con tanto droga
dicto consumido y tanto cho
ricillo de aire camaronero. 
Pero ahora todo va a cam
biar para bien. Loewe y Pie
rre Balmain van a introdu
cirse al otro lado del muro. 
Y lo harán dentro de sus cor-

batas y perfumes, exacta
mente igual que Ulises, 
Ajax, Agamenón y Menelao 
entraron en Troya dentro de 
aquel caballo tan grande y 
tan poco sospechoso a los 
ojos de los ingenuos. 

Las viejas canciones nun
ca mueren, si lo sabré yo. 
Por eso conservo una buena 
colección de cuando la 
canción-protesta de los años 
setenta, en la seguridad más 
absoluta de que tarde o tem
prano volverán a recobrar 
toda su vigencia, sin más 
que cambiar algunos nom
bres de los destinatarios, ni 
siquiera todos. Así que no 
me extrañaría nada que mu
chos nombres de la izquier
da que subieron como la es
puma después del ochenta y 
dos se agarren dentro de po
co al Himno de la libertad de 
José Antonio Labordeta co
mo a un clavo ardiendo. Con 
lo mal que le estaban tratan
do, últimamente. 

La héjira socialista co
menzó con la espléndida 
música de V angelis pero 
una década prodigiosa des
pués los carros de fuego 
parecen haber perdido sus 
frenos, al tiempo que los 
caballos que tiraban de ellos 
con tanta autoridad se han 
desbocado en lo más intrin
cado del camino. No me 
atrevo a vaticinar que esto 
sea el final de nada pero en 
los altavoces suena por todas 
partes ese rock presidiario y 
vital con el que terminába
mos antes los guateques. Y 
después venía una durísima 
resaca. 

Sergio COELLO 

CARNICAS SIERRA NORTE, S.A.· 
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Lotes de Jamón, Chorizo Ibérico, Salchichón Ibérico, Lomo, etc. 

Desde 6.900 pts. 
Venga a visitarnos. Horario: Lunes a sábado de 9 a 2 

Polígono Azque, Parcela 41 
Ctra. Daganzo (Madrid) - Telf.: 888 23 40 
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"I AYUDA 
1 

A DOMICILIO 

*CANGUROS 
*3ªEDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 
~u .. º r,,. 

.yV .. 
e/. Gallegos, 3 

í. ALCALA DE HENARES ,. 
1 Colabora: Concejalía de Servicios 

Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

SE ALOUILA 

LOCAL CENTRICO 
50 m/2 

Complejo Cervantes 
Plaza de los Irlandeses 

Razón Telf.: 888 91 77 

- VENDO PISO 
Ntra. Sra. del Pilar, 17 
90 m/2, todo exterior 

* 3 dormitorios, * Salón y 
cocina con terrazas, 

* Aseo y baño 

Precio: 10.300.000 pts. 
Telf.: 519 2.3 26 ¡,__ ____________ _, 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUXl~IADORA» 
• Económica • Familiar 
GUADALAJARA -949 / 29 04 88 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 
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Las confidencias de Don Miguel 

Ceses y dimisiones, Op. Ordin. nº 40 
Después de muchos meses sin cronicar un pleno por razones accidentales, vuel

vo a lo mismo en vísperas navideñas que, como siempre, para unos serán ven
turosas y desdichadas para otros. Como la vida. Y vamos al pleno con la buena 
noticia de la dimisión de Curro. Opino personalmente que dichosa y oportuna 
para él y los suyos, pero infausta para su partido al qlie le faltan gentes como él y le sobran otros 
tipos de dirigentes. Me imagino que al hablar de Curro todo alcalaíno debe saber de quien escribo. 

Al igual que en Sevilla to-· 
do el mundo sabe que Curro 
es ese camarero sesentón 
que no puede faltar en su 
Feria de Abril para ganarse 
monumentales broncas -y 
a veces para verle dar algún 
pase con su capotillo bre
ve-, aquí todos sabemos 
que Curro -otros le dicen 
Arsenio o D. Arsenio Lope 
Huerta- es aquel alcalaíno 
que anduvo por el balonces
to, estudió Derecho y, cuan
do empezaba a ejercer, se 
metió en política. Y dejan
do las peleas locales por la 
primacía psoera en manos 
de algún técnico de la Admi
nistración o de algunos pro
fesores de la Universidad o 
de instituto, se marchó a la 
Diputación para retornar a 
la Alcaldía, en la que dio 
lecciones de siempre saber 
estar -y sin tener necesi
dad de cantar la Internacio
nal (cuando tanto pseudo
soero la llevaba en chuletas) 
ni de levantar el puño- , 
desde la Alcaldía pasar a 
una Dirección General, al 
Gobierno Civil de León y a 
las Delegaciones de Castilla 
y León y de Madrid. Y en 
todas partes dejó memoria 
grata de sí. Y ahora, sin afe
rramientos, sin ridículos 
mesianismos, como un se
ñor, toma el portante. Me 
alegro por Pilar, que no vol
verá a marcharse a León en
tre la cellisca después de una 
Comisión, por sus hijos y 
por sus amigos. Incluso por 
su suegra que así podrá in -
tentar ganarle alguna par~i~ 
da de mus. Y muy especial
mente por él, que saberse ir 
a tiempo tiene su aquel. 
Aunque no se me olvida que 
cuando en 1987 tuvo su gran 
éxito el CDS aquí, el muy 
zorro preparó su crónica de 
las Municipales con el títu
lo de «El triunfo de GálveZ». 
Menos mal que se la dedicó 
a otro gran tipo como es An
tonio. En todo caso, enhora-

buena Curro, que la miel no 
se hizo para la boca del as
no; y si además huele a po
drido cada día más ... 

Pero vamos a lo nuestro 
que con tanto preámbulo se 
me ha ido el santo al cielo. 
Y suerte para la alcalaína 
que te suple, ex-maoísta y 
hoy en la casa común, que 
valores tiene para seguir de
jando a lo complutense en 
lugar tan bueno y alto como 
tú lo has colocado. 

Y al Pleno, que tuvo su 
guasa. Para empezar el Sa
lón morbosamente a tope. Y 
Rosalía que anuncia, tras 
ser despojada de todas sus 
vestiduras municipales, que 
causa baja en el Grupo del 
PP y se pasa al· Grupo Mix
to. Esther la llamó tránsfu
ga, Rosalía la contestó de 
traidora. Allá entre el públi
co alguien gritó «Esther, 
eres una sinvergüenza», y se 
fue. Cálido inicio, y otra vez 
cuatro grupos en el consis
torio. 

La futura gasolinera de 
Alcampo, la suspensión de 
pagos de esa empresa dedi
cada a los aparcamientos, 
asuntos -todavía- de la 
Oferta de Empleo del pasa
do año, nuevas calles en Al
calá, una para el Padre Lla
nos de lo que estará Benito 
orgulloso, y el rechazo al 
nuevo Mercado Municipal 
ocuparon los siguientes mi
nutos, unos más coñazo que 
otros. Pero la gente espera
ba a las mociones de urgen
cia pidiendo ceses y dimisio-

·, v 
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Abrió el melón IU y per
dió una buena ocasión. Creo 
que fueron a por uvas y sa
lieron trasquilados. De Ma
cías se pidió el cese por ne
gligente al no detectar a su 
Jefe-accionista. Y Macías 
contraatacó tildando a Oca
ña de novato y provocador. 
Cerrando con el hecho de 
que dimitiría si algo se de
mostrara y retando a que su 

acusador hiciera lo mismo 
en caso contrario. Crescen
cio, más moderado que otras 
veces, era acusado por el 
asunto de los aparcamien
tos. Y tras hablar de las pro
cesionarias y llamar a Oca
ña «Romero de Alcalá» le pi
dió que fuera él quien dimi
tiera por irresponsable e in
consecuente. Y el Alcalde, 
del que se pidió su dimisión 
por su actitud ante los resul
tados de la Comisión, devol
vió el guante pidiendo la di
misión del solicitante, pre
cisamente por su actuación 
en la Comisión. Se queda
ron solos los de IU, votan
do en contra los psoeros y 
absteniéndose PP y Grupo 
Mixto. Y a renglón seguido 
el PP pide a su vez la dimi
sión del Alcalde y la conce
jala de Cultura por el asun
to de A Palo Seko. Y se que
dan solos en su petición pues 
al voto en contra del PSOE 
se unen los de IU. ¿Cuándo 
se pondrán de acuerdo la de
recha y la izquierda para eso 
de la famosa pinza? Y a ca
sa nos fuimos. Fue más el 
ruido que las nueces. 

La Deuda del Estado, que 
hace doce años superaba en 
poco los cuatro billones de 
pesetas, se aproxima a los 
cuarenta y cinco billones 
hoy. Con algo de suerte nos 
acaban arruinando. Menos 
mal que, al parecer, se ha 
empezado a abrir el melón. 
Alguien dijo «Ni hay prue
bas ni las habrá>> en el asun
to de los GAL. De momen
to en Alcalá-Meco ya están 
algún alto cargo policial y 
algún alto cargo político 
buenos veedores del asunto, 
lo que supone perder buena 
parte del protector colchón. 
¿Habrá llegado la hora de 
iniciar una limpieza a fon
do? Sería un buen comien
zo de año. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

PUERTA de Madrid 
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Diego Alarcón 
Este religioso jesuita nació 

en Albacete en 1585 y murió en 
Madrid en 1634. Fue censor 
del Real Consejo de la Suprema 
Inquisición y catedrático . de 
Prima de Teología en la uni
versidad de Alcalá. Posterior
mente, y ya hasta su muerte, 
sería profesor de Teología del 
Colegio Imperial de Madrid. 
Es autor de un tratado de teo
logía publicado en 1633. 

crisóstoma Cabero 
Este teólogo, religioso cister

ciense, nació en Guadalajara a 
finales del siglo XVI fallecien
do en Alcalá en 1653. Fue ca
tedrático de filosofía moral en 
la universidad alcalaína, go
zando de gran prestigio como 
teólogo y filósofo. Es autor de 
varias obras de teología y filo
sofía, las cuales fueron utiliza
das como libros de texto en la 
universidad de Alcalá. 

Francisca carrasca 
y de la Torre 

Según el trabajo publicado 
por Luis Miguel Gutiérrez To
rrecilla y Esperanza Bort en el 
número cinco de Anales Com
plutenses, este estudiante del 
alcalaíno colegio de los Verdes, 
natural de Chinchón, tras in
gresar en el colegio como por
cionista (es decir, becario sin 
voto) en 1731, sería dos veces 
rector del mismo (en 1735 y 
1736) tras doctorarse en 1734 
en Derecho Canónico. Cinco 
años después conseguiría su 
primer destino como alcalde del 
crimen en la Audiencia de Za
ragoza, iniciando una larga ca
rrera de cargos oficiales que le 
llevarían a ser oídor (en 17 49), 
alcalde de Casa y Corte (1755), 
fiscal de la Sala de los Millones 
del Consejo de Hacienda 
(1760), consejero de Castilla 
(1761), superintendente de la 
Renta de Tabacos y superinten
dente de la Cámara del Conse
jo. 

En atención a sus servicios el 

Los otros alcalaínos 

Alcalaínos olvidados 
rey Carlos 111 le concedería el 
título de marqués de la Corona. 
Falleció en 1791. 

Antonia cartagena 
Natural de Sigüenza. Fue 

nombrado catedrático de medi
cina de la universidad de Alca
lá, en septiembre de 1510, por 
el propio cardenal Cisneros pa
ra suceder al doctor Bernardi
no, uno de los que inauguraron 
los estudios de medicina en la 
recién fundada universidad 
complutense, desempeñando la 
cátedra hasta el año 1533. Luis 
Alonso Muñoyerro, de cuyo li
bro La facultad de medicina en 
la universidad de Alcalá de He
nares he tomado estos datos, 
afirma también que en enero de 
1510 era todavía bachiller gra
duándose como licenciado en 
1511 y como doctor en 1514, 
añadiendo a continuación que 
fue el primer doctorado por la 
universidad de Alcalá. 

Amigo personal y médico del 
cardenal Cisneros, más adelan
te sería nombrado por el rey 
Carlos 1 médico del delfín de 
Francia y del duque de Orléans 
mientras permanecieron en Es
paña en calidad de rehenes del 
rey francés Francisco 1, del que 
ambos eran hijos. Posterior
mente sería catedrático de me
dicina en la universidad de Sa
lamanca, falleciendo en 1560. 
Es autor de varios libros de me
dicina, muy celebrados en su 
tiempo. 

José Delgada 
y Villalba 

Nacido en Morés (actual pro
vincia de Zaragoza) en el últi
mo tercio del siglo XVII, rea
lizaría sus estudios en la uni
versidad de Alcalá (concreta
mente en el colegio de Aragón) 
gracias a una beca concedida en 
1684, doctorándose en teología. 

Fue profesor de nuestra univer
sidad y de la de Huesca hasta 
1701, fecha en la que fue nom
brado canónigo magistral de la 
catedral de Albarracín. Es 
autor de varios sermones, im
presos en Zaragoza en 1701. 

Diego LOaisa 
y del Arco 

Nacido en la extremeña loca
lidad de Trujillo en 1601, este 
prsonaje sería procurador gene- · 
ral e hijodalgo de la entonces 
villa alcalaína. Poeta y autor de 
varias obras dramáticas estre
nadas en Madrid, colaboró asi
mismo en la redacción de la 
obra colectiva Lágrimas pane
gíricas de la temprana muerte 
del gran poeta y teólogo insig
ne doctor Juan Pérez de Mon
talván (Madrid, 1639). Juan 
Pérez de Montalbán, justo es 
recordarlo, fue uno de tantos 
ilustres estudiantes de la uni
versidad alcalaína. 

Gregaria López 
Madera 

Natural de la villa de Madrid 
e hijo del personaje del mismo 
nombre que fuera médico de 
Catalina de Austria, la herma
na de Carlos V que llegó a ser 
reina de Portugal, Gregorio Ló
pez Madera fue catedrático de 
derecho civil en la universidad 
de Alcalá, desempeñando pos
teriormente los cargos de fiscal 
del Consejo de Hacienda, con
sejero de Indias en Sevilla, fis
cal de la cancillería de Grana
da, alcalde de casa y corte, co
rregidor de Toledo y, en 1619, 
consejero de Castilla. Otros 
cargos desempeñados por Ló
pez Madera fueron un estt*lio, 
por encargo de Felipe 111, so
bre los riegos en las tierras de 
Murcia, o su pertenencia a la 
comisión encargada de llevar a 

cabo la expulsión de los moris
cos en 1610. López Madera se
ría finalmente nombrado, en 
1631, caballero de la orden de 
Santiago. En el desempeño de 
todos sus cargos jurídicos de
mostró siempre una gran com
petencia, siendo asimismo ver
sado en temas tales como polí
tica, historia o arqueología. 

Es autor de numerosos traba
jos en los que abordó no sólo te
mas legales, sino también cues
tiones tales como las famosas 
planchas del Sacromonte (una 
falsificación histórica tenida 
por cierta en su época), disqui
siciones teológicas o históricas 
o bien un manuscrito relativo 
a la expulsión de los moriscos. 

Manuel Mallineda 
Según la Historia de Alcalá 

de Portilla, este obispo de la 
ciudad peruana de Cuzco 
fue un gran devoto de los San
tos Niños, razón por la que en 
el año 1682 donó a nuestra Ma
gistral un juego de candeleros 
y una cruz de planta de gran 
valor, con objeto de que fueran 
colocados en la capilla (es decir, 
en la cripta) que estos mártires 
tenían y siguen teniendo en la 
hoy catedral complutense. 

Lucas Montaya 
Natural de Madrid, este re

ligioso franciscano tomaría el 
hábito de su orden en el año 
1580 en Alcalá, revelándose co
mo un notable predicador e his
toriador, pues fue también cro
nista de la orden franciscana. 
Es autor de numerosas obras de 
tema teológico e histórico, ca
biendo reseñar títulos como 
Historia general de la orden de 
San Francisco (Madrid, 1619), 
Sermón que le mandó predicar 
la Universidad de Alcalá, en Ja 
fiesta de los gloriosos mártires 
San Justo y Pastor, en 6 de 
agosto de 1618, o Vida, virtu
des, santidad y milagros del ve
nerable varón D. Fray Francis
co Jiménez de Cisneros, arzo
bispo de Toledo, que quedó 
manuscrita. 

José Carlos CANALDA 
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Cinco nuevos bares 
Desde hace unos días está 

abierto al público, en el edi
ficio del antiguo matadero, 
un complejo de cinco nuevos 

· bares todos los cuales tienen 
además, a modo de comple
mento, aneja una casa regio
nal. Puesto que los cinco 
pueden ser visitados sin ne
cesidad de salir a la calle, se 
puede hacer el recorrido 
completo de los mismos sin 
sufrir las inclemencias del 
tiempo, ventaja ésta a la que 
hay que unir la posibilidad 
de disfrutar de unos excelen
tes vinos a un precio real
mente módico ya que estos 
bares no tienen que pagar ni 
alquiler ni impuestos al tra
tarse de entidades presunta
mente no lucrativas. Es de 
alabar, pues, la generosidad 
de Florencio Campos ya 
que, gracias al regalo a los 
mismos de un edificio muni
cipal completamente rehabi
litado con cargo al presu
puesto municipal, nos per
mite disfrutar de unos bares 
sin competencia entre todos 
los de la vecindad, todos 
jun~itos y recogidos para que 
nos resulte más fácil ir de 
uno a otro. 

El enterramiento del tren 
Admiro sinceramente el 

tesón con el que Izquierda 
Unida ha planteado el tema 
del enterramiento del tendi
do férreo, aunque tengo que 
lamentar que tal empeño no 
vaya a cristalizar, al menos 
en un plazo de tiempo pru
dencial, en la deseada por 
todos desaparición de esa ba
rrera que actualmente divi
de a Alcalá en dos; porque, 
si bien es positivo que la lla
ma de este empeño se man
tenga encendida en Alcalá 
por más que la realidad ha
ga que no seamos nosotros, 
sino quizá nuestros hijos o 
nuestros nietos quienes la 
vean cristalizar, el realismo 
ha de hacernos ver que este 
enterramiento no es viable 
ahora ni lo va a ser proba
blemente en un futuro inme
diato. 

¿Qué razones tengo para 
ser tan poco optimista? Bá
sicamente, dos. En primer 
lugar, en las ciudades en las 
que se han enterrado las vías 
la financiación de estos cos
tosísimos proyectos urbanís
ticos ha ·sido posible gracias 
a la recalificación por parte 
de los respectivos ayunta
mientos ~e terrenos anejos 
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Gacetillas complutenses 
que eran propiedad de Ren
fe, terrenos en los cuales la 
construcción de viviendas ha 
permitido obtener el dinero 
suficienJ:e para pagar las 
obras. Este ha sido el caso, 
por ejemplo, del Pasillo Ver
de de Madrid, el cual por 
cierto va muy retrasado de
bido precisamente a proble
mas en la recalificación de 
los terrenos de las antiguas 
estaciones de Peñuelas e Im
perial. Lamentablemente, 
Renfe no posee en Alcalá 
más terrenos que los ocupa
dos por las propias vías, lo 
que impide liberar un solo 
metro cuadrado de terreno 
destinado a tal fin. Puesto 
que esta posibilidad no exis
te, y dado que el presupues
to de enterramiento sería del 
orden de bastantes miles de 
millones de pesetas, dígan
me ustedes de dónde va a sa
lir el dinero para enterrar no 
dos vías, sino cuatro (en di
rección Madrid) que se con
vierten en seis en la zona de 
la estación. 

¿De Renfe? ¿Del ayunta
miento? ¿De la comunidad 
autónoma? Aquí entramos 
en el segundo problema. Si 
el caso de Alcalá fuera úni
co podría intentarse que fue
ra tratado de forma excep
cional, pero .por desgracia no 
lo es. Son muchas las pobla
ciones que padecen el mismo 
problema, algunas incluso 
en un grado mayor debido a 
que en ellas confluyen varias 
líneas, por lo que Renfe pue
de decir, con toda razón, que 
si financiara unas obras de 
infraestructura tan costosas 
en Alcalá, ciudades tales co
mo Medina del Campo, Se
govia, Valencia o Alcázar de 
San Juan, pongo por caso, 
estarían en su derecho de 
exigir un trato similar. Algo 
parecido se puede decir de la 
comunidad autónoma, la 
cual además de no estar de
masiado interesada en todo 
aquello que no sea Madrid 
capital, aduciría que para 
ella es prioritario llevar el 
tren a poblaciones que care
cen del mismo como Alco
bendas o San Sebastián de 
los Reyes ... Aunque no ten
gan de,masiada prisa en ha
cerlo. ·Y de nuestro propio 
ayuntamiento mejor ni ha-

1 blar, ya que no tiene ni pa
ra pipas. 

Por todo ello, me parece 
utópico hablar hoy de ente-

rraniiento de las vías aun
que, insisto en ello, encuen
tro positivo que tal reivindi
cación se mantenga aunque 
para conseguirla haya que 
esperar muchos años. Sin 
embargo, mientras tanto 
tendrá que hacerse algo, por 
lo que yo preferiría que a 
corto plazo se abordaran so
luciones más realistas y via
bles tales como la permeabi
lización de la barrera del 
tren mediante pasos a distin
to nivel que permitan mejo
rar la a todas luces deficien
te situación actual. No es la 
primera vez que traigo a co
lación este tema, pero no 
viene mal recordarlo una vez 
más: El paso subterráneo del 
paseo de la Estación, absur
damente trasladado a la ca
lle Goya, sigue sin ser cons
truido ni en un lado ni en 
otro, y lo mismo ocurre con 

· el también proyectado, paso 
elevado de la calle A vila. 
Aunque la chapuza del paso 
del cementerio ha aliviado 
algo el tráfico en esa zona, el 
paso elevado de la carretera 
de Meco continúa siendo un 
auténtico embudo que cada 
vez va a resultar peor debi
do al crecimiento urbanísti
co de Alcalá por esa zona. En 
cuanto a las pasarelas peato
nales mejor· no hablar, ya 
que ahí están las quejas de 
los vecinos acet:ca de lo incó
modo y peligroso de las mis
mas. Por esta razón es preci
so construir el paso subterrá
neo del paseo de la Estación 
allí y no en la calle Goya, 
aunque para ello sea preciso 
derribar el mamotreto de la 
actual pasarela; es preciso 
sustituir el actual paso eleva
do de la carretera de Meco y 
las dos pasarelas vecinas por 
un paso subterráneo en con
diciones, y también empie
za a ser urgente la construc
c,ión del puente de la calle 
Avila. Si todas estas actua
ciones son llevadas a cabo la 
comunicación entre las dos 
partes de Alcalá será mucho 
más fluida, lo que permiti
rá ir tirando hasta que, den
tro de un tiempo, el enterra
miento de las vías pueda ser 
finalmente una realidad. 

La grúa y la zona azul 
Ha llegado a mis oídos 

que Pablo González, conce
jal de tráfico, está estudian
do la posibilidad de sancio-

nar con la retirada por par
te de la grúa de los vehícu
los que incumplan la norma
tiva de la zona de aparca
miento por tiempo limitado 
vigente en el centro de la 
ciudad... Y realmente no 
salgo de i_ni asombro al co~
probar como nuestros mun1-
cipes no han escarmentado 
en cabeza ajena intentando 
como intentan repetir los 
errores en los que ya incu
rriera el ayuntamiento de la 
vecina villa madrileña. 

Ocurre que, para empe
zar, tal medida fue sanciona
da por los jueces como ilegal, 
ya que el impago de estas ta
sas municipales no reviste la · 
condición de infracción legal 
alguna (el código de la circu
lación en este caso) al tratar
se de una simple ordenanza 
municipal. Cierto es que los 
conductores que no respetan 
la zona azul presentan una 
conducta reprobable no· tan
to por no pagar unas canti
dades ridículas sino por abu
sar en el disfrute de un bien 
escaso como es el .aparca
miento; pero las leyes son las 
leyes, y a ellas hay que ce
ñirse. El ayuntamiento de 
Madrid lo intentó y sólo 
consiguió salir descalabrado, 
con lo que Pablo González 
haría bien en desestimar es
ta idea buscando otras for
mas más razonables de exi
gir, que en esto tiene perfec
to derecho, que la normati
va de la ORA se respete. 

Pero aún hay más. Cuan
do absolutamente todas las 
calles de Alcalá están plaga
das de coches que no sólo 
violan el código de la circu
lación sino que además crean 
graves problemas a conduc
tores y peatones, coches que 
de forma tan abusiva como 
impune se suben a las aceras 
o se aparcan en doble fila, 
me pregunto por qué razón 
no se utiliza la grúa para es
tos menesteres en vez de pa
ra lo que se le ha ocurrido a 
Pablo González; porque, re
cordémoslo, la grúa no está 
para retirar un coche inco
rrectamente aparcado, sino 
para hacerlo con aquéllos 
que dificultan o interrum
pen el tráfico de vehículos o 
de peatones. la grúa, pues , 
no es un instrumento recau
dador de multas sino única
mente supresor de obstácu
los ... Aunque esto no impide 
que la misma opte, en mu
chas ocasiones, por lo fácil 

. antes que por lo necesario. 

José Carlos CANALDA 

PUERTA de Madrid 
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La Dirección de RENA UL T-A UTOCARPE 

y todos sus colaboradores, 

Les desean unas Felices Fiestas 

y un Próspero Año 1995 
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La Navidad es también tiempo de compartir con los desfavorecidos 

caritas parroquiales organizan una campaña navideña de 
sensibilización y colecta para los necesitados 

Las navidadades son fechas en las que el consumo se acentúa y con el las desigualdades sociales. 
Es por ello por lo que la mayor parte de las organizaciones solidarias y de ayuda a los necesitados bus
can la reflexión de los ciudadanos para que éstos compartan con los desfavorecidos sus recursos. 

Cáritas ha organizado du
rante estas navidades una 
campaña de sensibilización y 
de colecta solidaridad en to
da la diócesis de Alcalá bajo 
la organización directa de las 
Cáritas parroquiales. 

La campaña se inició el do
mingo día 18 de diciembre y 
ha tenido por objetivos el sen
sibilizar y divulgar la proble
mática de la marginación y la 
injusticia existente a nuestro 
alrededor, así como generar 

~OLIVER'S 

respuestas en la gente, desde 
compartir hasta tomar parti
do de forma directa por la so
lución de los problemas bus
cando una sociedad más soli
daria. 

Los ámbitos de actuación 
de la campaña han sido el 
educativo por mediación de 
un contacto con los centros es
colares para hacer llegar a los 
profesores el sentido de la 
campaña y que éstos , si lo han 
tenido a bien, procedieran a 

Paseo de la Estación, 15 - ALCALA DE HENARES 
Telf.: 888 22 75 

la comunicación a sus alum
nos . Otro de los ámbitos de 
actuación ha sido el de las co
munidades parroquiales par
tiendo de la base de que la fe 
va unida al compromiso en la 
búsqueda de una sociedad 
más justa. También se han 
mantenido contactos desde cá
ritas con el ámbito laboral, 
poniendo a disposición de las 
empresas y de los comités de 
empresa los objetivos de la 
campaña. Pequeños comer-

GRAN CENA 
Y FIESTA FIN DE .AÑO 

GRAN CENA, COTILLON 
Y GALA DE REYES 

Gran cotillón, uvas de la suerte, barra libre, 
chocolate con churros y productos navideños 

4 PISTAS DE BAILE 
2 CON ORQUESTAS 
Y DOS CON MUSICA DE DISCOTECA 

,., OlivER'S 
C/ . Gallegos , 15 - ALCALA DE HENARES 
Telf. : 889 62 43 

GRAN CENA 
Y FIESTA FIN DE .AÑO 
Gran cotillón, uvas de la suerte, barra libre, 
chocolate con churros y productos navideños 

Día 5 de Enero Gran Cotillón sorpresa 
Roscón de Reyes, Chocolate, barra libre 

y productos navideños 

AMENIZADA CON UNA GUN ORQUESTA 

GRAN CENA, COTILLON 
Y GALA DE REYES 

Día s de Enero Gran Cotillón sorpresa 
Roscón de Reyes , Chocolate, barra libre 

y productos navideños 

AMENIZADAS CON UNA GRAN OROUESTA 
Reserve su mesa personalmente 

SALONES 

~OLIVER'S 
Pº de la Estación, 15 C/ Gallegos , 15 
Telf.: 888 22 75 Telf.: 889 62 43 
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Celebre su boda 
comuniones o Bautizo, etc. 
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La fe va unida 
al compromiso de 
búsqueda de una 

sociedad más justa 
socios y grandes superficies 
comerciales han sido otros de 
los ámbitos de actuación, así 
como una labor de calle de los 
miembros de Cáritas. 

Todo lo que se colecte será 
a beneficio de cada parroquia, 
que así dispondrá de más apo
yo en la gestión de las necesi
dades en sus ámbitos de actua
ción. De cada 1.000 pesetas 
que llegan a Cáritas , 200 cu
brirán la necesidades de fami
lias en situación de pobreza, 
120 se destinarán a orientar y 
formar jóvenes hacia el em
pleo, 150 apoyarán la crea
ción de trabajo entre los «peor 
parados», 80 ayudarán a jóve
nes a salir de la droga, 110 se 
dedicarán a personas mayores 
insuficientemente atendidas, 
110 apoyarán a niños enries
go de fracaso escolar, 80 ayu
darán a insertarse a inmigran
tes en nuestra sociedad, 50 
posibilitarán la formación de 
adultos en proyectos de inse
ción social, 70 potenciarán el 
desarrollo de las zonas rura
les y .30 cubrirán las necesida
des de personas indomicilia
das y transeúntes. 

La Junta de Cofradías 
donó &a.DOD pesetas 
en alimentos 
al Patronato san José 

La Junta de Cofradías de Al
calá donó el martes 20 de diciem
bre alimentos por valor de 
60.000 pesetas al Patronato San 
José. La iniciativa de las cofra
días empezó el año pasado, cuan
do se donó una importante can
tidad de alimentos al Hospital de 
Antezana: «Queremos llevar un 
poco de alegría a instituciones 
benéficas por Navidad. Por eso 
año a año lo vamos a repetir, do
naremos alimentos a unas enti
dades que a veces están necesita
das de recursos y a las que les 
viene bien este tipo de regalos». 
Entre los alimentos no faltaron 
los típicamente navideños como 
turrones y mazapanes que endul
zarán la Navidad de un patrona
to cuya labor es la atención a dis
minuidas psíquicas. 

En la donación participaron 
las cofradías de Nuestro Padre 
Jesús de Medinaceli, Virgen de 
la Soledad, Cristo de la Agonía, 
Cristo de las Peñas y Santo En
tierro , y también el canónigo de 
la Magistral-Catedral Luis Gar
cía Gutiérrez. 
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Invitó a la ciudad de Alcalá a una topa de 

Praternidad con motiva de la Navidad 

El prestigio del Instituto Cervantes es 
cada vez mayor en el mundo 
Nicolás Sánchez Albornoz realizó un positiva 
balance de la entidad que preside en 1994 

Con motivo de las fiestas Navideñas, el Instituto Cervantes invitó 
a representantes del municipio, de la universidad y de la ciudad de 
Alcalá a tomar una copa de fraternidad con los empleados de la ins
titución, incluido su director Nicolás Sánchez Albomoz. El sencillo 
acto tuvo lugar el pasado 21 de diciembre en la sede del Instituto 
Cervantes, situada en el edificio del antiguo Colegio del Rey, en la 
calle de Libreros, cedido para este uso por la ciudad complutense. 

Después de una multitudi
naria reunión celebrada las 
navidades pasadas con la asis
tencia de escritores y artistas 
de toda España, el Instituto 
Cervantes ha preferido este 
año celebrar la Navidad con 
un grupo más cercano, com
puesto por representantes de 
Alcalá, ciudad en la que el ins
tituto tiene su sede. La reu
nión tenía como úico objeti
vo compartir con los amigos 
estas fechas tan especiales: 
«Ese es el motivo principal y 
creo que todas las institucio
nes en estos días celebran la 
Navidad e invitan a los ami
gos», manifestó el director del 
Instituto Cervantes. 

Nicolás Sánchez Albornoz 
se mostró muy satisfecho por 
el desarrollo del Instituto Cer
vantes en el tiltimo año que, 
tras un rápido balance, cali
ficó de positivo: «Si uno mi
de por el crecimiento del nú
mero de alumnos , el creci
miento del Instituto en el úl
timo año ha sido muy inten
so. En cuanto a las activida
des culturales, también han 
aumentado considerablemen
te. Por otro lado, la participa
ción del Instituto Cervantes 
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Nicolás Sánchez Albomoz 
-me refiero particularmente 
a los países de la Comunidad 
Europea- en programas de la 
CE es cada vez mayor y más 
requerida y se aprecia al Ins
tituto con ¡n gran prestigio». 

Nicolás Sánchez Albornoz 
manifestó un deseo para el 
próximo año: «Abrir más cen
tros de los que hasta ahora 
hay abiertos» y , si el balance 
de este año 94 ha sido positi
vo, está convencido de que «al 
próximo será mayor». 

PIZZERIA ITALIANA 

* ENTREMESES 
* POSTRES VARIADOS 
* LICORES ITALIANOS 

C/ San Diego, 5 
(Antigua Continental) 
ALCALA DE HENARES 

*PASTA 
*PIZZAS 
* CAFES 

JOYERIA CUEVAS 
UNA JOYA 

LO DICE TODO 
SE FIEL 

A UNA TRADICION 

JOYERIA - RELOJERIA 

SU JOYERO DE CONFlANZA 

Abrimos sábados tarde del 17 de diciembre 
al 7 de enero (ambos inclusive) 

MANUEL AZANA, 16 AV. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF. 888 10 43 TELEF. 881 82 23 

ALCALA DE HENARES 

ALUMINIO Y PVC 
ílflf~S ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.: 880 90 33 -882 2t~d~é;A~t~~~i~,o ~~ 
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EMPRESA CONCESIONARIA 
DEL SERVICIO DE RECOGIDA DE BASURAS 

Y LIMPIEZA DE LA CIUDAD 

Les desea 
FELICES FIESTAS -Y PROSPERO ANO NUEVO 

Les recordamos que la noche del 31 de 
diciembre no habrá recogida de basu
ras, por lo que les rogamos no las de
positen en los contendores. 

GRACIAS POR SU COIABORACION 

CRISTALERIAS 

Alcalá 
ALUMINIOS 

GRAN GAMA DE: 
* Murales y Cristales mateados 

para decoración 
*Puertas. 
* Mamparas para baño, locales 

comerciales, terrazas, etc. 
* Tapas para mesas. 

TALLERES: 
Polígono Industrial La Esgaravita, nave 54 
Teléf.: 882 28 56 
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EXPOSICION Y VENTA 
el Manuel Merino, 19 

Telf.: 888 07 89 

tDJ profesionales de Educación Infantil 
obtienen la titulación que exige la LOGSE 

Ante la necesidad de titulación para el personal de educa
ción infantil exigida por la LOGSE, la Dirección General de 
Educación de la CAM junto con los ayuntami~ntos de Lega
nés y Alcalá de Henares y el Ministerio de Educación y Cien
cia, han creado estos módulos profesionales para que el per
sonal en ejercicio .obtenga la titulación adecuada. 

Este programa que ha te
nido una duración de 65 se
manas (desde mayo de 
1993 hasta diciembre de 
1994) se ha desarrollado en 
cinco módulos: Colegio Pú
blico Alfonso X El Sabio de 
Leganés, el Centro de For
mación Técnico Profesio
nal de Puerta Bonita de 
Madrid y el Colegio Públi
co Daoíz y Velarde de Al
calá de Henares. 

Durante los dos años de 
duración en los que se ha 
desarrollado el curso, los 
educadores han profundi
zado sus conocimientos en 
áreas como el Desarrollo 
Emocional y Social, la Psi
cología Evolutiva, la Di-

dáctica de la Educación In
fantil, la Expresión y el 
Lenguaje o el Desarrollo 
Cognitivo-Motriz. 

Los 103 alumnos que 
han superado satisfactoria
mente este programa (120 
matriculados) proceden en 
su mayoría de escuelas in
fantiles, guarderías y casas 
de niños y su experiencia 
laboral en educación infan
til es superior a los 9 años 
de ejercicio. Sus 38 profe
sores son, en su mayoría, 
psicólogos, pedagogos, mé
dicos, biólogos y maestros 
de reconocida experiencia 
de trabajo en escuelas 
infantiles. 

x concurso de cuentas del C.P. Daoíz y Velarde 
El Colegio Público Daoíz y Velarde y la Asociación de Pa

dres del Centro, organizan y patrocinan el «X Concurso de 
CuentOS» con arreglo a las siguientes Bases: 

1.- Podrán participar to- los que pertenezcan los 
dos los alumnos de Centros alumnos, al centro organi
de Primaria y EGB de Al- zador. 
calá de Henares. . 9.- Para la selección de 

2.- Se establecen tres ca- los cuentos concursantes, el 
tegorías: 1 er Ciclo de Pri- Jurado tendrá en cuenta la 
maria (1° y 2º); 2° y 3er originalidad, imaginación 
Ciclo de Primaria (3°, 4° y presentación de los mis
y 5°); y Ciclo Superior (6°, mos. No se admitirán co-
70 y 8° de EGB). pias. 
3.- El tema de los cuentos 10.- La presentación de 

y su extensión será libre. los cuentos se hará desde la 
4.- Los cuentos podrán fecha de esta convocatoria 

ser ilustrados por los pro- hasta el día 10 de marzo. 
pios autores. 11.- El fallo del Jurado y 

5.- La elaboración será la entrega de premios se ha
trabajo personal de los alum- rán públicos durante el mes 
nos, pudiendo sus profeso- de abril. 
res darles una orientación 12.- Se otorgarán los si
o corregirles faltas de orto- guientes premios para cada 
grafía. categorías: 

6.- Los cuentos presen- ter Premio: 12.000 pese-
tados a este concurso no po- tas en material escolar. 
drán hacerlo a ningún otro. 2° Premio: 8.000 pesetas 

7.- Cada cuento será fir- en material escolar. 
mado con un lema y el cur- 3er Premio: 5.000 pese-
so que realiza el autor. Se tas en material escolar. 
acompañará un sobre ce- 13.- Las decisiones del 
rrado en cuyo exterior figu- Jurado serán inapelables. 
re el mismo lema y el cur- 14. - ~os cuentos pre
so, y en el interior, nom- miados quedarán en _el po-· 
bre, apellidos y colegio del der del colegio organiza
alumno/a. Estos sobre se- dor, que hará con ellos el 
rán abiertos después de que uso que crea conveniente. 
el jurado otorgue los pre- 15.- La participación en 
mios. el Concurso implicará la 

8.- Los trabajos serán aceptación de las presentes . 
remitidos por los colegios a bases. 
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«Si malo ha sido Bartolomé, peor ha sido Esther» 

Las antiguas afiliadas al PP en la Residencia de 
Ancianos, indignadas con la junta gestora 
«Además de ser una muJer muy lista, muy inteligente y muy tr_pbajadora, algunos no perdonan a Rosalía ser tan guapa y tan elegante» 

El grupo de afiliados al Partido Popular en la residencia de ancianos de la Comunidad de Madrid se muestra absolutamente partidario de la expresidenta, Rosalía Rodríguez. La práctica totalidad de estos afiliados son mujeres y tienen a Enriqueta Sarriá como principal portavoz. En total son 17 af'tliados: 11Se ha dicho.que éramos muchos menos, pero no solamente somos los 17 afiliados, dieciséis mujeres y un hombre, sino los votos que arrastramos para el PP aquí en la residencia», aclaró Enriqueta 
Sarriá para añadir: «Es una vergüenza lo que han hecho con Rosalia Rodríguez; es indignante». 

El grupo de la residencia fue 
el primero que reaccionó con
tra la destitución de Rosalía 
Rodríguez: escnl>ieron una car
ta al presidente nacional, José 
María Aznar, solicitando la ba
ja como afiliadas. Posterior
mente participaron en las con
centraciones ante la sede del PP 
para pedir explicaciones de los 
motivos de la destitución de 
Rosalía Rodríguez, participa
ron en la asamblea y acompa
ñaron a Rosalía Rodríguez 
cuando ésta decidió pasarse al 
grupo mixto después de que sus 
antiguos compañeros en el gru
po de concejales le quitaran to
das las responsabilidades que 
tenía como concejala del PP. 

La intervención de Rosalía 
Rodríguez en el transcurso del 
pleno ordinario del día 20 de 
diciembre fue acogida con 
aplausos por el grupo de anti
guas afiliadas al PP en la resi
dencia. U nos aplausos que hi
cieron que Florencia Campos 
pidiera silencio, lo que fue res
petado pm; las ancianas. Y es 
qu~ el apoyo hacia la expresi
denta es total y absoluto por 
parte de este grupo, que no 
ahorra calificativos para expre
sar sus opiniones sobre Barto
IOmé González y la junta ges
tora que preside. 

«Estamos indignadísimas 
porque lo que le han hecho a 
Rosalía ha sido un ensañamien
to», aclaró Enriqueta Sarriá: 
«Están actuando con una rabia 
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y con un odio hacia Rosalía que 
no cabe duda de que son muy 
malas personas». 

Si entre el grupo de 17 anti
guas afiliadas se considera a 
Bartolomé González como un 
traidor, las críticas hacia Est
her García, la portavoz del gru
po de concejales, son aún más 
duras: «Bartolomé es un trai
dor, pero Esther lo es mucho 
más. Cuando se produjo la trai
ción a Rosalía, Esther estuvo en 
la residencia y yo le comenté 
que sentía mucho estar casi cie
ga porque era mi deseo escri
birle una carta al presidente re
gional. Entonces me dijo Est
her que no me preocupara por
que esa carta me la escribiría 
ella para - que yo la firmara. 
Otro día subió a la residencia 
con Rosalía y me leyó la carta 
que había escrito. En ella po
nía que Bartolomé era un trai
dor y yo le dije que no quería 
firmar esa carta. Ella me dijo 
que lo borraría, pero yo no sé 
si al final lo borró o no, pero me 
acuerdo de que Esther me dijo 
que Bartolomé era un traidor y 
que ya le había dicho hace 
tiempo a Rosalía que no le gus
taba nada Bartolomé, pero que 
como ella es una buenaza por 
eso la había traicionado. Y o soy 
muy creyente y a mí no me gus
ta mentir; lo que estoy dicien
do es verdad», aclaró Enriqueta 
Sarriá. 

La portavoz de las antiguas 
afiliadas del PP en la residen-

cia de ancianos manifestó: «Lo 
que le pasa a Rosalía es que 
además de ser una mujer muy 
lista, muy inteligente y muy 
trabajadora, hay gente dentro 
del partido que no le perdonan 
ser guapa y elegante. Esa es la 
verdad de todo, como también 
lo es que entre los mismos de la 
gestora no se pueden ni ver y 
que Rosalía era la que hacía de 
nexo, la que los unía». 

Lo que también ha sido muy 
molesto para estas ancianas ha 
sido oír que sólo eran cinco afi
liadas en la residencia: «Fue 
Esther la que lo dijo y eso es 
mentira. Eramos 17 las que es
tábamos afiliadas al PP y aquí 
tiene usted la lista de todas no
sotras. Cada tres meses venía 
Bartolomé a cobrarnos las cuo
ta. Y o me marché de vacacio
nes el día 4 de julio y ya había 
recogido una compañera el di
nero de todas para pagar la cuo
ta. Cuando vine de vacaciones 
el 4 de agosto me dijeron que 
no había ido nadie a cobrarnos 
las 9.300 pesetas de .todas. Yo 
llamé a casa de Bartolomé y me 
dijo su madre que no estaba, 
pero que llegaría enseguida. 
Después de comer se presentó 
Bartolomé en la residencia a co
brarnos. Yo le pregunté si traía 
los recibos y me dijo que no, 
que estaba cerrada la sede por 
vacaciones y que venía a por 
el dinero. Eso era un viernes y 
nos dijo que el lunes nos lleva
ría los recibos. Pues bien, 

todavía no nos ha traído esos 
recibos». 

«Si malo ha sido Bartolomé, 
peor ha sido Esther, :más falsa 
y más traidora no cabe», dijo 
Enriqueta Sarriá, y afirmó que 
desde que ocurrió todo el pro
blema de la destitución de Ro~ 
salía Rodríguez nadie del PP 
les ha prestado atención: «El 
día en que el padre de Bartolo
mé quitó la pancarta cuando 
nos concentramos ante la sede 
del PP, la madre de Bartolomé 
se acercó a mi compañera Blan
chi y le preguntó que si ella era 
de la residencia. Le contestó 
que sí y la madre de Bartolo
mé le dijo que quería hablar 
con nosotras. Blanchi le dijo 
que ella no tenía ningún incon
veniente, aunque cuando me lo 
comentó a mí yo le respondí 
que no quería bajo ningún con
cepto hablar con esa señora. 
Total, que la madre de Barto
lomé subió a la residencia con 
esas dos que le han quitado el 
sueldo a Rosalía, las dos conce
jalas que son amigas de Barto
lomé y de su madre. Las reci
bió Blanchi y otra amiga. La 
madre de Bartolomé les pre
guntó si podía visitarlas con su 
hijo y mis compañeras comen
taron que no tenían ningún in
conveniente. "Pues bien, toda
vía no han aparecido». 

«Esto ha sido lamentable, no 
podíamos esperar que esto ocu
rriera en el Partido Popular. 
Y o era una entusiasta del par
tido desde hace muchísimo 
tiempo», comentó Enriqueta 
Sarriá para añadir: «Estoy in
dignadísima porque parecía 
que nuestro partido era dife
rente a los demás, pero nos he
mos quedado completamente 
decepcionadas. ¡Lo mal que se 
está portando el presidente re
gional! Puesto que ha sido él 
quien ha tomado la decisión de 
destituir a Rosalía como presi
denta en Alcalá, debe ser él 
quien venga a dar explicacio
nes y a enterarse de todo lo que , . ocurre aq\11!>. 
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«Esto ha sido un ensañamiento contra mí sin saber por qué» 

Rosalía Rodríguez: «No soy una tránsfuga, han 
sido ellos los que me han echado» 

«No soy una tránsfuga», afirmó la expresidenta comarcal del Partido Popular, Rosalía Rodríguez del 
Río, quien aseguró que «lo que a mí me han hecho ha sido un acoso y derribo; me han ido quitando 
todas las responsabilidades que yo tenía, todo ello con la intención de que me marchara del ayunta
miento». La concejala afirmó: <IN'o puedo ser una tránsfuga por la sen~ razón de que han sido ellos 
los que me han echado11, y añadió que «tenía dos opciones, una, la de marcharme a mi casa, que era 
lo que ellos querían, y otra la de ingresar en el grupo mixto. Si yo me hubiera ido a mi casa les hubiera 
dado la razón de todo lo que me han acusado11. Rosalía Rodríguez es, a tenor de todos los acontecimien
tos, la concejala con mayor popularidad de la corporación municipal alcalaína y asegura que «me he 
pasado al grupo mixto para defender el programa electoral con el que me presenté y fui elegida». 

Rosalía Rodríguez se sien
te tranquila y dispuesta a se
guir trabajando; así lo dijo en 
declaraciones efectuadas a 
PUERTA DE MADRID en 
las que definió su pase al gru
po mixto de la siguiente for
ma: «Esta es la consecuencia 
del acoso y derribo que he ve
nido recibiendo; esto ha sido 
un ensañamiento sin saber 
por qué. En agosto me mon
taron una movida aprove
chando las vacaciones y des
pués de que en julio nos des
pedimos con una cena en ca
sa de Bartolomé González; to
do iba fenomenal y ahí están 
las actas del comité ejecutivo 
local. Pues bien, en agosto me 
prepararon una movida que 
terminó en septiembre con mi 
cese como presidenta sin nin
guna explicación por parte de 
nadie; eso es algo estatutaria
mente ilegal, además de 
antidemocrático». 

La concejala señaló que a 
partir de estos moméntos se 
dio paso a una operación de 
acoso y derribo personal: «Se 
han·dedicado a insultarme y 
a faltarme al respeto; me han 
llamado por teléfono a altas 
horas de la madrugada para 
insultarme. Han intentado 
por todos los medios que. yo 
me marchara, pero, a pesar de 
todo el acoso que he sufrido en 
el ayuntamiento, he seguido 
trabajando. Fue en el pleno 
del mes de noviembre cuando, 
ante m.i sorpresa, el grupo de 
concejales había decidido que 
se me quitara el sueldo de con
cejala; todo ello para que di
mitiera y me m?rchara. El 
sueldo que yo cobi'aba se lo 
dan a ~qs concejalas nuevas, 
tres meses a una y tres ~eses 
a otra. Estas dos concejalas es
tán ahí d~ rebote porque iban 
de relleno en la lista y entra
ron por varios factores, como 
que dimitieron cuatro conce
jales y que renunció una de las 
personas que iban a continua
ción para que entrara la que 
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ahora está cobrando el sueldo. 
Y es que en su vida hubieran 
pensado ser concejalas estas 
dos señoritas». 

A pesar de no tener ya suel
do en el ayuntamiento, Rosa
lía Rodríguez asegura haber 
seguido trabajando: «Como 
Rosalía no dimitía me siguie
ron perdiendo el respeto, me 
siguieron insultando y han 
llegado hasta el pleno del otro 
día, en el que pidieron mi ce
se en todos los consejos de ad
ministración y en todas las co
misiones informativas. De es
ta manera yo no tenía ningu
na competencia, nada que ha
cer en el ayuntamiento; mi 
misión se reducía a asistir a 
los plenos pero sin previa in
formación. ¿Qué iba a poder 
hacer? Ni siquiera votar por
que, sin estar informada, ¿có
mo iba a votar? Si eso no es 
echar a una persona, que ven
ga Dios y lo vea». 

«He pasado al grupo mixto 
con todo el dolor de mi cora
zón porque jamás lo hubiera 
podido pensar. Me he senti
do obligada a hacerlo porque 
lo que está claro es que yo no 
estoy dispuesta a dar a enten
der marchándome que tenían 
la razón», aseguró Rosalía Ro
dríguez. 

Traición 
La palabra «traición» bro

ta a menudo de los labios de 
Rosalía Rodríguez y cada vez 
que la pronuncia explica que 
nunca lo hubiera podido pen
sar: «Ha sido una puñalada 
por la espalda. Son unos trai
dores que mientras me esta
ban adulando ya estaban ma
quinando cómo clavarme el 
puñal por la espalda». 

Las críticas ahora también 
se centran en la portavoz del 
PP en el ayuntamiento: «Se 
sentirá orgullosa Esther Gar
cía de lo que ha hecho esta le
gislatura. Por su culpa se mar
charon cuatro concejales y yo 
que me he pasado al grupo 
mixto; no ha sabido ejercer 
como portavoz porque es una 
inútil. Lleva casi ocho años en 
el ayuntamiento cobrando un 
sueldo de portavoz, más ele
vado que el de concejal. Y a 
lo único que va al ayunta
miento es a fumar y a tomar . 
cafés. Que diga lo que ha he
cho por Alcalá en estos ocho 
años, porque ha tenido tiem
po más que de sobra. Por no 
hacer no habla ni con la gen
te porque es una antipática. 
No hay persona más traidora 
que ella, ni siquiera el traidor 

de Bartolomé. Esther ha trai
cionado a todos los presiden
tes del PP: a Mariano de la 
Cuerda, a José López Borre
guera, a José María Benedic
to, y a mí. Ha estado siempre 
callada y aprovechándose pa
ra luego dar la puñalada. Por 
lo único que está en el ayun
tamiento es por el sueldo por
que a ver dónde sería capaz de 
ganar ella 300.000 pesetas. 
Presume de ser abogada, pe
ro siempre hemos tenido que 
llamar a algún asesor jurídi
co para solucionar cualquier 
tema porque ella ha sido siem
pre incapaz de hacerlo». 

«Me tiene mucha envidía 
porque ella lo que quiere es te
ner al lado gente como Pedro 
Escribano, como Luis Vicen
te Martín, como las dos con
cejalas, es decir, gente que no 
vale, que ni siquiera habla», 
aseguró Rosalía Rodríguez , 
quien también apuntó que 
Gustavo Severién «es un lian
te que más hubiera valido que 
se hubiese quedado en Ma
drid. El y Esther son un par 
de intrigantes». 

Bartolomé González fue 
también objeto de las críticas 
de Rosalía Rodríguez: «Es 
otro inútil que no vale para 
otra cosa. No tiene personali
dad y le han tenido que enga
ñar o comerle el coco entre los 
padres. A los padres les ha 
perdido la ambición de que el 
niño sea concejal. El PP no 
puede estar en manos de esa 
gente. A Bartolo le han utili
zado y le está muy bien em
pleado; se la han jugado en
tre GustavQ y Esther, la trai
dora y el que ni siquiera vive 
en Alcalá y que viene aquí a 
figurar y a intrigar». 

Incidentes 
Rosalía Rodríguez declaró 

haber sentido vergüenza en la 
asamblea: «Los afiliados salie
ron desencantados. No me ex
traña. No dieron ninguna ex
plicación sobre mi cese. Lo 
único que explicaron desde la 
junta gestora es que han ven
dido lotería, que han planta
do unos arbolitos y que ha
bían ido a visitar una residen
cia de ancianos y no sé qué 
más. Ese es todo el informe de 
gestión de la gestora. ¡No me 
extraña que haya hecho nada 
más que eso porque ha esta
do todo el partido dedicado a 
meterse conmigo! Para eso es
tán metidos cuarenta miem
bros en la junta gestora». 

«Ya estoy harta de tanto 
centro derecha y de tanto cen
tro izquierda. Me apetecía 
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mucho decir que soy de dere
chas. El partido habrá ido 
evolucionando y lo que baya 
querido, pero a mí mi ideolo
gía no me la quita nadie. Soy 
de derechas, pero al partido 
han llegado todos estos arri
bistas de la UCD y quieren 
echarnos a los que hemos si
do toda la vida del partido. 
¡Y o soy de derechas y voy a 
seguir siéndolo!», aseguró Ro
salía Rodríguez. 

La expresidenta del PP pu
so en su boca una frase de su 
amigo Carlos Ceballos que le 
dirigió a Esther García: «Ellos 
son los tránsfugas; tránsfugas 
de la dignidad, de la lealtad 
y de la honradez». 

<<El numerito de la señora 
del collarÚ\» 

La presunta agresión de 
Rosalía Rodríguez a Isabel 
Aragón volvió a ser desmen
tida por la primera: «¡Vaya 
un numerito que se ha mon
tado la señora del collarín. 
Parece ser que al principio le 
di una brutal paliza y que 
ahora se ha quedado en una 
bofetada. A esta señora le he 
puesto una denuncia porque 
quién se puede creer que yo le 
he dado una paliza; en primer 
lugar nadie se puede creer que 
se fuera a dejar pegar ¡Pues 
menuda es! Ella está acostum
brada a estos líos y, si no, que 
se lo pregunten a mucha gen
te que la ·conoce. ¿Dónde tie
ne los hematomas? Si yo la 
hubiera dado una paliza como , 
dice, con la edad tan avanza
da que tiene estaría muy mal 
porque a esas edades ya están 
los huesos débiles y frágiles 
como el cristal. Y sin embar
go, no tiene ni hematomas ni 
nada en los huesos, según las 
radiografías. Además, que me 
explique que tiene que ver el 
brazo en cabestrillo con el es
guince cervical». 
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ANTES DE LAND ROVER, 
4X4 ERA DIECISEIS. 

Los nuevos modelos de Range Rever, Discovery y Defender ya están en su concesionario. 
Acérquese. Descubrirá que hemos realizado modificaciones para mantener la supremacía y autenticidad que 

caracterizan a Land Rever desde hace más de cuarenta años. Comprobará que tanto en el Range Rever 
como en el Discovery los interiores han sido renovados, que los tres modelos están equipados con un nuevo 

motor y que han sido provistos con una nueva caja de cambios. En síntesis, descubrirá que tanto hoy 
como ayer seguimos siendo los líderes en el terreno del 4 x 4. 

RANGE ROVER. DISCOVERY. DEFENDER 

Q u 1 A u T Q S.A. 
Vía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 -ALCALA DE HENARES 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS NATURAL • GAS PROPANO. 
•GAS BUTANO • GAS·OIL • ELECTRICA 

seguridad y confianza 
para un calor 

sano 
y confortable 
DISTRIBUIDOR OFICIAL DE VAILLANT: 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. 

-
-

... 
f::l v. -.. t .- a1 an 

Pº de Los Curas, 25 - Tlfs.: 888 05 15 / 888 45 11 
el San José, s/n. - Tlf.-: 881 75 97 
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La Asociación de Víctimas del Terrorismo 
organizó una recogida de firmas para lograr 
el cumplimiento íntegro de las condenas 

<<Víctimas del terrorismo 
somos todos>> 
La .Asociación de Víctimas del Terrorismo está realizando una cam
paña a nivel nacional para la recogida de firmas en favor del cum
plimiento íntegro de las condenas impuestas a los terroristas. De este 
modo varias personas colaboraron a título de voluntarios con la aso
ciación en Alcalá para poner tres mesas en diversos puntos de la ciu
dad compluteme y remitir las firmas recogidas a los propios miem
bros de esta entidad e incluirlas dentro de la campaña organizada. 

Durante toda la mañana del 
sábado 17 de diciembre las per
sonas que se encargaron de la re
cogida de estas firmas entre los 
alcalaínos pudieron comprobar 
como cientos de personas mostra
ron un profundo interés en es
tampar su firma. 

Las tres mesas se situaron en 
la plaza de Cervantes, en la ca
lle Mayor y en la Vía Complu
tense junto al centro comercial 
Simago. En la mesa de la Vía 
Complutense participó un miem
bro alcalaíno de la asociación 
que es familiar de una de las víc
t~mas complutenses del terroris
mo. 

La mesa de la plaza de Cer-

vantes estuvo formada por los 
hermanos Marcos, Belén y Gon
zalo Gómez, que participaron a 
título voluntario en esta recogi
da de firmas: «La asociación pi
dió colaboradores para ayudar
les en su campaña a nivel nacio
nal. Nosotros llamamos por telé
fono y dijimos que nos gustaría 
participar recogiendo firmas en 
Alcalá. Nuestra iniciativa es co
mo ciudadanos preocupados por 
el problema del terrorismo por
que lo que queremos es intentar 
que los terroristas dejen de 
matar». 

Los participantes en la recogi
da de firmas manifestaron que 
«la llamada de atención que que-

MORALES MOTOR, S.L. 

COCHESSEMINUEVOS . . 

REVISADOS y GAUITIZADOS (hasta JI meses) 

GRANDES OFERTAS 
R-5 desde ••••••.....•.•......•••......••..•...••••...• 500.000 pts. 
CLIOS (años 91-94) varios modelos desde 800.000 pts. 
R-19 (Años 91-92-93-94) A.A. desde ...••••. 900.000 pts. 
TWINGO (Año 93) desde · .•.•••••••.•••.•••..••• 800.000 pts. 
SAFRANES TURBO DIESEL 

COCHES IMPECABLES 
Más ofertas en otros modelos 

VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN 
. COCHES COMO IUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS 

Carretera a Villalbilla, Km. 1 
(Poi. lndustriaI «El Gurugú» - Nave 1) 

28810 VILLALBILLA (Madrid) 
TeHs.: 883 21 51 (exposición) - 881 41 99 (particular) 

JI de dlclemllre de 19M 

remos hacer es que esto tiene que 
acabar cuanto antes y los ciuda
danos tienen que manifestar su 
repulsa ante el terrorismo. Ma
tar por matar es lo más denigran
te que existe». 

El terrorismo ha golpeado en 
Alcalá de forma brutal puesto 
que han sido varias las víctimas 
mortales que residían en la ciu
dad complutense o tenían vincu
lación con ellos: «Pero no sola
mente son las víctimas mortales 
las que sufren el ataque terroris
ta. Son sus esposas, sus hijos, sus 
familiares y amigos. Pero tam
bién víctima es la gente que va 
por la calle y que puede morir 
por un acto terrorista. En definí-

tiva, víctimas del terrorismo so
mos todos». 

Los participantes en la campa
ña manifestaron su alegría por el 
éxito de la campaña: «A la gente 
no hay que explicarle nada para 
que estampen su firma; no hacen 
más que leer el cartel que tene
mos puesto en la mesa para acer
carse y firmar». 

«Mientras estábamos aquí 
ha venido un chico que es el 
que está en la mesa de Simago 
que nos ha dicho que es hijo 
de militar asesinado. Sé que él 
pertenece a la asociación», dije
ron los hermanos que constitu
yeron la mesa de la plaza de 
Cervantes. 

19osttría • 
dd ~studíante ....,. 

MENU DEGUSTACION 
PARA LAS NOCHES DEL VIERNES, 30/12/94, y JUEVES, 5/1/95 

Aperitivos de la Hostería y c:ócktail de cava 
*** 

Sopa de castañas y apio 
*** 

Cocochas de bacalao y almejas en salsa verde 
*** 

Jamoncito de pavo relleno en nido de hojaldre con salsa de frutas 
*** 

Compota de manzana reineta con crema tostada 

PRECIO: 2.500 ptas. + 6°/a l. V .A. 
Además seguimos ofreciéndoles 

nuestra _variada carta J menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRES1JP1JESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVJUITIK 

oTRAS CELEBRACIONES . 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs. : 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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LOs vecinas del barrio quieren agua corriente y alcantarillada 

«El Olivar sigue luchando por salir del Tercer Mundo» 
Las acometidas de agua y alcantarillado pasan al lado de 
las viviendas, pero el ayuntamiento 
aún no les ha enganchado a las respectivas redes 
«El ayuntamiento te cobra por sacarte la mierda y luego 
te la deja en la puerta» 

Los vecinos del barrio del Olivar, una pequeña barriada de casas bajas situadas muy cerca de 
la carretera de Daganzo, siguen luchando por tener agua corriente y alcantarillado. Un grupo de 
vecinos acudió al pleno de la corporación municipal celebrado en el ayuntamiento el martes 20 
de diciembre y se entrevistó con miembros del Partido Popular para pedirles soluciones al proble
ma de la falta de agua corriente y alcantarillado. Su indignación aumenta al contemplar cómo las 
soluciones que piden son peñectamente asumibles, ya que las acometidas de la red de agua y sa
neamiento están muy cerca de las viviendas y el ayuntamiento tan sólo tendría que realizar los 
correspondientes enganches o permitir que los propios vecinos los hicieran. 

«El Olivar sigue luchando 
por salir del Tercer Mundo», 
manifestó un vecino del ba
rrio mientras otro añadió: «Es 
como si estuviéramos en el si
glo pasado porque el ayunta
miento quiere». Los vecinos 
acudieron a la sesión plenaria 
del día 20 de diciembre y se 
entrevistaron con miembros 
de la junta gestora del PP y de 
su grupo de concejales, así co
mo mantuvieron contactos 
con Rosalía Rodríguez a tra
vés de Antonio García Sanse
gundo, propietario de una 
parcela en la barriada y par
tidario de la concejala que for
ma actualmente el mal llama
do grupo mixto de la corpora
ción. García Sansegundo se
ñaló que «en infinidad de oca
siones he planteado estos pro
blemas del Olivar en el Par
tido Popular y lo que hace fal
ta es que el ayuntamiento dé 
una solución ya, o mejor di
cho, que proceda a actuar en 
consecuencia porque la solu
ción ya está dada desde hace 
un par de años. Sólo tienen 
que enganchar las tuberías de 
las casas a las redes de agua y 
alcantarillado». 

Miguel Sánchez, propieta
rio de un bar y curandero, ex
plicó a PUERTA DE MA
DRID que «el Partido Popu
lar nos ha dicoo que manda-

ría a ver el barrio a sus con
cejales. La situación sigue 
siendo penosa, pero no sólo 
para nosotros como vecinos 
del barrio, sino para todos 
porque con la utilización de 
los pozos negros estamos con
taminando las aguas subterrá
neas de Alcalá». 

Todo ello viene a ser el pro
blema de la pescadilla que se 
muerde la cola. Los vecinos 
del Olivar no tienen agua co
rriente de la red de abasteci
miento ni alcantarillado, por 
tanto el agua que consumen es 
de pozos o, en su defecto, agua 

J YIUSY NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

mineral embotellad,a que tie
nen •que comprar o agua de 
las fuentes públicas de Alca
lá. La falta de alcantarillado 
hace que tengan que utilizar 
pozos ciegos que a su vez es
tán contaminando las aguas 
subterráneas. Esto ha hecho 
incluso que haya habido en
fermos en la barriada al con
sumir el agua de los pozos 
contaminada por las aguas fe
cales de los pozos negros. 

Pero para los vecinos la si
tuación aún se agrava más: 
«Los pozos ciegos se llenan; 
llamamos al ayuntamiento, 

que nos manda una cisterna. 
Por vaciarnos los pozos nos 
cobran 20.000 pesetas y enci
ma nos los vacían en la mis
ma puerta. El ayuntamiento 
te cobra por sacarte la mier
da y luego te la deja allí mis
mo», afirmó Miguel Sánchez. 

«El ayuntamiento no se ha 
preocupado nunca por noso
tros. Lo único es que ahora 
nos han prometido que pron
to vamos a tener soluciones», 
aseguró otro vecino para aña
dir que «es lamentable que 
después de tantísimos años si
gamos como estamos, sin agua 
corriente y sin alcantarillado. 
Seguimos luchando para tra
tar de que nos solucionen es
te problema porque allí esta
mos personas que tenemos de
recho a recibir nuestros servi
cios, los más mínimos». 

La situación es delicada. La 
esposa de Angel Afamo, veci
no de la barriada, lleva cator
ce años con úlceras y todos 
culpan de los males a que du
rante muchos años ha bebido 
el agua del pozo. La mujer co
gió una infección por el agua 
bebida y contaminada con las 
aguas fecales . 

Antonio García Sansegun
do aseguró que lo lamentable 
es que el ayuntamiento tiene 
aprobado a principios del año 
pasado el enganche de las fin
cas a la red de alcantarillado: 
"Y o he venido casi todos los 
días al ayuntamiento para que 
esto lo solucionaran y la cosa 
está aprobada, lo que pasa es 
que todavía no han ido a arre
glarlo». 

Los vecinos siempre han 
manifestado su disposición a 
costearse ellos mismos las 
obras , pero al carecer de los 
permisos municipales nunca 
se han atrevido: «Tenemos 
derecho, como cualquier alca
laíno, a tener agua corriente 
y alcantarillado. Así no se 
puede vivir porque esto no 
son condiciones de vida. Ni 
nos lo ponen ni nos dejan po
nerlo; esto es como lo del pe
rro del hortelano». 

RESIDENCIA 
UNIVERSITARIA 

FEMENINA 

y GIUSEPPA NOVIAS 
-Dirige EKUMENE

Habitaciones individuales con baño 
AMPLIOS ESPACIOS 

EN C/ Mayor, 10 Cruz de San Sebastián, 8 - Tlf.: 881 81 19 
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sus compañeros le dieron un homenaje con una cena en su honor 

Valentín de Mingo se jubiló de la Policía Municipal 
El policía municipal V alentín de Mingo se jubiló después de 26 años de servicio en los que ha desta

cado por su profesionalidad y por su c·ompañerismo. Con su jubilación Alcalá pierde un buen policía 
municipal y también un distinguido macero, puesto que Valentín de Mingo ha llevado en infinidad de 
actos oficiales una de las cuatro mazas que acompañan al alcalde y a la corporación municipal. Sus 
compañeros le dieron un caluroso homenaje en el transcurso de una cena celebrada en la noche del 
día 20 de diciembre en el restaurante Foguet. Con la celebración, los compañeros de Valentín de Min
go le desearon una feliz jubilación y sobre todo, que el cariño que durante estos años ha tenido para 
con ellos no se le olvide, algo que por descontado el jubilado agente mantendrá siempre, según reconoció. 

«Entre lo mucho que se 
puede destacar de V alentín es 
su compañerismo», reconocie
ron todos sus compañeros. Y 
lo afirmaron todos con la de
mostración de que en la cena 
hubo una amplísima repre
sentación de policías: «Aquí 
estamos los mayores , los más 
jóvenes, los que llevamos más 
años de servicio y los que lle
vamos menos. Y los que no es
tán es porque no han podido 
venir, pero todos estamos-hoy 
aquí representados». 

Valentín de Mingo, que se 
reconoce un hombre tímido se 
sintió feliz aunque algo abru
mado por el homenaje. El 
agente ingresó en la Policía 
Municipal el día 6 de febrero 
de 1968 y la fecha de su jubi
lación fue el día 16 de d iciem-

Jt de diciembre de t994 

bre de 1994 : «Estoy muy fe
liz y muy satisfecho después 
de estos años de servicio en la 

Policía Municipal. Han sido 
años muy bonitos en los que 
lo más importante ha sido el 

compañerismo que ha habi
do». De Mingo dijo: «He tra
tado de ayudar y colaborar 
con todos ellos y yo la verdad 
es que no tengo quejas de nin
guno, sino todo lo contrario, 
a todos les tengo que dar las 
gracias por estos años». 

Valentín de Mingo es natu
ral de la localidad soriana de 
Laina y a partir de ahora, ya 
con la jubilación, quiere des
cansar: «Y o creo que ya he he
cho bastante y lo que me ape
tece es descansar. Eso sí, yo 
no valgo para dar vueltas al 
sol por la plaza de Cervantes». 

El guardia aseguró que 
mantendrá un contacto habi
tual con sus ya antiguos com
pañeros: «Es muy buena gen
te y les voy a echar de menos, 
así es que no dejaré de visitar
los». 

La cena se fue preparando 
con el objeto de tributarle ese 
homenaje pero muy pocos po
licías esperaban que se dieran 
cita tantos compañeros. Inclu
so el turno de noche que estu
vo en servicio en el momento 
de celebrarse la cena no qui
sieron perder la oportunidad 
de acercarse al restaurante pa
ra durante unos minutos feli
citar a De Mingo. 
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·AHORA Terrano JI. 

Sabíamos que algún día necesitarías la 

máxima potencia, sin renunciar a la 

Garantía total 
3años 

o 100.000 km 
y 6 años 

anrlcorrosion. 

comodidad. La aventura, sin 

abandonar· el lujo. La seguridad, 

sin sacrificar el estilo. Por eso, el 

Terrano JI cuenta con 124 CV, Inyección Multipunto 

y dirección asistida .. Y una amplia gama, que incluye una 

versión turbodiesel. Ahora puedes disfrutar de un 

"Terrano 11 3 puertas desde 2 .650.000ptas.*" y 

obtener hasta 1OO.000 ptas. más por tu viejo 

vehículo Nissan. Un vehículo contradictorio 

para aquellos que 

tienen claro lo que 

'quieren. Ven a tu conce-

sionario Nissan. AHORA 
Nissan 

* P.V.P. recomendado (IVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos) en península y Baleares. Oferta válida para vehiculos en stock. Promoción no acumulable con otras existentes. 

COMERCIAL BARRAGAN HNOS, S.A. 
ANTONIO MACHADO, 5-ALCALA DE HENARES (JUNTO CUATRO CAÑOS) 

AVDA. LAS FRONTERAS, 4 - TORREJON DE ARDOZ 
CTRA. AJALVIR A TORREJON, KM. 0,200 -AJALVIR 

AVDA CASTILLA, 12 - SAN FERNANDO DE HENARES 



La administración nºB de lotería repartió más de ciento 
cincuenta millones en premios en el sorteo de Navidad 

«El Niño na se me puede escapar parqué la lleva 
.de la mana», dijo María Rasa -
Dio el t2. 75&, posterior al segundo, y la centena del gordo 

La Administración n °8 de lotería de Alcalá de Henares, sita en la calle Andrea Doria, dio en el 
pasado sorteo de Navidad el premio posterior al segundo, la centena del gordo y muchas pedreas. 
Se han dado más de ciento cincuenta millones en premios y aspiran a continuar así para no confor
marse con cualquier cosa el próximo 5 de enero en el sorteo del Niño. 

La Administración n°8 de 
lotería dio el premio poste
rior al segundo con el núme
ro 12.736 en el pasado sor
teo de Navidad del 22 de di
ciembre, con 210.000 pese
tas al décimo y la serie ven
dida casi al completo. Pero 
esta administración de lote
ría no se quedó ahí. Ade
más dio la centena del pre
mio gordo con el 49.560 y 
muchas pedreas premiadas 
con quince y dieciocho mil 
pesetas. En total han repar
tido más de 150 millones de 
pesetas en premios y eso los 
hace muy pop1:11ares. «Hay 
infinidad de premios que 
nos vienen a cobrar de admi-

nistraciones de muchos si
tios: Santander, Málaga, 
Cádiz, de la Pajarita, de Do
ña Manolita ... ». 

Ya en el año 1988 esta ad
ministración de lotería dio el 
segundo premio con casi on
ce mil millones de pesetas y 
siguen en buena racha por
que, como decían, ya tienen 
muchas tablas: «Tenemos 
muchas tablas. Aunque no 
soy bailaora, moriré en las 
tablas», manifestaba María 
Rosa, una de las encargadas. 

Según explican, este año 
no han notado diferencia en 
cuanto a ventas con respec
to a años atrás. Señalan in
cluso haber estado «extraor
dinario en ventas» porque, 
·no sólo les compran los alca
laínos sino que les piden lo
tería desde Zaragoza, Ali
cante, Torrevieja, Campe
llo, SanJuan, Santander, La 
Coruña, Barcelona o Tarra
sa. 

Con tan buena suerte no 
descartan repartir grandes 
premios en el próximo sor
teo del Niño que se celebra
rá el 5 de enero: «El Niño no 
se me puede escapar porque 
lo llevo de la mano. No se 
nos va a escapar», bromean. 

-SILLAS 

-SILi.ONES 

-REW 

-ALFOMBRAS 

-ESTORES 

- VENECIANAS 

-FORJA 

SIUON OREJERO 

1 

Antigüa Ctra. N-11, entre BMW y VOLVO 
ALCALA DE HENARES 

Tfno. 888 73 11 
Horario: 

Lunes a Viernes, 9:30 -14..y 16,30-20 h. 
Sábados:Mañanas de 11-13,30 h. 
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El presidente de la Federación Madrileña de Pesca 
intenta conseguir la repoblación del río Henares 

La sociedad de Pescadores Cervantes 
repartió los trofeos de fin de temporada 

La Sociedad de Pescadores Cervantes celebró su cena de fin de 
temporada 94 el pasado 17 de diciembre. Con la presencia del pre
sidente de la Federación de Pesca de Madrid, que les habló sobre 
la problemática del río Henares, se entregaron los trofeos corres
pondientes a cada clasificación, según los puntos que los pescado
res han ido reuniendo a lo largo de la temporada. 

Como cada año a mediados 
de diciembre, la Sociedad de 
Pescadores Cervantes ha cele
brado también en 1994 su ce
na de fin de temporada. Los 
socios se reunieron en el res
taurante 'Calafell 78' en com
pañía de Joaquín Díez, presi
dente de la Federación de Pes
ca de Madrid. 

Después de la cena se entre
garon los trofeos correspon
dientes a los puntos que los 
pescadores han ido reuniendo 
a lo largo de la temporada en 
sus diferentes salidas. Adul
tos, veteranos, infantiles y fé
minas recibieron los trofeos,. 
tanto los que han sido dona
dos por diferentes casas co
merciales de Alcalá de Hena
res como los adquiridos por la 
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propia sociedad por medio de 
las cuotas. Más de sesenta tro
feos entre los que se encontra
ban el «Río Henares» -de los 
fondos que se sacan con las sa
lidas al río Henares-, el «De
portes Alcalá» cedido por Ce
lio Gómez Concha y las pla
cas para los que consiguieron 
las piezas más grandes se re
partieron entre los asistentes, 
según explica Nicolás Lozano, 
cajero de la Sociedad de Pes
cadores Cervantes. 

El presidente de la Federa
ción Madrileña de Pesca diri
gió unas palabras a los socios 
referentes a la problemática 
del río Henares y les comuni
có su intención de conseguir 
la repoblación del mismo. 

JI de diciembre de 1994 
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Policías y bomberos, al pie del cañón en las fiestas más señaladas 

Los que están de guardia en Nochebuena y en Nochevieja 
Casi todos prefieren hacer la guardia en Nochebuena más que en Nochevieja, por aquello de que 

en ésta se suelen producir más incidentes por el hecho de que sale más gente a celebrar fiestas. Sin 
embargo, ya puestos, tratan de que la guardia que se ven obligados a realizar sea lo más confortable 
posible dentro de la necesaria vigilancia que deben realizar. Entre los policías lo que está meridiane
mente claro es que en esas noches no se atienden denuncias por ruidos, pero.eso no quita para que 
desde la propia ·Policía Municipal se haga un llamamiento a toda la población para que se respete lo 
más posible a los que necesiten dormir. Una de las düerencias más notables es que bomberos y poli
cías municipales realizan una cena muy especial, tanto en Nochebuena como en Nochevieja, para la 
que el ayuntamiento les entrega 50.000 pesetas. No faltan el marisco, la carne y una copita de cava. 

«Ya estamos acostumbrados 
porque, al ser un turno de no
che, siempre nos toca, bien la 
Nochebuena, bien la Noche
vieja», aseguró un agente de 
la Policía Municipal al que le 
correspondió estar de guardia 
en la Nochebuena: «La ver
dad es que fue una noche más 
bien tranquila. Hubo que rea
lizar alguna que otra inter
vención por alguna riña y va
rias por salidas de carruajes 

que estaban ocupadas por co
ches mal aparcados, pero no 
mucho más. Para lo que esta
mos acostumbrados, la verdad 
es que fue una Nochebuena 
tranquila, indudablemente 
mucho más que la noche an
terior, en la que la verdad es 
que no paramos». 

«Es una noche un tanto es
pecial porque la verdad es que 
sientes nostalgia de la familia , 
pero por otra parte, el estar 

con los compañeros, con los 
que compartes muchas horas 
del año, en cierto modo lo 
compensa; sería mucho peor 
pasar la noche en solitario», 
aseguró uno de la agentes de 
la Policía Municipal que es
tuvo en Nochebuena. «Cena
mos unos entremeses de ja
món, queso, lomo, etc, y una 
buena mariscada, para con
cluir con turrones y una copi
ta de cava». El turno de no-

che estaba un tanto preocupa
do porque la Nochebuena ca
yó en un sábado: «La verdad 
es que al final resultó ser una 
noche más tranquila que la de 
cualquier fin de semana. Rea
lizamos también el control ha
bitual de los bares de copas, 
aunque la verdad es que esa 
noche levantamos un poco la 
mano», aseguró otro agente 
policial. 

La Nochebuena contó con 
la presencia del sargento jefe 
accidental de la Policía Mu
nicipal, José Ruiz Fraile, que 
habitualmente es el sargento 
jefe del turno al que le corres
pondió la guardia de Noche
buena. 

Un pequeño incendio 
Los bomberos tuvieron una 

guardia mucho más tranqui
la. Tan sólo tuvieron que rea
lizar una salida y el resto lo 
pasaron cómodamente en el 
parque de bomberos de Alca
lá: «A todos nos gustaría estar 
en nuestra casa, con nuestras 
familias, pero qué se le va a 
hacer. Por eso, en la medida 
de las posibilidades, tratamos 
de pasarlo lo mejor posible», 
reconoció un bombero de 
guardia en la Nochebuena. La 
única salida que realizaron 
fue para extinguir un peque
ño incendio de papeles en un 
local comercial. 

La cena de los bomberos tu
vo mayor empaque que la de 
los policías, al fin y al cabo 
ellos tienen cocina y utiles 
propios: «Cenamos un sopa de 
marisco, unos langostinos, 
unos ahumados y unos patés 
con buen vino. Hubo también 
algunas chuletitas de cordero 
y concluimos con una piña y 
los típicos turrones». 

La cocina fue preparada 
por todos repartiéndose las ta
reas. «Llevamos muchos años 
y tratas de llevarlo como pue-

('*') •mnlt3Mll:NWlrn•t!]{fJ·EIU¡l·lUliMM·tD " 
DIPESA GESTION, S.A. distribuye GASOLEO PARA CALEFACCION en 

Alcalá de Henares y su área de influencia. 
- Directamente desde sus depósitos, conectados con REPSOL. 
- Cuarenta y siete camiones cisterna con contador homologado. 
- Servicio en 24 horas y urgencias, sin recargo. 
- Los máximos DESCUENTOS sobre precios del B.O.E. para pedidos superiores a 3.500 litros. 
- Pagos por domiciliación bancaria a 20-30 días de recibir el combustible. 

El costo del gasóleo supone un ochenta por ciento del Presupuesto de una Comunidad de Propietarios. 
. Nada pierde con Jlamar a los teléfonos 881 12 11 Y 881 12 51 

S ·i tie~e qiie lle~a.r, lla.i:I~e 
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das. Te jode estar aquí, pero 
es nuestra obligación y aguan
tamos marea. Algún que otro 
petardo sí que se tira aquí 
dentro del parque porque pro
curamos divertirnos un poco. 
Eso sí, si recibimos alguna lla
mada, acudimos a toda velo
cidad, porque ante todo so
mos profesionales». 

Los bomberos recuerdan 
aquella Nochebuena en la que 
se vieron obligados a actuar 
en una explosión de gas en el 
distrito 11 o aquella N ochevie
j a en la que las uvas se con
virtieron en bellotas: «Hubo 
unas inundaciones en La Mo
raleja y allí ·nos tocó estar 
cuando dieron las doce de la 
noche y cambió el año. Como 
no habíamos llevado las uvas, 
nos comimos cada uno doce 
bellotas y las campanadas fue
ron dadas por Rafael J iménez 
Plaza en el casco. Otra Noche
buena tuvimos que estar de
trás de un loco en Paracuellos 
delJarama porque se iba por 
los tejados; el tío corría más 
que nosotros y nos tiraba bo
tellas, pero no lo pasamos 
mal». 

Otro año en una de las fies
tas hubo un incendio: «Tenía
mos la mesa puesta y el alcal
de había venido a visitarnos. 
Cuando fuimos al incendio se 

· trataba de una casa vieja y 
dentro había un mendigo que 
no se había enterado de que 
la casa estaba ardiendo. Nos 
enteramos de que estaba allí 
porque le pisamos, nos trope
zamos con él». 

Las uvas en el cuartel 
de la Policía Municipal 

Un total de diez policías 
municipales realizarán la 
guardia en la Nochevieja; se
rán los mismos que ya estu
vieron la Nochevieja del año 
pasado: «¿Qué le vamos a ha
cer? Para nosotros es nuestro 

trabajo y trataremos de que 
sea un trabajo normal, como 
el de cualquier día. Eso sí, si 
nos dejan, cenaremos todos 
juntos aquí en el cuartel y nos 
tomaremos las uvas». 

Para ello los policías se re
parten también las tareas. Ce
narán unas entradas de jamón 
y queso, marisco y habrá tam
bién una caldereta de cabrito 
que se realizará en una peque
ña brasa que harán en el mis
mo patio del cuartel. Acaba
rán con los típicos turrones y 
mazapanes y, por supuesto, 
con las uvas de la suerte: «Uno 
de nosotros traerá de su casa 
un televisor, lo conectaremos 
aquí en el cuartel y podremos 
seguir en directo por televi
sión la retransmisión desde la 
Puerta del Sol. Si nos dejan 
las incidencias, tomaremos 
una copita de ~ava para brin
dar por el nuevo año». 

Los agentes a los que les co-

OUIMICA GRAFICA, S.A. 
EMPRESA PARA LAS ARTES GRAFICAS 

Ubicada en Villalbilla 

Precisa 
llCEICIADO El CIEllAS IPRESARIAl.ES 

~ PARA TRABAJO INMEDIATO 
-Indispensable: Inglés ó Alemán-

Int.eresad.os, llamar al Tlf.: 885 95 77 (Sr. Blanco) 
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rresponde trabajar en Noche
vieja son también avezados en 
este tipo de guardias: «En no
ches como ésta hacemos nues
tras patrullas y atendemos las 
urgencias. Lo que no se suele 
atender son las llamadas por 
ruidos porque es normal que 
la gente celebre la entrada al 
nuevo año hasta altas horas de 
la madrugada». 

Por mucho que tengan que 
trabajar en fechas tan señala
das, no se terminan de acos
tumbrar a dejar la familia: 
«Es lo peor; aunque lo pase
mos en el mejor ambiente en
tre nosotros, siempre acabas 
echando de menos a la fami
lia», confesaron todos los po
licías y añadieron: «Nos sue
len llamar muchos ciudadanos 
para felicitarnos, así como 
nuestros familiares y amigos 
que saben que estamos de 
guardia. Este turno recueda 
cómo el año pasado, a las 7' 45 

de la madrugada del día 1 de 
enero tuvieron que realizar la 
primera intervención dura del 
año: «Tuvimos que acudir a 
una pelea muy dura de skin 
heads. A ver si hay suerte y 
este año no hay demasiado 
follón». 

Todos, policías y bombe
ros, no dejaron de felicitar a 
la población de Alcalá las na
vidades, deseando a todos los 
ciudadanos un feliz año 1995, 
e hicieron partícipes de ese 
deseo a todos aquellos que se 
ven obligados a trabajar en las 
noches tan señaladas. 

En las fotos de estas pági
nas podemos ver a los policías 
-izquierda- y a los bombe
ros -derecha- a quienes to
cará estar de guasrdia en No
chevieja velando por que to
dos los alcalaínos pasen unas 
fiestas más seguras. A unos y 
a otros les deseamos que las 
pasen tranquilos. 

TALLERES 

}u:pJ\RACIONE_! 

CHAPA 
Y PINTURA 
• Bancada universal. 
• Cabina de pintura con 

homo de secado 

REPARACION GENERAL 
DEL AUTOMOVIL 

)UU\NTIZJU>AS e/ San Diego, 11 -ALCALA DE HENARES 
G - Telf. y Fax: 888 13 81 
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La mayor preocupación del sargento José Ruiz Fraile 
es el peligro de los accidentes de tráfico 

noches exactamente igual 
que cualquier otra». 

La cabalgata de Reyes 
también requiere una espe
cial atención de la Policía 
Municipal: «Son miles de 
personas las que participan 
y tenemos que cortar el trá
fico en muchas calles. La 
verdad es que en la cabalga
ta como en otros actos como 
el desfile de carrozas en fe
rias o las procesiones de Se
mana Santa, solemos montar 
un dispositivo que hace que 
todos estos actos se hayan ce
lebrado con normalidad y 
sin ningún tipo de inciden
te. La recomendación que 
aquí tenemos que hacer es 
que ese día 5 la gente evite 
aparcar a lo largo del reco
rrido de la cabalgata y que 
quien tenga que utilizar el 
coche mientras se celebre el 
desfile, lo haga por vías al
ternativas. El recorrido es el 
habitual, es decir, se sale de 
la Ciudad Deportiva y se di
rige el desfile por la aveni
da del V al, paseo del V al, ca
lle de los Colegios, calle San
ta Ursula, calle Escritorios, 
calle Mayor, calle Libreros , 
Cuatro Caños, calle Tenien
te Ruiz, calle Alameda y ave
nida del V al. La cabalgata 
saldrá a las seis de la tarde». 

Recomendaciones de la Policía Municipal en Nochevieja 
El sargento jefe accidental de la Policía Municipal, José Ruiz Fraile, reconoció que en las fechas 

navideñas los servicios que presta la plantilla policial se incrementan considerablemente: «Es ló
gico y normal este incremento porque los ciudadanos son muy dados en estas fechas a salir para 
realizar compras y celebrar fiestas. Por ello tenemos que tener un control más exhaustivo en la 
zona centro, donde por ejemplo hay mucha cantidad de vehículos y de persona&». 

El sargento Ruiz Fraile es 
el jefe accidental de la Poli
cía Municipal por la baja 
por enfermedad del oficial 
jefe, Carlos López Tello. 

Otro de los controles que 
realiza en estas fechas la Po
licía Municipal es el de la 
venta de petardos y artícu
los de pirotecnia: «Dado que 
ese tipo de venta está prohi
bida, tenemos que hacer un 
control muy concreto de 
ello». 

Pero la mayor preocupa
ción es la de los accidentes de 
tráfico: «En estas fechas se 
incrementan considerable
mente porque la gente con
sume en mayor medida be
bidas alcohólicas. U na vez 
más tenemos que recomen
dar que, si se sale de fiesta, 
siempre haya una persona, 
la encargada de conducir, 
que se abstenga de tomar be
bidas alcohólicas. Los demás 
podrán pasarlo en grande, 
pero la persona que vaya a 
conducir ha de tener cuida
do y no beber por su propia 
seguridad y la de sus acom
pañantes». 

La Policía Municipal re
conoce abrir un poco más la 

mano en el asunto de ruidos 
en Nochebuena y en Noche
vieja: «La gente celebra la 
Navidad con fiestas y noso
tros tendemos a levantar la 
mano en estas fechas con los 
ruidos siempre y cuando no 
produzcan una excesiva mo-

lestia en la Navidad .. Aquí 
hay que apelar una vez más 
al sentido de la solidaridad 
con aquellas personas que 
por necesidad, porque ten
gan que madrugar para tra
bajar, o por enfermedad, 
necesiten el descanso esas 

Por último, el jefe acci
dental de la Policía Munici
pal, en nombre de todos los 
policías, deseó que la pobla
ción de Alcalá pasé unas fe
lices fiestas navideñas: «De
seamos que tengan una bue
na salida y entrada de año y 
que 1995 traiga a Alcalá to
da clase de parabienes». .. 

RESIDENCIA GERIATRICA LAS PALMERAS 

Residellcia Geriátrica d.u Palmerillt 
a 44 la. de Madrid par la c:arretera de Barce1cma 
• F.dific:io de nen c:reacióa. e11 el c:asc:o mtuo, 

dotado de fmml J ZOUI verdes. 
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• Toma de TV • Detector automático de incendios 
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Otros Servic:ioll: • Capilla con serric:io religiGlo 
• Peluquería • Gimnasio-Rehahilitac:ión 
•Terapia-oc:apac:ional 
• Laboratorio de Análisis C1íDic:os 

- Nuestro objetivo prioritario es: Ja atención integral 
de Ja persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales c:on 17 años de experienc:ia en Ja 
atención a nuestros mayores 

• A 10 mimal de la eltac:iá de fmoc:mil de Jlzaqaeca de Henares 
Camino de la Barca, nº 16. 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Después de la misa de Nochebuena se invita en el sótano de 
la iglesia a los asistentes a chocolate y bizcochos 

En la parroquia de san Francisco de Asís se escenificó un 
bonita belén viviente can la iglesia abarrotada de fieles 

En estas fotos, tomadas el día 
de Navidad, 25 de diciembre, 
pcoo después de la una del me
diodía, puede apreciarse el bello 
belén viviente que con gran en
tusiasmo han escenificado gran 
número de personas por iniciti
va del grupo parroquial de la pa
rroquia de San Francisco. 

En esta parroquia, situada en 
el más populoso de los barrios 
complutenses, en la avenida de 
Reyes Católicos, se escenifica el 
belén viviente desde hace ya 
nueve años. Este belén tiene mu
chos admiradores y se represen
ta durante la celebración de la 
misa los días de Nochebuena a 
las 12 de la noche, y en Navidad, 
Año Nuevo y Reyes a la una del 
mediodía. Como muestra la fo
to, la iglesia en la misa de Navi
dad se encontraba abarrotada de 
fieles, los cuales, una vez termi
nada la eucaristía, acudieron a 
adorar al Niño. 

Todas las personas" que en di
ferentes facetas participan (sa
cerdotes, coro, catequistas y gru
po parroquial) se sienten muy sa
tisfechas de su belén. El día de 
Nochebuena, en la misa de las 
12, huo mucha gente que se tu
vo que quedar en la calle. Hubo 
una asistencia masiva en la ado
ración al Niño; tienen que poner 
dos imágenes porque, si no, se 
haría interminable, pero el día 
de Nochebuena terminaron a las 
tres y media de la madrugada. 
Ya casi es tradicional el chocola
te y los villancicos después de la 
misa en esa cada vez más concu
rrida parroquia. Al final~ar la 
eucaristía y después de la bendi
ción, el sacerdote oficiante dice: 
«Todo el que quiera puede bajar 
al sótano, qu«: hay chocolate». Y 
en el sótano hay chocolate, biz-
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cochos, villancicos con pandere
tas y guitarras y sobre todo ale
gría y confraternización. Es una 
fiesta entrañable y ejemplarizan
te, este barrio tiene muchas co
sas que enseñar. 

La gente acude masivamente 
a misa de 12. La Nochebuena es 
una fiesta en la que se reúnen las 
familias, a veces se cena mucho 
se habla, hay que recoger y lue
go da pereza salir porque hace 
frío en la calle, pero eso no es in
conveniente para estas personas 
que abarrotan el templo . de tal 
manera que no caben en él. 

Por otra parte, el grupo juve
nil reparte juguetes a domicilio; 
los jóvenes disfrazados de Reyes 
Magos van dejando a los niños 
los juguetes que previamente los 
padres que lo deseen dejan en la 
parroquia con una tarjetita con 
su dirección; eso sí: tienen que 
ser familias del barrio. 

Nos congratula escribir sobre 
unos actos tan entrañables y des
de estas páginas felicitamos a las 
personas que los llevan a cabo. 

:s1 de diciembre de 1994 



La c~balgata tiene un presupuesta de & millones de pesetas 

Español, ocaña y severién serán los Reyes Magos 
El desfile saldrá a las seis de la tarde de la Ciudad Deportiva 

La cabalgata de Reyes se celebrará como es tradicional el día 5 de enero y partirá de la Ciudad De
portiva Municipal a las 18 horas (seis de la tarde) para seguir el recorrido tradicional, es decir: aveni
da y paseo del Val, calle de los Colegios, calle Santa Ursula, calle Escritorios, plaza de los Santos Ni
ños, calle Mayor, calle Libreros, plaza de Mártires (Cuatro Caños), calle Teniente Ruiz, calle Alameda 
y avenida del Val. Tres concejales del ayuntamiento complutense serán los Reyes Magos este año, es 
decir, como Juan Palomo, 4CJ'O me lo guiso, yo me lo como»: el socialista Fernando Español, el popular 
Glistavo Severién y el portavoz de Izquierda Unida, Javier 0c·aña, encamarán los regios pa¡Mtles en 
la cabalgata, en la que Severién hará el papel del rey Baltasar, o sea, el del negro. 

La cabalgata tiene un presu
puesto de 6 millones de pesetas 
y en ella participarán seis carro-

:SI de diciembre de .1994 

zas procedentes de Murcia y tres 
pasacalles que sustituirán a las 
charangas: «Para las fechas en 

las que nos encontramos y el 
evento que celebramos parecen 
más apropiados los pasacalles a 

las charangas», aseguró la conce
jala de Cultura, Dolores Pérez 
Quirós. Un año más se ha deses
timado la idea de los camellos de 
verdad después del fracaso que 
tuvieron en una edición en la 
que· al final los Reyes Magos hu
bieron de hacer el recorrido a pie 
porque los camellos no se dejaron 
montar y se pusieron nerviosos 
por el gentío que hubo a lo largo 
del recorrido. 

Así pues, serán seis carrozas 
con motivos navideños -la de 
los dibujos de esta página-, in
fantiles y orientales, las que par
ticipen en el desfile. En ellas po
drán participar niños, si bien, 
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Gustavo Severién 

Javier Ocaña 

debido a que hay un número li-
, mitado de plazas, los interesados 
habrán de apuntarse en la con
cejalía de Cultura del ayunta
miento ·sabiendo de antemano 
que habrán de ir vestidos para la 
ocasión, con motivos claramen
te navideños y desestimándose 
trajes de faralaes y disfraces de 
otro tipo que no sea el de Navi
dad. En cualquier caso algunas 
casas regionales ya han pedido 
participar en alguna carroza por 
lo que ese número de plazas es 
muy limitado. Los que finalmen
te puedan participar serán los 
que lleguen en primer lugar a la 
lista de la concejalía de Cultura. 
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Habitaciones climatizadas con TV color, 
hilo musical, teléfono y baño completo 
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un año más, es el divertimento navideño de los más pequeños 

Más de sao niñas montan diariamente en el trenecita 
infantil de las comerciantes del casca histórica 

Otras Navidades más, el trenecito infantil de los comerciantes del centro histórico está haciendo las 
delicias de los niños de Alcalá. Desde la pasada semana que el tren comenzó a funcionar, más de 500 
niños han montado diariamente en él y lo que les queda hasta el próximo 5 de enero, fecha en la que 
el trenecito participará en la Cabalgata de Reyes y se despedirá hasta el año que viene. 

El tren pertenece a una em
presa valenciana que tiene va
rias máquinas similares que 
alquila a toda España. La ma
yoría de las veces el tren se al
quila durante un par de días 

para las fiestas de cada loca
lidad, aunque en Navidad, 
como ocurre en Alcalá, se al
quila para más tiempo. 

Manolo Requena es el con
ductor del tren que recorre el 

centro alcalaíno y asegura 
que, sobre todo en Navidades, 
está muy solicitado porque 
animan mucho la ciudad: «Si 
hubiera 20 trenes en Navidad, 
se__alquilarían los veinte». 

Tickets gratuitos 
El trenecito hace un viaje 

cada media hora aproximada
mente y su horario es, por la 
mañana de 11'00 a 13'30 ho
ras y, por la tarde, de 17'00 
a 20'00 horas. Los tickets se 
pueden obtener gratuitamente 
en los comercios de la calle 
Mayor y aledaños. 

El recorrido que realiza es, 
saliendo de la calle Mayor (a 
la altura de la plaza de los Ir
landeses), llega a la Plaza de 
Cervantes, calle Libreros, da 
la vuelta en 4 Caños y regre
sa por Libreros, gira en la ca-

Perfumería BLANCO 
PERFUMERIA · COSMETICA • REGALOS 

C/ Mayor, 65 - Telfs.: 888 01 06 - 888 06 74 - ALCALA DE HENARES 
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lle del Tinte y de ahí a la ca
lle Santiago, calle San Juan, 
plaza de los Santos Niños y de 
nuevo calle Mayor. 

El trenecito admite un má
ximo de 72 niños y la mayo
ría de los viajes se llena, es
pecialmente los últimos viajes 
que hay que aprovechar al 
máximo el espacio para no de
jar a nadie en tierra. «A pri
mera hora de la mañana no se 
junta mucha gente pero a úl
tima se monta un lío... Por 
eso procuramos que en el úl
timo viaje nadie se quede aba
jo, porque después de hacer 
cola durante mucho tiempo y 

estar esperando, dá pena que 
se queden abajo», explica Ma
nolo. 

Junto al tren, los comer
ciantes del casco histórico 
también han traído a Papá 
Noel, que se despidió el pasa
do 25 de diciembre, y a los 
Reyes Magos que con sus pa
jes recorren las calles del cen
tro de la ciudad repartiendo 
caramelos a niños y grandes y 
deseándonos Feliz Navidad. 

Los que se queden sin mon
tar este año podrán hacerlo las 
próximas navidades, en las 
que el tren volverá, casi segu
ro, a Alcalá. 

Con nuestros mejores deseos 
de Paz, Amor y Felicidad 

para el Nuevo Año 

~ji 
.,-;r¡ 

concesionario oficial: /IBBB 
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Balance del año 94 en el club de pensionistas María zambrana de manualidades: escayola, 
laca bombilla, pan bimbo, 
pintura al agua, pan de oro, 
bordados, pintura sobre te
la... Estas mismas mujeres 
son las autoras del Belén que 
se ha instalado en el club y 
que estará montado hasta el 
próximo 8 de enero, «el tra
dicional Belén de todos los 
años, con nuevas añadiduras 
que le dan un mayor realce y 
espectacularidad». 

35.aao personas participaron en las actividades 
El club municipal de jubilados y pensionistas María Zambl'aJlo entregó el pasado 27 de diciembre 

los trofeos de los campeonatos de Mus, Tute, Brisca, Dominó y Petanca, organizados y celebrados en 
el club durante los últimos meses. Como todos los años por estas fechas, el club ha realizado un balan
ce de la participación de sus socios en las actividades propuestas para el año 94. 

El citado balance ha sido 
muy positivo, 35.000 perso
nas han participado en las ac
tividades del club: _gimnasia, 
natación, manualidad, curso 
de alfabetización, excursio
nes, fiestas y campeonatos, 
bailes y cotillón fin de año. 
Teniendo en cuenta que el nú-

' 

mero de socios del club es de 
2.200, las cifras de participa
ción hacen pensar a la junta 
directiva que «la aceptación 
de los socios en cuanto a acti
vidades se refiere es alta, no 
quedándose ningún socio sin 
participar en una o varias de 
ellas>>, manifestó el presiden-

Del 2 al 11 de Enero de 1995, en horario de 10 
a 13; podrán presentarse en la Sección de Contra
tación de este Excmo. Ayuntamiento, proposicio
nes para la contratación directa de las siguientes 
obras, todas ellas con presupuesto separado y en so
bre aparte. 

- Iluminación de la Fachada del Círculo de 
Contribuyentes, sito en Plaza de Cervantes, 7 
Tipo: 5. 382.970 pts. · 

- Iluminación de la Fachada del Colegio del 
León, sito en C/ Libreros, 1.3 c/v a C/ Nebrija. 
Tipo: 3.882.831 pts. 

Los expedientes podrán examinarse en la Sección 
de Contratación de 10 a 1.3 horas. 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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te del club, Florentino Fuen
tes. 

Los proyectos para el pró
ximo año son seguir en la mis
ma línea, organizando activi
dades con aceptación compro
bada y proponiendo otras 
nuevas para lo que «la junta 
directiva está abierta a cual
quier sugerencia de los so
cios». 

Belén y exposición 
de manualidades · 

En estas fechas se exponen 
al público los trabajos realiza- . 
dos por las alumnas del curso 

Las figuras del Belén han 
sido pintadas a mano por las 
socias del 'María Zambrano''. 
Para darles vida al césped y 
musgo que ambienta el naci
miento, estas mujeres tienen 
un truco: echar semillas de 
trigo, previamente puestas a 
remojar, y regarlas con un 
spray diariamente. La semi
lla crece con rapidez e inclu
so hay que cortarla al menos 
una vez de la altura que llega 
a alcanzar. 

Los niños piden trenes al Rey Maga de la puer
ta del ayuntamiento 

El rey Gaspar sigue recibiendo niños a la puerta del ayun
tamiento que le cuentan lo que, por haber sido tan buenos, 
estudiosos y obedientes durante el año, esperan recibir en la 
noche de Reyes. Un año más Luis Rodríguez Fajardo, inte
grante de la Peña El Hormigón, la Cofradía del Cristo de la 
Columna y de la Cofradía del Cristo de la Soledad, se ha 
colocado la capa roja, las 
barbas pelirrojas y la coro
na de rey y se ha sentado al 
trono real para escuchar las 
peticiones de los más pe
queños que esperan con 
ilusión su regalo: «Todos 
los años me toca a mí y me 
lo paso bien». Su Majestad 
nos cuenta que este año se 
ha notado mucho la falta de 
las casetas en la plaza de 
Cervantes: «vienen menos 
niños porque, como han 
quitado los puestos, hay 
menos ambiente». Aun así, 
de doce a dos de la tarde y 
de seis a ocho de la noche, 
los 'peques' le piden sus ju
guetes, «sobre todo trenes, 
muchos trenes». 

PUERTA de Madrid 



Instalado por su presidente, Gabriel Martín 

Belén en el Hogar de Pensionistas de taja Madtid 
Los socios del Bogar de Pensionistas de Caja de Madrid (c/ Sevilla nº3) disfrutan de un precioso Belén, 

instalado como en años anteriores por su presidente, ·Gabriel Martín. El nacimiento, de grandes dimensio
nes, se ha instalado en la biblioteca para disfrute de los jubilados y pensionistas del club y de sus familiares. 

decer a Caja Madrid la ayu
da económica que aporta to
dos los años para la instala
ción del nacimiento: «Este 
año hemos ampliado las figu-

ras de la noria, la que lleva el 
cántaro y la carretilla, la fra
gua. . . Esto hay que agrade
cérselo a Caja Madrid porque 
realmente es la que soluciona 

y aporta algo para que poda
mos disfrutar del Belén». 

Z.000 socios 
El Hogar de Jubilados de 

Caja Madrid, subvencionado 
por esta entidad bancaria, se 
puso en marcha en mayo de 
1984. El pasado año sufrió un 
espectacular incremento en el 
número de socios y de 1.200 
que eran en el 93, se amplió 
a 2.000 socios durante 1994. 

Gabriel Martín gusta de 
emplear muchas horas traba
jando en el hogar. El ha colo
cado los adornos navideños y 
ha instalado el belén, del que 
se muestra muy orgulloso: 
«Disfruto mucho del belén, 
sobre todo cuando veo que los 
pensionistas, sus hijos y sus 
nietos vienen a verlo y les 
gusta». 

se trata de un belén artístico y mecánico realizado por. Francisco Pérez 

Cada año procura cambiar 
la disposición de las figuras, 
añadiendo siempre alguna no
vedad. En esta ocasión ha ins
talado una cascada, recubierta 
de piedra natural , por la que 
discurre agua y ha montado 
un juego de luces para que en 
el belén amanezca, se haga de 
día y anochezca. Gabriel 
Martín recoge personalmente 
de Razgona, un barrio de Hu
manes donde tiene casa_, el 
musgo, la madera, el corcho, 
las piñas y los demás elemen
tos naturales que se emplean 
para darle vida al belén: 
«Cuando llega el tiempo me 
acerco con el coche y recojo 
todas estas cosas pensando en 
el belén. Cada año intento 
darle un aire distinto para que 
el personal no vea siempre el 
mismo», explicó el presiden
te del Hogar. 

Gabriel Martín quiso agra-

Cientos de personas visitan el belén de la casa de Andalucía 
Cientos de personas están 

visitando durante las navida
des el belén de la Casa de An
dalucía en el centro de Comu
nidades. El belén, del que es 
autor Francisco Pérez Busta
mante, conjuga arte y mecá
nica para ofrecer un espectá
culo en el que se narra visual
mente toda la historia evan
gélica del nacimiento de Jesu
cristo. 99 figuras, 120 kilos de 
corcho y escayola, efectos lu
minosos y efectos de agua, así 
como los diferentes efectos 
mecánicos, hacen del belén de 
la Casa de Andalucía un bo
nito espectáculo en el que es
tán representadas todas las 
etapas del ciclo solar. 

El nacimiento es de Fran
cisco Pérez Bustamante, un 
gaditano afincado en Guada
la jara ha sido construido en 
aproximadamente 30 días de
dicándole diariamente de seis 

a ocho horas. Pero la prepa
ración es mucho más laborio- · 
sa, ·hasta el punto de que el 
autor ha tardado de 8 meses 
a un año: «Hacer un belén de 
estás características requiere 

un tiempo que puede superar 
incluso el año y medio de tra
bajo». Sin embargo el autor 
no considera que tenga una 
especial dificultad. Claro, to
do consiste en saber hacerlo. 

Gasóleos El Cruce S.L. 
calidad de gasoleo, 

SERVICIO URGENTE 
A DOMICILIO 

calidad· de servicio 
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Los trajeran los comerciantes para felicitar la Navidad y entregar caramelos 

Los Reyes Magas estuvieran en el centra histórico 
Los Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar, con sus respectivos pajes, estuvieron durante la Na

vidad en la calle Mayor y en sus aledaños para felicitar la Navidad y repartir caramelos entre los ni
ños. La iniciativa corrió a cargo de la .Asociación de Comerciantes del Centro Histórico, ACOC.AMA., 
quien se trajo a los tres magos para poner en el casco histórico de Alcalá ambiente de Navidad. 

Primero estuvo Santa Claus, 
pero a partir del día de Navidad, 
el bonachón de Papá N oel dejó 
paso a los tres reyes, que forman 
parte de una tradición más lati
na, española y católica. 

Gaspar, Melchor y Baltasar 
recogieron cartas de los peque
ños, escucharon sus deseos y les 
preguntaron si durante el año 
han sido buenos niños. Felicita
ron la Navidad y repartieron 
cientos de caramelos. Los Reyes 
no dejaron de pasar por los co
mercios y oficinas asociados a 
ACOCAMA para felicitar a todos 
y llevarles sus buenas esperanzas 
y repartir ilusiones también en-
tre los más grandes. · 

También visitaron los Reyes 
la redacción de PUERTA DE 
MADRID y aquí dejaron nues
tra buena ración de esperanza y 
felicidad para el próximo año 
1995. 

La iniciativa de tener a los Re
yes Magos ha hecho que el tra
bajo de éstos se haya tenido que 
multiplicar en estos días. Anta-

Jt de diciembre de t9M 

ño la llegada de los enigmáticos 
Magos de Oriente era, claro es
tá, el día 5 de enero, pero .e.stos 
Reyes Magos han tenido•qÚe ha
cer hasta horas extraordinarias y 
ponerse a la tarea desde el mis
mo día de Navidad, para atender 
la enorme demanda que hay de 
su regia presencia. 
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En la inauguración estuvieron presentes algunos alcaldes de la comarca, entre ellos norencio Campos. A la derecha, Julián Revenga. 

comunica la antigua nacional 11 can lliM·206 (que va de Torrejón a 
Laeches> y la M·20! (que pasa par Mejorada del campa> 

El 28 de diciembre se inauguró la va1iante de Alealá 
El pasado 28 de diciembre se inauguró la carretera de nuevo trazado denominada eje del Este o Va

riante de Jllcalá, que une la antigua Nacional ll en Alcalá de Henares (a la altura de la depuradora) 
con las carreteras provinciales M-206, que va de Torrejón a Loeches, y la M-203, que pasa por Mejora
da del Campo, en el cruce situado en el término de San Fernando de Henares. A la inauguración asistió 
el consejero de transportes de la CAM, Julian Revenga. 

La nueva carretera mejora sig
nificativamente las comunicacio
nes del este de la región al con
figurar un nuevo itinerario ra
dial complementario a la autovía 
de Barcelona (A-2), de manera 
que las conexiones interiores de 
esta parte de la región pueden 

PUERTA de Madrid 

realizarse por esta vfa regional 
sin necesidad de utilizar la cita
da autovía. Julián Revenga de
claró que esta nueva carretera 
«forma parte del eje radial del 
Este y, como su nombre indica, 
lo que hace es servir de vía de 
distribución entre las distintas 

poblaciones que atraviesa desde 
su unión con las M-203 y 
M-206». De acuerdo con el 11 
Plan Regional de Carreteras, en 
fecha muy próxima esta varian
te se conectará con los distribui
dores M-40 y M-50 y con la pro
longación de la calle O'Donell, 

que está construyendo el Minis
terio de Obras Públicas y Trans
portes. Todo ello permitirá, se
gún declaró Revenga, la creación 
de «una auténtica alternativa a la 
Nacional 11» .para la ~ona Sur de 
Madrid. 

11.000 vehículos/día 
La nueva carretera tiene una 

longitud de 5'5 kilómetros, su 
calzada es de 7 metros, con un 
carril por sentido de circlllación, 
arcenes de 1'5 mts. y bermas de 
0'5 mts. Los movimientos yac
cesos están regulados por dos glo
rietas extremas y dos interseccio
nes intermedias (diamante y 
«T»). El río Henares se salva con 
un puente de 70 metros de lon
gitud con tres vanos, siendo el ta
blero de vigas y losa de compre
sión. 

El tráfico previsto en esta vía 
es superior a 11.000 vehícu
los/día, de los cuales un 11 por 
ciento serán pesados. 

La inversión realizada supera 
los 653 millones de pts., cofinan
ciados por la CAM y la Comuni
dad Europea a través de Fondos 
FEDER. 

Sistema experimental 
En un punto de esta variante 

se está experimentando un nue
vo método automático de pesaje 
para los camiones que circulen 
por ella. Si el sistema da resulta
do se ampliaría posteriormente a 
toda la CAM. 

La instalación de este nuevo 
sistema pretende «Controlar el 
nivel de vehículos pesados que 
discurrr~n por nuestras carrete
ras, con intención normalizado
ra ·y también sancionadora, pa
ra controlar y sancionar a aque
llos que incumplan la norma lle
vando más peso por eje del auto
rizado» manifestó el consejero de 
transportes de la CAM, quien 
añadió que son precisamente los 
vehículos pesados los que más 
dañan el asfalto de las carreteras. 
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Las clientes agraciadas can las 
premias recogieran las regalas 
muy contentas y felices 

Las comerciantes de la galería 
santa Teresa celebraran un 
sortea de Navidad 
entre sus clientes 

Un televisor en color, una lavadora, un frigorífico, 
dos cadenas de música y cuatro juegos de maletas fue
ron los regalos sorteados por los comerciantes de la 
galería Santa Teresa, en la avenida Reyes Católicos. 

Esta galería promovió el 
sorteo entre todos sus clien
tes para celebrar la Navidad. 
Los premios se entregaron 
en la tarde del día 28 de di
ciembre convirtiéndose así 
estos comerciantes en los Re
yes Magos del barrio de Re
yes Católicos. 

El presidente y el secreta
rio de la Asociación de Co
merciantes de la galería San
ta Teresa explicaron el mo
tivo de este sorteo a PUER-

TA DE MADRID: «Hemos 
tenido esta iniciativa porque 
queremos que nuestras clien
tas se sientan felices como 
nosotros nos sentimos por la 
confianza que tienen puesta 
en nosotros. Todo ello nos 
ha hecho pensar que tenía
mos que mostrarles nuestro 
agradecimiento de alguna 
forma y creemos que ésta 
era una bonita manera de 
hacerlo». Así lo pensaron y 
así lo hicieron. 

·f ' 

Así es que se celebró este 
sorteo tras repartir las pape
letas en los establecimientos 
de la galería: «Nos gustaría 
poder ofrecer un regalo así a 
todos los clientes, pero, al no 
ser posible lógicamente, he
mos considerado el sorteo 
como la forma de hacer lle
gar a alguien los regalos que 
teníamos preparados. Nos 
pesa no poder dar un regalo 
a todos y cada uno de nues
tros clientes, pero estamos 

contentos porque les han to
cado a clientas de aquí, gen
te muy conocida». 

Los comerciantes de esta 
galería se muestran dispues
tos a que la iniciativa conti
núe en años venideros, y 
además mejorada: «Procura
remos elevar el listón y que 
haya incluso mejores pre
mios. Es un pequeño esfuer
zo que hacemos con ilusión 
por la lealtad que tienen con 
nosotros». 

LA SOLUCION INTEGRAL A SUS COMUNICACIONES 

@). 
TELVCO 

-~ -
Tdt·-k:ar. 'f C-.Oac-¡¡. 
oaVPO TELEFOIOCA 
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TELYCO ALCALA 
el Daoíz y Velarde, 7 - Tlf.: 882 38 75 - ALCALA DE HENARES 

• •. y también en TorreJón de Ardoz: 
TELYCO TORREJON 

el Soria, 1 - Tlf.: 677 68 59 
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Desmienten las acusaciones de una vecina 
acerca de la bodega de Andrea Doria 

«Si en el liarria hay una panda de 
yanquis na es culpa mía» 

En un número anterior una vecina de Andrea Doria realizaba una se
rie de acusaciones acerca de una bodega. Los encargados del local han 
querido desmentirlas y señalar que en esta bodega no se venden ni se 
consumen estupefacientes y que funciona con todos sus papeles en regla. 

Guillermo y Daniel Arribas a menores. Entiendo que esta se-
llevan la pequeña bodega de la ñora se preocupe pero que no me 
calle Andrea Doria n°11 desde cargue a mí los muertos ajenos. 
hace cinco años. Este local tiene Si en el barrio hay una panda de 
licencia de bodega con chateo sin yonquis no es culpa mía. Esta 
cocina que se concedió en 1987. mujer está hablando de más por-
A través de estas páginas han que la policía patrulla constan-
querido desmentir las acusado- temente por aquí. Está ponien-
nes hechas por una vecina del do de tontos a los cuerpos de se-
n 011 de la calle, portal contiguo guridad del estado», señala 
al local y que se publicaban en Guillermo. 
este semanario en un número an- Respecto al volumen de la mú-
terior. «Me quedé sorprendido sica, el equipo del local es muy 
con eso de que la gente joven en- pequeño y los altavoces no tocan 
tra aquí y salen que ya no son el techo para evitar molestias en 
ellos. Saldrán con una copa de el piso superior. Los encargados 
más, son libres de hacerlo. Si en- explican que el volumen siempre 
tra algún chaval con cara de crío está limitado a la mitad e inclu-
le pedimos el D.N .l. porque es- so por debajo y que han dado ne-
tamos en contra de servir alcohol gativo en mediciones que se les 

Un -nuevo 'ano 
lleno de salud;) 

paz y 
prosperidad 

les desea. 
Clínica San Nicolás 

• • 13 - al servzczo anos 
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han hecho a las doce de la noche, 
«luego no estoy molestando a na
die. Esta señora nunca ha entra
do aquí y no sabe lo que hay ni 
lo que deja de haber. Esto no es 
una iglesia donde se venga a re
zar. A un bar se va a beber y eso 
no es problema de nadie mien
tras seas mayor de edad», añade. 

Referente a los horarios, acu
sados por esta vecina de incum
plirlos, la licencia les permite te
ner abierto hasta las doce de la 
noche los días de diario y una ho
ra más los fines de semana. 
«Siempre se te puede ir la mano, 
pero yo creo que no estoy hacien
do nada malo: si no tengo la mú
sica puesta, no armamos jaleo y , 
con la puerta ya cerrada, les di
ces a las personas que queden 
queseterminenlascopasporque 
nos vamos y no entra nadie más, 
es como si yo me quiero quedar 
aquí toda la noche, eso no le in
cumbe a esta señora. Si quiero 
dejar la luz encendida toda la no
che, ése no es sú problema. Y o no 
entiendo en qué basa sus acusa
ciones esta señora», manifiesta 
Guillermo. 

((No son gente sospechosa 
ni gente de mal vivir» 

En sus declaraciones, esta per
sona afirmaba que muchas veces 
había llamado a la policía por la 
noche para protestar por la bo
dega. Daniel explica que la poli
cía ha acudido muchas veces an
te llamadas pero que se les ha di
cho que continuaran trabajando 
al ver que no ocurría nada anor
mal. 

Los clientes de esta bodega son 
gente joven, por lo general cono
cidos ya e incluso amigos de los 
camareros. Guillermo Arribas los 
define como «gente contestata
ria, pero no drogadictos ni delin
cuentes ni chorizos. Aquí ha ve
nido la policía secreta, ha mira
do y ha visto gente normal y co-

rriente, que puede que lleven 
una cresta o el pelo largo, pero 
no están metiéndose con nadie. 
No son gente sospechosa ni gen
te de mal vivir». 

Según esta vecina, en verano 
hubo algún gran escándalo en es
ta bodega. Al parecer sí fue así, 
pero Daniel explica que fue un 
asunto ajeno al local, que ellos 
denunciaron y que está en espe
ra de juicio. «Es la única vez que 
ha habido bronca y era gente que 
no es de este bar. Nos destroza
ron el local por cuestiones ajenas 
a todo. Lo denunciamos y está en 
espera de juicio». 

Uno de los principales puntos 
que los encargado de la bodega 
quieren aclarar se refiere al tema 
de las drogas. «A cualquier per
sona que se le pregunte puede de
cir que aquí no se vende droga. 
En este barrio hay locales donde 
la policía ha podido localizar va
rios focos. Nunca hemos tenido 
ningún problema con que la po
licía nos haya dicho que estamos 
consumiendo estupefacientes. 
Nunca hemos encontrado una so
la jeringuilla y una sola vez lla
mamos la atención a uno que te
nía coca y le dijimos que se lar
gase. Esta señora no me conoce 
y no sé cómo puede hacer una 
acusación diciendo que aquí se 
vende droga y que la culpa de la 
delincuencia la tenemos noso
tros». 

TELECAR FERRI 
Compra-Venta de todo tipo 

de maquinaria 
BOSTELERIA 

BOGAR e INDUSTRIA 
Nueva y de ocasión 
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Era Honda, 10 - Tlf.: 883 43 44 
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cometieron destrozos y revolvieron toda la vivienda milia tenía desde hacía año y 
medio aproximadamente. El 
robo lo descubrieron a la ma
ñana siguiente y, esa misma 
noche, Navidad, aunque esta 
vez sí estaban en casa, por el 
mismo método se volvieron a 
llevar una bicicleta de monta
ña prácticamente nueva. La 
bici, que habían comprado 
hacía unos cuatro meses, es
taba valorada en 22.000 pese
tas y, aunque normalmente la 
guardan en casa durante la 
noche, ese día se les olvidó y 
a la mañana siguiente descu
brieron esta segunda sustrac
ción. 

se llevaron dinero y diversos efectos en un robo 
en la calle Núñez de Guzmán 

100.000 pesetas en metálico, una cámara de video, una sortija y una colección de monedas es el botín 
que los ladrones consiguieron en un robo que se produjo el pasado 16 de diciembre. El robo se perpetró 
en una vivienda de la calle Núií.ez de Guzmán nºSO, segundo piso, mientras ésta estaba vacía, entre 
las siete y media de la tarde y las diez y media de la noche. 

Se ha producido un robo en 
una vivienda de la calle Nú
ñez de Guzmán n°50, segun
do piso. El suceso tuvo lugar 
el pasado 16 de diciembre en
tre las siete y media de la tar
de y las diez y media de la no
che, cuando fue descubierto. 
Los ladrones entraron por la 
ventana de la cocina, escalan
do por unas tuberías y con la 
ayuda de las rejas del piso de 
abajo . . Una vez dentro lo re
volvieron todo, causando al
gunos destrozos en puertas y 
cajones. Se llevaron dinero 
que había en la casa, proce
dente de la recaudación de 
una tienda propiedad de los 

habitantes del piso y de los 
ahorros para la boda de una 
de las hijas de éstos, en un to
tal de 100.000 pesetas. Ade
más, sustrajeron una cámara 
de vídeo valorada en 125.000 
pesetas, una sortija y una co
lección de monedas del Mun
dial de Fútbol de 1982. Para 
salir volvieron a utilizar la 
misma ventana. 

A las diez y media de la no
che regresó de su comercio la 
propietaria del piso y, al en
trar y descubrir todo revuel
to, temió por su marido, pe
ro después pudo ver que sólo 
era un robo y que a éste no le 
había ocurrido nada. Avisa-

una mujer resultó herida de levedad 

Colisión de dos vehículos en el camino 
de los Afligidos 

Una mujer de 30 años resultó herida con lesiones leves en 
un accidente de circulación ocurrido a las 00'00 horas del día 
23 de diciembre en el camino de los Afligidos, frente a la sala 
de fiestas Nido. El accidente se produjo al colisionar un Peu
geot 205 de color blanco con matrícula de la serie PV de Ma
drid, contra un Fíat Uno de color burdeos con matrícula de 
la serie NS de Madrid. El Peugeot 205 chocó de frente contra 
el lateral derecho del Fíat Uno resultando herida con lesiones 
leves la ocupante de éste. 

La mujer fue trasladada al hospital Príncipe de Asturias por 
un coche patrulla de la Policía Municipal, siendo allí atendi
da de diversos cortes y lesiones de levedad. ,Ni el conductor 
del Fíat Uno ni el del Peugeot 205 ni sus ocupantes sufrieron 
heridas. Practicada la prueba de alcoholemia en el conductor 
del Peugeot dio positiva pidiendo éste una prueba de contraste. 
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ron a la policía que, acudió a 
tomar huellas, y después se 
personaron en comisaría pa
ra interponer denuncia y en
tregar un reloj de mujer que 
los ladrones, por lo que se sos
pecha un hombre y una mu
jer, habían olvidado encima 
de una de las camas. Después 
de lo ocurrido están pensan
do en reforzar las medidas de 
seguridad porque siempre te
mieron que les entraran por 
los ventanales de la cocina pe
ro nunca tomaron en serio que 
pudiera pasar. Han reparado 
en lo posible los destrozos co
metidos en la vivienda. 

Roban dos loros 
y una bicicleta 
de una terraza de la 
calle Juan de la cosa 

Dos loros y una bicicleta es 
el botín de los robos que se 
produjeron en dos noches 
consecutivas en una terraza de 
la calle Juan de la Cosa, n ° 6, 
piso primero. El primer robo 
se produjo en la noche del 24 
de diciembre. Al ser Noche
buena, la familia había sali
do fuera. Los ladrones, apro
vechando las rejas del piso ba
jo y que la terraza del prime
ro no está cerrada, se llevaron 
una pareja de loros que la fa-

+ 

Los robos fueron denuncia
dos en comisaría y la policía, 
que acudió al lugar para in
vestigar lo ocurrido, les infor
mó que lo más seguro es que 
hubieran sido perpetrados por 
dos personas; así, mientras 
una subía a la terraza, la otra 
esperaba abajo. Por parte de 
los vecinos y personas del ba
rrio, nadie se enteró de lo ocu
rrido ni vio nada. Hace bas
tante tiempo esta familia fue 
también víctima de un robo. 

Incendio en un chalet 
los daños ascienden 
a seis millones 
de pesetas 

El día 21 de diciembre se 
produjo un incendio en el 
chalet número 5 de la finca 
denominada El Avalón, en el 
término municipal de Para
cuellos de J arama, propiedad 
de José Luis R.G. La vivien
da quedó totalmente calcina
da. Se ignoran las causas del 
siniestro y los daños se han 
valorado en un principio en
tre 5 y 7 millones de pesetas. 

Dña. 1gnacia García carrales 
Vda. de Antonio Marchante Rondón 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 23 de Diciembre de 1994, a los 93 años de edad. 

D.E.P. 
Su hijo Antonio, hija política Concepción, nietos, biznietos, 
sobrinos y demás familia, ruegan una oración por su alma. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su más profunda gra
titud a todas las personas que les han acompañado en su dolor. 
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un incidente en un domicilio pudo acabar en tragedia 

se cortó las venas accidentalmente en una pelea familiar 
Un hombre de 34 años de edad resaltó herido de gravedad como consecuencia de UDa lesión que se 

produjo él mismo de forma involuntaria en el transcurso de UDa reyerta fammar. José .Antonio e.e., 
vecino del número 2 de la calle Orquídea, sufrió un fuerte corte en las venas al golpear presmnible
mente un cristal en la cociDa de su domicilio. El herido ingresó en grave estado en el hospital Príncipe 
de .Asturias. A punto de desangrarse, entró en el cuarto de parada y hubo de ser intervenido quirúrgi
camente para lograr su restablecimiento. Además, se le hubo de prácticar varias transfusiones de sangre. 

Los hechos ocurrieron cer
ca de las dos de la madrugada 
del día 2 de noviembre. A esa 
hora, vecinos del número 2 de 
la calle Orquídea dieron avi
so a la Policía Municipal de 
que se estaba produciendo 
una fuerte reyerta en el piso 
octavo. Desplazados al lugar 
varios coches patrulla, el pri
mero que llegó descubrió en la 
calle a un hombre con una 
profunda hemorragia en un 
brazo, al que intentaban cor
tarle la profusa pérdida de 
sangre con sábanas los propie
tarios de un bar. 

Rápidamente introducido 
en el coche policial, el herido 
fue trasladado por los agentes 
al hospital Príncipe de Astu
rias, donde quedó ingresado 
en la unidad de cuidados in
tensivos en muy grave estado. 

Mientras tanto otros poli
cías acudieron al domicilio 
donde se había denunciado la 
reyerta, encontrándose en el 
portal y en el ascensor un im
portante reguero de sangre. 
Llegados al domicilio, los po
licías lograron saber que el he
rido trasladado al hospital era 
el titular de la vivienda don-

de se había producido la pe
lea y que allí se encontraban 
la esposa y los dos hijos pe
queños del matrimonio, los 
tres en buen estado. Al pare
cer, el marido en un acceso de 
ira golpeó los muebles del pi
so destrozando muchos de los 
enseres de la vivienda. En 
uno de los golpes que dio con
tra el mobiliario se produjo 
un profundo corte en su bra
zo por el que perdió mucha 
sangre hasta que fue atendido 
en el hospital. Tras la inter
vención, el estado del herido 
mejoró ostensiblemente. 

se intentó lanzar desde un cuarto pisa, pera finalmente fue tranquilizada 
y trasladada a un centro psiquiátrica 

un joven ezquizof rénica tuvo en jaque a bomberos, policía 
y asistencias sanitarias 

Un joven esquizofrénico, muy agresivo, tuvo en jaque a bomberos, policía y asistencias sanitarias 
durante la noche del día 23 de diciembre y parte del día 24 hasta que se logró trasladarlo a un centro 
psiquiátrico. El joven, que responde a las iniciales de Miguel .Angel de e.M., se mostró muy agresivo 
con sus padres y un hermano, a los que según fuentes policiales llegó a agredir, para posteriormente 
encerrarse en UDa habitación y amenazar con lanzarse al vacío desde un cuarto piso. Loá bomberos 
llegaron a acudir al lugar, en el número 15 de la calle Violeta, con UDa lona para evitar el suicidio. 

Los bomberos del parque 
de Alcalá realizaron hasta dos 
viajes a la calle Violeta en la 
madrugada del día 24, el se
gundo de ellos con una lona. 
Además, estuvo un facultati
vo del servicio de urgencias al 
que pertenece el teléfono 061, 
quien intentó convencer al jo
ven para que no se lanzara. 
Este finalmente se tranquili
zó y pasó la noche solo en su 
domicilio, puesto que el esta
do de agresividad en que se 
encontraba hizo que sus fami
liares tuvieran que abandonar 
la vivienda para prevenir 
cualquier ataque. 

El joven padece una esqui
zofrenia que el día 23 de di
ciembre se intensificó hasta el 
punto de que, tras agredir a 
sus familiares, se encerró en 
una habitación y se sentó en 
el poyete de )a ventana del 
cuarto piso con intención de 
arrojarse al vacío. 

Los servicios médicos de 
urgencias aconsejaron a las 
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asistencias policiales que no se 
dejaran ver en la zona para 
que en un arrebato el joven no 
se determinara a lanzarse. 
Tras diversas gestiones reali
zadas por los facultativos, el 
joven se relajó y pasó la no
che en la habitación sin ma
yores sobresaltos. Las gestio-

nes continuaron por parte de 
la policía y de los servicios sa
nitarios para intentar acceder 
al interior del domicilio y po
der ingresar al joven, muy 
corpulento, en un centro psi
quiátrico, cosa que se logró fi
nalmente en la tarde del día 
24 de diciembre. 

Revolvieran toda la casa 
para nevarse 
un paquete de tabaco 

Un paquete de tabaco 
Marlboro fue todo lo que se 
llevaron de una vivienda de 
Núñez de Guzmán n°98 , se
gundo piso, el pasado 18 de 
diciembre. Los ladrones in
tentaron entrar forzando la 
puerta y, al no conseguirlo, 
entraron al piso por la venta
na de la cocina. Una vez en él 
revolvieron todo y, a pesar de 
que se podían haber llevado 
más cosas, sólo cogieron el pa
quete de tabaco. «Había 5.000 
pesetas debajo del vídeo, pe
ro, como no venían a por el 
vídeo ni a por la tele ni nada, 
no lo levantaron y no lo vie
ron», explica una de las habi
tantes del piso. El robo seco
metió mientras la casa estaba 
vacía, entre las dos y las nue
ve de la noche. Cuando lo des
cubrieron avisaron a la poli
cía pero, como no les habían 
quitado nada, no formularon 
denuncia en la comisaría. Ese 
mismo día, después de las 
ocho de la noche, robaron 
también justo en el piso de en
frente y, según ha sabido 
PUERTA DE MADRID, ahí 
sí se llevaron dinero y joyas. 

Robo de joyas por valor 
de 7 millones 

El día 17 de diciembre se 
cometió un robo en el domi
cilio de Teresa LA, situado en 
la localidad de Algete. Los 
autores, tras forzar la puerta 
trasera del chalet, entraron en 
el mismo y se llevaron joyas 
por valor de siete millones de 
pesetas, según la valoración 
de la propietaria. Las joyas 
estaban guardadas en varios 
joyeros en el domicilio. 
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El ladrón, un delincuente de Meco, fue retenido por los socios del centro 
El centro castellano-Leonés se estrenó en el centro 
de comunidades con un robo 

La sede del centro Castellano-Leonés situada en el Centro de Comunidades se estrenó con UD robo a los 
pocos días de su inauguración. Sobre las 17 horas del día 24 de diciembre, UD joven delincuente habitual 
de Meco, toxicómano que responde a las iniciales de Juan Carlos P.M. robó el vídeo del Centro Castellano
Leonés, de lo que se dieron cuenta varios socios que salieron en su persecución logrando interceptarlo. . 

El ladrón había logrado robar 
el vídeo forzando la puerta de un 
despacho. Al dar se cuenta varios 
socios salieron en persecución del 
delincuente, al que lograron in
terceptar en la misma calle Por
tilla. Avisada la Policía Munici
pal, una patrulla encon tró un 
grupo de gente que rodeaba al 
presunto ladrón, el cual estaba 
tendido en el suelo boca abajo y 
con el labio sangrando. Escondi
do entre su cazadora llevaba un 

vídeo de la marca Siemens. Los 
policías trasladaron al detenido 
a comisaría, donde se instruye
ron diligencias. Además del ví
deo se le ocuparon unas tijeras , 
una papelina de heroína y un 
pastillero con varias píldoras cu
yo uso no pudo determinar el 
médico de la casa de socorro. El 
detenido informó que las pasti
llas eran tranquilizantes. En un 
descuido del médico, el detenido 
se tomó dos pastillas. 

Herido grave en una pelea 
Sobre la una de la madrugada 

del día 24 de diciembre se pro
dujo una fuerte pelea en las in
mediaciones del bar de copas Al
cazaba, situado en la calle Juan 
de Cardona. Al lugar se despla
zaron dos patrullas, pero ya no 
encontraron a nadie allí, por lo 
que los policías se informaron a 
través del propietario del estable
cimiento en cuyos alrededores 
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Les desean Felices Navidades 

JI de diciembre de 1994 

había tenido lugar la pelea, que 
una persona había sido traslada
da al hospital Príncipe de Astu
rias por las heridas que tenía. A 
través de las gestiones realizadas 
por los policías municipales, pu
dieron averiguar que el herido 
era Mariano G.de Q. , vecino de 
Alcalá, el cual fue trasladado al 
hospital de la Princesa de Ma
drid aquejado de una grave le
sión ocular producida por un bo
tellazo en la cabeza que le afectó 
a uno de sus ojos». El estado del 
herido era grave y según fuentes 
policiales estuvo a punto de per
der el globo ocular. 

OUizá sea un récord 
once accidentes 
en la noche del 25 al 24 
de diciembre 

Fuentes policiales aseguraron 
a PUERTA DE MADRID que es 
difícil superar las cifras de acci
dentes de circulación producidos 
en la noche del 23 al 24 de di
ciembre. Los agentes de guardia 
esa noche llegaron a registrar un 
total de once accidentes, muchos 
de ellos golpes de chapa. Los ac
cidentes que sí tuvieron heridos 
hay que destacar que no fueron 
de gravedad. 

La Policía Municipal señaló 
en la mayor parte de los casos el 
alcohol como causa principal de 
los accidentes y en una buena 
parte de estos accidentes se ins
truyeron atestados con alcohole
mias positivas. El inicio de la 
Navidad coincidió en un viernes 
en el que fueron muchas las fies
tas que se celebraron y que se 
prolongaron hasta altas horas de 
la madrugada ya que al día si
guiente mucha gente no trabajó 
al ser sábado. 

Detenido par traficar 
con «é1tasis» 

Agentes de la policía munici
pal detuvieron en la noche del 
día 25 de diciembre al joven Ro
gelio J.C.P., de 26 años y resi
dente en una localidad de la pro
vincia de Toledo, acusado de tra
ficar con «éxtasis». Los agentes 
policiales sorprendieron al joven 
en su coche tras observar en él 
una conducta sospechosa. El in
dividuo se encontraba en el po
lígono Jumapi junto a la puerta 
de una discoteca y , al ser cachea
do por los agentes policiales, se 
le descubrieron 16 pastillas de 
«éxtasis» y 32.000 pesetas en 
efectivo. El detenido fue trasla
dado a la comisaría de policía, 
donde se instruyeron diligencias. 
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La presunta suicida cayó encima de un coche en la calle Gran canal 

una mujer que ejercía la prostitución murió al 
arrojarse desde un sexto piso 
El cadáver lo vio una persona que pasaba por la calle y avisó a la policía 
Al parecer, la mujer era toxicómana y estaba en fase terminal del SIDA 

Una toxicómana de 34 años que ejercía la prostitución en la nacional 11 falleció en la madrugada del 
27 de diciembre al arrojarse al vacío desde un sexto piso en la calle Gran Canal, muy cerca de la Ron
da Fiscal. Carmen Lavado López, que según fuentes policiales, estaba en una fase terminal del SIDA, 
cayó encima de un vehículo Ford Fiesta con matricula de Madrid de la serie JJ y color negro, que se 
encontraba aparcado junto al bloque. La mujer cayó ju.Sto encima del parabrisas del vehículo, quedan
do inerte encima del coche tras el fortísimo impacto que sufrió y que la hizo fallecer en el acto. 

Los hechos debieron de caído la mujer, a las depen- clarecer las circunstancias que 
ocurrir poco antes de las dos dencias de la Policía Munici- rodeaban el caso. Fue en esos 
de la madrugada del martes pal. instantes cuando se logró ave-
27 de diciembre. Ningún ve- Desde el momento en que riguar que la mujer había caí
cino del inmueble tuvo cono- fue encontrado el cadáver en- do desde el sexto piso, aunque 
cimiento de los hechos hasta · cima del vehículo, los agentes los policías no tuvieron opor
el día siguiente, en que la in- policiales comenzaron a rea- tunidad de saber mucho más 
vestigación de la policía hizo lizar una investigación para esa noche ya que al parecer no 
correr las voces del suicidio. identificar a la fallecida y es- había testigos presenciales y la 
De hecho, la policía fue avi-
sada por una persona que pa-
só por la calle y vio a la mu
jer inerte encima del coche. 
Personada en el lugar de los 
hechos una patrulla de la Po
licía Nacional, pudo compro
bar que la mujer con toda pro
babilidad estaba ya muerta, 
aunque el cadáver todavía se 
encontraba caliente. En cual
quier caso, se dio aviso a la 
UVI móvil del servicio de ur
gencias perteneciente al tele
fóno 061, cuyo facultativo pu
do certificar la muerte de la 
mujer. 

Al , comprobar el falleci
miento se dio aviso al juzga
do de guardia, cuyo titular 
acudió acompañado del foren
se poco después· de las tres de 
la madrugada, ordenando el 
levantamiento del cadáver; 
para lo cual se dio aviso a los 
servicios funerarios. Asimis
mo, se dispuso el traslado del 
vehículo sobre el que había 
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mujer no se encontraba docu
mentada. 

Las investigaciones de la 
policía continuaron hasta lo
grar esclarecer que la identi
dad de la fallecida era la de 
Carmen Lavado López, una 
mujer de 34 años que ejercía 
la prostitución en la Vía Com
plutense, toxicómana y enfer
ma del SIDA. Al parecer, la 
mujer se encontraba desinto
xicándose de los efectos de la 
droga, pero la fuerte depen
dencia que tenía le hizo per
der la razón y tras consumir 
pastillas y alcohol se arrojó al 
vacío d~sde la ventana del do
micilio donde residía, propie
dad de una pareja con niños 
que vive allí de alquiler y con 
la que tenía una relación de 
amistad,. 

Vecinos del inmueble co
mentaron a PUERTA DE 
MADRID que no conocían a 
la fallecida ni siquiera de cru
zarse con ella en el portal. Los 
vecinos consultados afirmaron 
saber que en el piso vive más 
gente, entre ellos una niña pe
queña de unos seis años y que 
muchas noches se oía a gente 
hablar, como si llegaran de 
madrugada. En cambio la no
che del suicidio nadie oyó na
da, si acaso alguna sirena que 
no extrañó al estar muy cerca 
la Ronda Fiscal. Los vecinos 
explicaron que los inquilinos 
del piso sexto D se establecie
ron en él después del verano 
pero que tampoco tenían re
lación con nadie en una comu
nidad donde la mayor parte 
de los vecinos son propietarios 
y se conocen entre sí. Cuan
do la Policía Nacional llegó al 
lugar del suceso llamaron en 
alguna ocasión al timbre del 
piso bajo pensando que se 
trataba de la luz; la vecina 
abrió la puerta pero no supo 
qué ocurría. 
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Las jornadas concluyeron con la degustación de unas típicas migas y gachas 

El 'ajo mataero' ganó el concurso gastronómico 
del centro castellano-manchego 

La cultura también se transmite a través de la gastronomía y así lo han entendido los miembros del 
centro castellano-manchego de Alcalá, quienes celebraron la cuarta edición de sus jornadas gastronó
micas, celebradas por coincidencia de forma paralela a la inauguración del centro de comunidades 
y por tanto, de su nueva y primera sede estable. Pero la cita gastronómica no fue únicamente dedicada 
a platos y recetas tipicas, sino que hubo música coral, a cargo de la Polifónica VaJcaJaína, y hubo tam
bién baile y teatro, éste último a cargo de Pandora. También se aprovechó para celebrar la asamhlf!a 
general de socios de la entidad que preside Jesús Valverde. 

Pero el eje central 
de estas jornadas gas
tronómicas fue el con
curso; éste llegó pre
cedido de una charla 
de la directora de la 
escuela de Hostelería 
de Alcalá, María En
gracia de la Rosa, so
bre la gastronomía 
castellano-manchega. 
Y a continuación se 
celebró la presenta
ción de los platos con
feccionados, un total 
de catorce platos con 
nombres y sabores 
tan sugerentes como 
la pipirrana, los ga
lianos, el tiznao , el 
atascaburras o el ajo 
mataero, que a la pos
tre fue el ganador. No 
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faltaron platos más típicos y 
conocidos como el pisto man
chego, el asadillo, el ajo arrie
ro, la caldereta manchega y la 
gallina en pepitoria. Ni los 
dulces , como el arroz de pol
vorín, el dulce de tomate y un 
potaje de castañas. Como he 
mos dicho, ganó el Ajo matae
ro, quedaron segundos los ga
lianos y en tercera posición 
fue considerado el potaje de 
castañas. 

Y después de la degustación 
a cargo de los 
miembros del 
jurado, llegó la 
degustación ge
neral en la que 
participó el al
calde de Alcalá, 
un castellano
manchego al que 
algunos platos le 
resultaron de lo 
más familiar. 

Las jornadas 
se cerraron con 
una degustación 
de las típicas 
migas y gachas 
el domingo 18 
de diciembre, 
pero eso en lo 
exclusivamente 
gastronómico 
porque la fiesta 
continuó. 
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La atención domiciliaria, tema de un debate 
organizado par la dirección de Atención 
Primaria del Area ! y de una obra escrita por 
profesionales de la enfermería 

«La visita domiciliaria es aquella en la 
que la enfermera puede realizar mejor 
y mayar número de cuidados» 

Un equipo de profesionales de la enfermería del Area 3 han cola
borado en la elaboración de un libro, «.Atención Domiciliaria. Diag
nósticos de Enfermería», que viene a paliar la escasez de bibliogra
fía existente sobre la actividad domiciliaria de la enfermera. 

La obra fue presentada en el 
transcurso de una mesa redonda 
-«El trabajo con la familia: 

perspectiva práctica y teórica»
que tuvo lugar el pasado 22 de 
diciembre en la Escuela Univer-

sitaria de Enfermería de Alcalá. 
En la mesa redonda participaron 
Marta Durán, directora dela Es
cuela Universitaria de Enferme-
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ría y Fisioterapia de la UAH; 
Elena Martín, directora de En
fermería, Atención Primaria del 
Area 3; Rafaela Ayllón, respon
sable de Enfermería, E.A.P. «La 
Plata» de Torrejón de Ardoz; Os
ear Alvarez y Marta Bartofomé, 
estudiantes de 3 ° de Enfermería 
de la UAH; Esperanza Manso, 
matrona; y Fidel !llana, gerente 
de atención primaria del Area 3. 
El debate, que trató de la aten
ción domiciliaria y el trabajo con 
la familia, fue moderado por 
Francisco Megías, especialista en 
Salud Mental. 

El libro que se presentó en es
te mismo acto tiene su razón de 
ser en la escasa bibliografía que 
existe sobre la actividad domici
liaria de la enfermera, cada vez 
más necesaria dado el envejeci
miento progresivo de la pobla
ción y el avance de enfermeda
des crónicas y degenerativas. 

La obra pretende ofrecer en 
sus páginas el método científico 
aplicado en los cuidados enfer
meros y un sistema de clasifica
ción diagnóstica aceptado por la 
mayoría de la profesión enferme
ra. Los ocho capítulos de los que 
consta presentan diversas situa
ciones en las que, partiendo de 
problemas de salud concretos, 
motivan la visita domiciliaria de 
la enfermera: la atención a la 
madre y al recién nacido en ca
sa, retención-incontinencia uri
naria, diabetes, enfermedad pul
monar crónica, paciente hemi
pléjico y enfermo terminal. 

Francisco Megías, uno de los 
autores de libro «Atención Domi
ciliaria. Diagnósticos de Enfer
mería», manifestó que la visita 
domiciliaria es aquella en la que 
la enfermera puede «realizar me
jor y mayor número de cuidados, 
en definitiva, uno de los objeti
vos prioritarios de su profesión». 

En la foto, de izquierda a de
recha, los autores del libro: Can
delaria Martín, Carlos Bermejo, 
Inmaculada Martín, Esperanza 
Manso, Nieves Fernández y 
Francisco Megías. 
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El sanador de El Olivar, Miguel sánchez, predice grandes sequías 
para el 95, cuyo inicio traerá dinero para los madrileños y, ¡por 
qué no?, también para los alcalaínos 

«La mayor parte de los premios· de la lotería de 
«El Niño» tocarán en Madrid» · · 

Miguel Sánchez, conocido curandero del barrio El Olivar, augura un buen comienzo para el aíio 95: 
la mayor parte de los premios de la lotería de 1<El Niño11 recaerán en Madrid y a Alcalá, por cercanía, 
seguro que le salpica algo. Por contra, el próximo aíio será muy, muy seco y Miguel recomienda que 
comencemos ya a economizar el preciado liquido. 

Aunque también es viden
te, Miguel Sánchez es más co
nocido como curandero debi
do a las funciones que lleva a 
cabo. El año 94 ha sido muy 
bueno para él en cuanto a tra
bajo, lo que indica que «ha si
do un año malo porque que yo 
tenga trabajo es señal de que 
ha habido mucha gente enfer
ma». 

Muchas personas han en
contrado alivio a sus males vi
sitándole y él insiste que mu
chas más llegarían a sanar si 
los curanderos trabajaran en 
colaboración con los médicos: 
«En mi opinión, aunque algu
nos programas de televisión 
digan lo contrario, yo confío 
en la medicina y la aconsejo 
porque ir a un hospitales ne-
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cesario. Hay unos aparatos 
que nos ayudan mucho por
que a veces nosotros no pode
mos diagnosticar por circuns
tancias». Su criterio parece ser 
que la colaboración es efecti
va: «Ellos nos ayudan mucho 
y creo que nosotros les ayuda
mos mucho a ellos también. 
V ería mucho mejor trabajar 
en conjunto, y en vez de aten
der yo en esta habitación ha
cerlo en el hospital, sería mu
cho mejor». 

Miguel añade que médicos 
y sanadores «DO deben consi
derarse rivales, ni mucho me
nos. Se trata de sanar a las 
personas y todo lo que nos 
volquemos hacia la enferme
dad es bien para la humani
dad». 

1995: Año muy seco 
Y a metidos en prediccio

nes, Miguel ha visto una gran -
sequía para el año 95: «La se
quía va a ser lo más alarman
te, va a ser un año muy, muy 
seco. Al principio del 94 yo 
dije que venía un año basta
ne bueno de agua y así ha si
do, pero el año que viene cae
rá muy poca. Va a haber se
quías por la mayor parte de 
España», explicó este sanador 
y vidente, que recomienda 
que «antes de que falte el agua 
se pongan medios para reme
diarlo». 

Esta predicción ha sido ob
tenida de una curiosa forma. 
Según Miguel, observando el 
mes de agosto se puede deter-
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Miguel Sánchez nos predice que 
tendremos un aíio muy seco y 
que la lotería de dl Niño» se irá 
a Madrid. ¡Menos mal que, al fin 
y al cabo, también Alcalá es Ma-

drid, eso sí: «J)rovincia de11. 

minar la climatología de los 
12 meses del año. «No he te
nido tiempo; si no, podría ha
ber puesto incluso las fechas 
de cuando vienen las sequías 
más grandes, pero en conjun
to lo que observé es que venía 
un año muy seco de agua. Me 
dirijo por el tiempo de los días 
del mes de agosto. Cada día de 
agosto es un mes del año. Se 
empieza del 1 al 12, se hace 
una operación, y del 12 al 24 
se retrocede hacia atrás para 
sacar' los otros medios meses 
y en esos 24 días se saca todo 
el año siguiente». 

Con respecto a la política, 
a Miguel no le gusta predecir 
sobre ellá: «No me gusta me
terme en ella porque tendría 
que tener unos ideales y aquí 
no puedes tenerlos, porque es
toy para ayudar a todo el 
mundo, tanto si es guardia ci
vil, como chorizo, cura o al
bañil, a todo el mundo». A pe
sar de lo anterior, este viden
te manifestó que, política
mente «habrá algunos cam
bios sin mucha trascendencia, 
por ejemplo de cambio de pre
sidente no se ve ningún 
cambio». 

Centrándose en Alcalá, Mi
guel Sánchez declaró que 
nuestra ciudad va a «seguir 
bastante bien». Lo que hace 
falta es que nos toque algo de 
la lotería de 'El Niño' que se
gún este vidente va a tocar en 
Madrid: «La lotería de 'El Ni
ño' sí la tengo pronosticada 
que la mayor parte va a tocar 
en Madrid. Y como la lotería 
de Alcalá viene de Madrid, 
podría enganchar algo. A ver 
si tenemos suerte». Eso deci
mos nosotros también, que 
haya mucha suerte. 
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La vidente Alicia Granados felicita el Año Nuevo 

a los alcalaínos y ofreée sus prediciones para el 95 

«Alcalá cambiará de alcalde en las próximas 
elecciones municipales» -

El año 95 se presenta esperanzador a juzgar por la predicción de la conocida vidente Alicia Gra
nados, quien asegura que a partir del sexto mes del próximo año la economía española empezará 
a recuperarse. Otra de las predicciones más interesantes, especialmente para los alcalaínos, es 
que en las .elecciones municipales que se celebrarán el 28 de mayo cambiaremos de alcalde. 

«La economía española a 
partir del sexto mes del pró
ximo año seguro que se va a 
arreglar un poco. Va a haber 
grandes soluciones, tienen 
que ser grandes porque hay 
grandes problemas, y a par
tir de junio se va a ver una 
luz, porque vamos a entrar 
un poco en órbita, vamos a 
ir siendo un poco mejor con 
los demás y eso ·a lo mejor 
vale para mucho», aseguró 
Alicia Granados, que cree 
que la capacidad de arreglar 
el mundo está en cada uno 
de nosotros: «Siempre he di
cho que podemos salir de las 
cosas. Es como arreglar el 
mundo, dicen que no es tan 
fácil. ¿Por qué? Porque los 
mundanos no queremos 
arreglarlo. Ni tú ni yo pode
mos quitar de un plumazo la 
violencia de la calle, pero si 
cada uno fuéramos menos 
violentos a lo mejor íbamos 
cambiando algo. Si fuéramos 
cambiando nosotros mismos, 
claro que arreglaríamos un 
poco el mundo». 

1995: Año histórico 
Alicia Granados calificó 

. de «histórico» el año 95: «No 
hay que dudar que quedan 
muchas cosas por aclarar y 
que hay buenas 'movidas' 
todavía por ahí. Puede ha
ber sorpresas, con muchos 
acontecimientos inespera
dos, buenos y malos, pero en 
todo caso va a ser un año his
tórico, 365 días que pasarán 
a la Historia por los cambios 
que harán estremecerse al 
mundo, unas veces de mie
do y otras de ·alegría. La si
tuación conflictiva por la 
que ha pasado nuestro país 
parece ir aclarándose poco a 
poco, pero no sin situaciones 
comprometidas y nuevos 
acontecimientos que conmo
cionarán a la opinión públi
ca. Es el precio de toda tran
sición». 

Para nuestra ciudad, la 
predicción de esta vidente es 
un cambio en la alcaldía: 
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«Alcalá cambiará de alcalde 
en las próximas elecciones». 
Y por lo demás no habrá sor
presas: «No veo grandes 
cambios porque la gente no 
quiere cambiar» explicó. 

¿Qué ocurrirá 
con Felipe González, 
José Mª .Aznar, 
Mario Conde 
o Juan Pablo 11? 

La predicción de Alicia 
Granados para Felipe Gon
zález es: «Su imagen sufri
rá un deterioro, sobre todo 
en lo que queda de invierno. 
Le presionarán sus más es
trechos colaboradores, sus 
deseos serán bloqueados por 
las exigencias de la Comuni
dad Europea. Seguirá lapo
lémica sobre los fondos re
servados. Pero tendrá apo
yos exteriores y de grupos es
pañoles y él mismo acepta
rá mejor las críticas y recti
ficará. Los meses de junio y 
julio serán muy beneficiosos 
y recuperará prestigio, pero 
en otoño caerán sobre él car
gas pesadas y surgirán gran-

des conflictos con el tema de 
las autonomías». 

Para José Mª Aznar «su 
Sol natal aumentará sus 
preocupaciones y responsa
bilidades. También se plas
ma en su carta astral una 
gran conmoción. Por un la
do caerá en sus manos una 
mayor cantidad de poder po
lítico de forma inesperada, 
pero por otro la irritabili
dad, la impaciencia y la fal
ta de un oportunismo prác
tico le harán perder muchos 
puntos. Se desvelarán secre
tos celosamente guardados y 
estos hechos le desestabiliza
rán bastante. Estará más 
agresivo, orgulloso, tempe
ramental y esto aumentará 
su tirón popular». 

La_predicción sobre Ma
rio Conde es muy breve: 
«No le faltarán energías pa
ra actuar. En su futuro pue
de hacer planes para 14 
años». 

Con respecto al Papa 
Juan Pablo 11, durante los 
primeros días de 1995 toda- . 
vía no se recuperará de los 
malos momentos vividos du
rante el 94: «Sin embargo, el 
trígono de Urano y Neptuno 

a su Sol natal promete una 
protección astral que le per
mitirá salir airoso del brutal 
desafío para su salud, y por 
otra parte está la oposición 
de Urano. Y es que, para el 
Papa, 1995 tendrá de su par
te un factor muy benéfico y 
otro muy perjudicial. Du
rante el período que va de 
abril a junio desaparece su 
escudo y esas fechas pueden 
ser peligrosas para él». 

Signos del Zodiaco 
favorecidos durante el 95 

Los signos más favoreci
dos durante el año 1995 se
rán los signos de fuego: 
Aries, Leo y Sagitario. 

Los menos desfavorecidos 
serán los signos de aire: Gé
minis, Libra y Acuario. 

Los signos de tierra (Tau
ro, Virgo y Capricornio) .y 
de agua (Cáncer, Escorpión 
y Piscis) no serán ni buenos 
ni malos. 

Alicia aclaró que pertene
cer a los signos desfavorecí- ~ 
dos no implica que no se · 
puedan conseguir los objeti- ' 
vos marcados, simplemente 
costarán más trabajo que a 
los signos favorecidos, de cu
yo lado estará este año la 
suerte. 

Receta para la buena suerte 
Alicia Granados quiso 

ofrecer a los alcalaínos una 
receta para la buena 
suerte para que encaren el 
95 con buen pie: «Si quere
mos que el próximo año nos 
colme de bendiciones, debe
mos colocar una corona o 
una sencilla rama de muér
dago, atada con una cinta de 
seda roja brillante, en la 
puerta de la entrada de nues
tra casa, y una vez puesta ca
da miembro de la familia al 
traspasar el umbral deberá 
pedir tres deseos, dos para él 
mismo y el tercero para un 
ser querido. Por cierto, se
gún dice la leyenda, si una 
pareja de novios se besaba
jo la corona de muérdago, es 
seguro que se casa antes de 
las próximas Navidades. Es 
bueno también poner un ra
mo en Nochevieja que con
tenga: laurel (para alcanzar 
el éxito), romero (para tener 
dinero), verbena (para que 
la alegría reine a nuestro al
rededor) y olivo (para dis
frutar de la paz). El ramo se 
coloca en un florero y en él 
se introduce una moneda do
rada, solicitando los cuatro 
deseos anteriores». 
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Los problemas de los ·sin casa· continúan en Navidad 

«Si se muere un niño que duerme en un coche, 
¡qué diremos? ¡Que falta un papel?» 

Doce familias de la Asocia
ción de Vecinos 'Sin Casa' se 
personaron el pasado 21 de di
ciembre en el ayuntamiento 
para exigir una solución a los 
casos más urgentes. Concreta
mente una familia estaba vi
viendo en un coche y otra es
taba a punto de ser desahucia
da. El ayuntamiento prome
tió hace 1 O meses que solucio
naría estos casos pero de la lis
ta de 60 familias necesitadas 
que entregaron los 'Sin Casa' 
sólo una docena han recibido 
ayuda. 

Victoriano Fernández, por
tavoz de la AA VV 'Sin Casa', 
afirmó que la existencia de fa
milias con problemas de vi
vienda tan graves es «la prue-
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ha de que el plan de choque 
del ayuntamiento no funcio
na». 

En algunos casos, la solu
ción no llega porque falta un 
papel: «Hay un caso de un 
chaval que le van a desahuciar 
porque por lo visto le falta un 
papel y como no lo tiene dor
mirá en la calle. Los 'Sin Ca
sa' consideramos que no es el 
momento de luchas radicales, 
pero más radical es que una 
familia se muera en un coche 
porque hiele durante la no
che. Es una vergüenza y ¿si se 
muere un niño, qué diremos, 
que falta un papel? Y a ocurrió 
hace tres años ¿esperan que 
ocurra de nuevo? Dirán que 
soy un radical porque hablo -
de muertes pero yo no me las 
invento», manifestó Victoria
no Fernández . . 

Los 'Sin Casa' han trans
mitido a la concejalía los pro
blemas de muchas familias 
con un problema real y urgen
te de vivienda, pero entre 
ellos cunde el desánimo cuan
do ven que pasan los meses y 
no hay soluciones: «Estamos 
tan hartos y tan cansados que 
ya no sabemos qué hacer pa
ra que todos vds. se enteren 
de que hay centenares de ni
ños que viven en condiciones 
de hacinamiento propias de 
épocas preindustriales. Escu
chen nuestra queja y dejen de 
hacer todos los días un nuevo 
espectáculo de insensibili
dad». 

Victoriano Fernández aña
dió que si el día 9 de enero los 
'Sin Casa' no son convocados 
con el resto de las asociacio
nes de vecinos para construir 
una comisión de seguimiento 
para supervisar la entrega de 
las viviendas de la Rincona
da y Espartales y no hay una 
solución para las familias en 
situación más dramática, co
menzarán de nuevo las movi
lizaciones». 

PUERTA de Madrid 



Impartido por LUis Ol'duña en la Clínica 

Alumnos contentos en la 
cuarta semana del curso 
de dactilo·psicología 
Permite el conocimiento de las actitudes 
humanas a través de las huellas dactilares 

Los C1ll'SOll de clactilo-psicología del profesor Luis Orduña van 
ya por su cuarta semana. Segán él mismo explica los alumnos es
tán muy contentos con los resultados obtenidos que van dirigi
dos, fundamentalmente, al mejor conocimiento de uno mismo y 
de los demás a través del estudio de las huellas dactilares. 

Autodefensa en los trances 
difíciles, mejor comprensión 
de la vida, poder de decisión 
cuando haya que enfrentar
se con alguna duda y una 
mejor comprensión de los 
demás son los cuatro puntos 
principales que se persiguen 
con estos cursos de dactilo
psicología. «Vivimos en un 
mundo en el que las perso
nas no se conocen bien y 
ocurren enfrentamientos en
tre ellas que no comprende
mos. Estos cursos tienen la 
utilidad de desarrollar al 
máximo los caracteres inna
tos de conducta; una perso-

na va a poder saber qué cua
lidades son las que predo
minan en sus actitudes», 
explica el profesor Luis Or
duña, una de las personas 
que ha visto nacer esta cien
cia. 

Los cursos van dirigidos a 
cualquier tipo de personas, 
a partir de 14 ó 15 años, sin 
importar el nivel de estu
dios. «La ventaja es que, si 
se hace con una edad tem
prana, puede desarrollar sus 
capacidades, adelantándose 
unos diez o quince años, 
porque conoce lo que le cos
taría mucho más trabajo con 

el paso del tiempo. Pero 
también es bueno para cual
quier adulto, para parejas, 
para padres e hijos etc», co
menta Orduña. 

Los cursos empezaron ha
ce cuatro semanas y, según 
el propio profesor, la gente 
está muy contenta. Las cla
ses se imparten en la Clíni
ca San Nicolás de la Aveni-

da de Guadalajara, de ocho 
de la tarde a diez de la no
che. La primera sesión se 
puede recibir gratuitamente 
sin ningún tipo de compro
miso. Por otra parte, los pró
ximos días 14 y 15 de enero 
se impartirá un curso inten
sivo para los interesados 
que no dispongan de dema
siado tiempo. 

''Tan importan-te como tener . un buen vehículo es tener un -
. . o En QUIAUTO, S.A. lo sabemos~ y por eso, gracras 

buen servi.cr . . d Servicio para nosotros la venta no 
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«Seguro que los presos están más calentitos que nosotros 
ahí dentro», dicen los reporteros 

Periodistas de todo el país hacen guardia ante 
la prisión también en Navidad 
Mario conde, Arturo Romaní y Julián sancristóbal se comen 
el turrón en la carcel de Alcalá 

Las Navidades están siendo cccalientes>t por la enorme cantidad de acontecimientos que se están pro
duciendo en el panorama político y financiero español. Mario Conde, expresidente de Banesto, Arturo 
Romaní, exvicepresidente de Banesto y Julián Sancristóbal, exdirector general de la Seguridad del Es
tado, se encuentran recluidos en la prisión de máxima seguridad ccMadrid-2» de Alcalá, situada en la 
carretera de Alcalá a Meco y más conocida por ello como prisión de ccAlcalá-Meco». La presencia de 
tan importantes huéspedes en el centro penitenciario alcalaíno ha hecho que éste sea pe~ente noti
cia en los principales medios informativos del país e incluso en medios extranjeros. 

Siempre que en la prisión 
alcalaína se produce algún in
greso d~ esos que pueden lla
marse «de campanillas», los 
accesos al centro se ven pobla
dos de periodistas de toda cla
se y condición. Unidades mó
viles de radio, cámaras de te
levisión, reporteros gráficos 
de prensa escrita, redactores, 
técnicos, acampan ante la cár
cel y realizan horas de guar
dia para captar el momento de 
la llegada del recluso de pos
tín en coche celular, para to
mar en imágenes el momento 
de la llegada de los abogados 
y recoger sus primeras impre
siones o para recoger las imá
genes de la llegada y de lasa
lida de los familiares. En de
finitiva, para llevar a la socie
dad el mensaje de que «los ri
cos también lloran». 

considerable número de pe
riodistas. Si los banqueros pa
san estas fiestas en la cárcel, 

los periodistas la han pasado 
en la puerta, lo cual no es pre
cisamente muy sano. El frío 

' 

allí, a la intemperie, es real
mente duro, molesto; como 
también lo es en verano el ca
lor, pues allí no hay ni una so
la sombra. Es un páramo don
de los vientos soplan desde to
dos los sitios en el invierno. 
Hubo quien incluso no dejó 
de comentar con cierto humor 
negro: «Seguro que los presos 
están ahí dentro más calenti
tos que nosotros». 

Y todo para conseguir esa 
imagen, que nunca sabe nadie 
cuándo se va a poder produ
cir; esa imagen que muchas 
veces salva un informativo de 
radio o de televisión, o la por
tada de un periódico. La es.
pera se suele llevar con el me
jor humor posible, lo cual no 
es fácil porque cuando la tem
peratura baja. allí de los cero 
grados, la risa también se con-

Así es que, si por una par
te las Navidades se han distin
guido en la prisión por la re
clusión de los Conde, Roma
ní y Sancristóbal, es justo de
cir que también se han distin
guido por la guardia práctica
mente permanente ante la 
puerta de la prisión de un 

Periodistas haciendo guardia el día de Nochebuena esperando principalmente la llegada de la esposa y de 
los hijos de Mario Conde. Lourdes Arroyo no llegó. Los periodistas posaron para PUERTA DE MADRID 
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gela. No es un periodismo de 
guerra, pero puede que se le 
aproxime en cuanto a las ex
tremas condiciones en las que 
se desarrolla. 

Unos con la Betacam, otros 
con la cámara fotográfica, al
gunos con el cuaderno que a 
duras penas se sostiene en las 
manos, otros con grabadora o 
micrófono y todos con el an
sia de que aquello termine 
cuanto antes, soportan el frío 
de la mejor manera posible 
hasta que llegue el coche espe
rado y en un par de segundos 
solucionar la papeleta. Para 
ello se habrá realizado una 
guardia que a veces supera las 
diez horas de espera. 

Hay quien utiliza los me
dios más sofisticados, digno
sa casi de una película de es
pías. Muchos están en contac
to con sus respectivas redac
ciones por medio de teléfonos 
móviles. Hay quienes se traen 
la parabólica puesta y quienes 
no dudan en emplear todo lo 
que tengan a mano. 

Por ejemplo, la visita de la 
esposa de Mariano Rubio, 
Carmen Posadas, a la prisión 
tuvo no pocas curiosidades. 
Desde que salió de su domici
lio fue seguida por un moto
rista de prensa que fue en de
finitiva quien avisó de su lle
gada al resto de periodistas 
que en la puerta esperaban. Si 
no hubiera sido por ese moto
rista, posiblemente Carmen 
Posadas hubiera entrado com
pletamente de incógnito. 
También son típicas las estra
tegias montadas para arañar 
algún segundo más de imagen 
y la posibilidad de que el es
perado o la esperada, puedan 
hacer alguna declaración, 
aunque simplemente sea la de 
que no va a decir nada. 

Son historias de la cárcel, 
pero no de dentro de sus mu
ros y de sus rejas, sino de fue
ra , las de los periodistas que 
no tienen más remedio que 
hacer guardia en aquel pára
mo desierto que hay ante la 
prisión de Alcalá; la mayor 
parte de ellos son españoles 
pero también suele descolgar
se algún extranjero, como 
aquel equipo de la televisión 
argentina, recién llegado del 
invierno austral para tomar 
imágenes de la salida de la 
cárcel, en el verano del 9.3, del 
sirio Al Kassar, o de otros re
porteros extranjeros que se 
han unido al club de los segui
dores por obligación de los 
Conde, Romaní, Sancristóbal 
y compañía. Y todo ello en 
Alcalá. 

PUERTA de Madrid 
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Proyecto para el año 95 después de ganar 75 socios: 

El G1upo tult11101 El ro/formará un coro 
Los socios del Grapo Cultural El Val se reunieron el ZZ de diciem
bre para celebrar la Navidad. Atrás queda el año 1994, marcado por 
el crecimiento de la asociación -75 nuevos socios se han agregado 
al grupo- y una participación cada vez mayor en las actividades. 

La tradicional fiesta dio co
mienzo con una representación 
teatral a cargo del grupo de tea
tro del Grupo Cultural El V al, 
seguida de una merienda y baile. 

La obra de teatro, dirigida por 
Berta Pérez, se titulaba «Una 
perfecta Navidad» y fue escrita 
por el grupo con la colaboración 
del hijo de una socia. Se trataba 
de una comedia, con la que el pú
blico se rio muchísimo, pero con 
un trasfondo serio: «Queríamos 
transmitir un mensaje navideño, 
para despertar un poquito la ge
nerosidad y la caridad, que nos 
demos cuenta que unos tenemos 
mucho y otrosno tienen nada y 
que aprendamos a compartir», 
dijo Menchu Esteban, presiden
ta del Grupo Cultural El V al. 

La merienda más que merien
da fue un verdadero banquete, 
manteniendo la tradición de 
aportar cada socio su especiali
dad culinaria para que el resto 
del grupo la degustase. «Aunque 
hay quejas porque hay personas 
a las que les gustaría celebrar la 
merienda de otra manera, 
en un restaurante con cubier
to y seguramente sería mucho 
más organizado, nos sabe 
muy mal que se tenga que cor
tar esta tradición, sobre todo 
en estos días navideños, y por 
eso hemos continuado como 
siempre con nuestra limona
da y comiendo lo que hemos 
aportado cada uno». . 

Para redondear la velada 
nada mejor que el baile y pa-

ra seguir conservando las tra
diciones estuvo con ellos el 
músico que ameniza las fies
tas del Grupo Cultural El V al 
desde hace más de 10 años. 

Himno del grupo 
Menchu Esteban realizó un 

balance muy positivo del primer 
trimestre del curso 94/95 que 

Les deseamos 

ahora concluye: «Estamos bas
tante contentas en este pri
mer trimestre, todas las· activida
des van viento en popa y se han 
apuntado 7 5 nuevos socios este 
año. Esto ha sido un gran éxito 
por parte del grupo porque nin
gún año se había' apuntado tan
tísima gente. La verdad es que 
vamos creciendo y progresando 
maravillosamente». 

Este éxito se debe a la gran 
participación de los cerca de 400 
socios con los que cuenta este 
grupo en todas las actividades · 
que se organizan y el interés que 
muestran en las mismas. 

Los proyectos para 1995 son 
poner en marcha un taller de 
pintura, muy demandado por los 
socios, y formar un coro y com
poner el himno del grupo. «Que- _ 
remos crear una coral nuestra. Es 
una novedad que creemos que 
para primeros de año, muy a cor
to plazo, podemos llevarla a ca
bo». Para componer el himno 
cuentan con la ayuda de Carmen 
Cerezo, «gran compositora y una 
gran compañera nuestra, ya que 
tenemos la satisfacción personal 
de que pertenece a nuestro gru
po desde hace muchos años. Lo 
que ocurre es que es una mujer 
muy ocupada y físicamente no 
podría actuar como directora, 
pero a distancia sí que nos ayu
da en lo que queramos». 

Felices Fiestas y Próspero Año 1995 ... 
en el que seguiremos cuidando su pelo. 

--·-----··-
INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 

Plaza de Cervantes, 7 - Telf.: 882 75 75 - ALCALA DE HENARES 
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A la izquierda: Crescencio Vicente Abad, Beliodoro Ceballos, Florencio Campos, José Luis López Borreguero, Arsenio Lope, Luis Fuen
tes, Antonio Gálvez y Pedro Pérez. A la derecha: Pedro Pérez, Genoveva Christoff, Luis María Asenjo, Antonio Gálvez y José Luis López. 

Ubro y exposición sobre ,5 años de ayuntamientos democráticos 

concejales de cuatro corporaciones recordaron 
viejas batallas políticas 

No estuvieron todos los que fueron; se produjeron ausencias distinguidas, como la del primer alcalde 
socialista, Carlos Valenzuela Lillo. Pero los que sí estuvieron abrieron el baúl de los recuerdos. Las 
miradas a fotos antiguas fueron acompañadas de comentarios entre jocosos y nostálgicos, pero tam
bién por la sensación de que el tiempo pasa inexorablemente y los años ya van pesando. 

Han sido muchos conceja
les; sin contar las repeticiones 
ni los cambios en mitad de 
una legislatura ha habido un 
total de 108 ediles desde que 
en 1979 se celebraron las elec
ciones municipales y se eligió 
el primer ayuntamiento de
mocrático. Y eso fue lo que 
precisamente se celebró, los 
quince años de ayuntamientos 
democráticos, que se han 
cumplido este año, y por esta 
razón el consistorio complu
tense ha realizado una expo
sición en la capilla del Oidor 
y ha editado un libro con la 
historia de lo que han sido 
esos ayuntamientos. 

El acto de presentación del 
libro y de la exposición se ce-

Francisco Muñoz, secretario general del PSOE alcalaino, que aún 
no ha sido concejal, con Ricardo Cabañas y José Luis Herrero. 

lebró en la capilla del Oidor 
como un acto previo a la lle
gada de las navidades. Allí se 
pudo ver a muchos alcalaínos 
que han tenido en estos quin
ce años el acta de concejal. 
Hubo concejales del PSOE, de 
UCD, del PCE, de la ORT, de 
AP, de IU, del CDS y del PP. 
También hubo concejales que 
por unas causas u otras no 
acabaron en el grupo en el que 
comenza;l"on la legislatura y 
acabaron ingresando en el 
grupo mixto. 

Hubo concejales de paso, 
concejales que iniciaron un 
camino con ilusión pero que 
se decepcionaron al poco de 
llegar a la política y decidie
ron abandonar. No faltaron 
concejales profesionalizados a 
los que la institución les ha 
gustado tanto que no dudan 
en su intención de querer re
petir. Estuvo hasta un matri
monio de concejales, aunque 
participaron en distintas le
gislturas. Y es que, como Ar
senio Lope Huerta recordó, su 
situación es de lo más pecu
liar, porque pasó de concejal 
a alcalde y de ahí a ser conce-

A la izquierda: José Femández Acero, Luis Fuentes, Luis Garrido Lestache y Fernando García Pelayo. A la derecha: Genoveva Christoff, 
Florencio Campos, Enrique Pitarch, José María Bustamante y Fidel Vela. 
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Telf.: 882 02 28 • ALCALA DE HENARES 
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.Arriba, a la izquierda: Sergio Colello, Daniel Díaz, Alejandro Beja
rano, Carlos Alcalde y Luis María Asenjo . .A la derecha: Genoveva 
Christoff y Asela Sanz. Abajo, a la izquierda: Pablo González, Fran-

cisco Mañoz y Urbano Brihuega. 

jal consorte, ya que su espo
sa, Pilar Revilla, tomó el ac
ta de concejala en la legislatu
ra siguiente a aquella en que 
él fue alcalde. Hubo conceja
les que después de serlo han 
sido eternos candidatos, como 
Antonio Gálvez, y hasta hu
bo expreconcejales, como el 
secretario general del PSOE , 
Francisco Muñoz, quien de 
candidato a concejal seguro 
que era en la actual legislatu
ra, acabó cayéndose de la lis-

ta en circunstancias extrañas 
y complicadas. 

Todos ellos se reunieron en 
un acto entrañable en el que 
las intervenciones no fueron 
discursos, sino saludos y re
cuerdos, intervenciones en las 
que se destacaba el buen hu
mor y la reflexión de un tiem
PQ relativamente cercano pe
ro que en todos, de una u otra 
forma ha dejado huella. 

Florencio Campos recordó 
que la primera corporación 

DIORGAS, S.L. 
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Arriba, a la izquierda: Luis Vargas y Maria .Angeles Oñoro. A la derecha: Pilar Revilla, José Luis Ló
pez Borreguero, Heliodoro Ceballos y Carlos Alcalde. Y junto a estas lineas: Gerardo Azañedo. 

era la de concejales «bombe
ros», que tuvieron que apagar 
muchas necesidades. Antonio 
Gálvez se dirigió «a la tropa» 
y reconoció que es muy tími
do. Genoveva Christoff y Ase
la Sanz dijeron que, a pesar 
de estar en el gobierno y en la 
oposición respectivamente, se 
llevaban y se llevan muy bien 
porque lo principal son las 
buenas relaciones. 

Teodoro Escribano sor
prendió con unas palabras 
que mentaron «la bicha», pa
labras que todo el mundo to-

mó como claramente alusivas 
a la corrupción que se ha apo
derado de la vida política, una 
corrupción que, según él, no 
habría habido nunca en Alca
lá; Escribano dijo que en Al
calá nunca ha habido los ne
gros nubarrones de los que se 
habla en otros lugares y afir
mó que en la vida de las cor
poraciones municipales siem
pre ha resplandecido el sol. 

Hablaron otros varios y re
cordaron sus viejos tiempos 
de concejales. Uno de los más 
felices era José Luis López 

Borreguero, muy restablecido 
por fortuna de una larga y du
ra enfermedad. Y al final to
dos brindaron con cava y to
maron las almendras garrapi
ñadas complutenses. 

Y mientras tanto siguieron 
recordando lo bueno y lo ma
lo de su etapa de concejales, 
aunque más bien recordaron 
lo bueno, los momentos más 
felices. Arsenio Lope Huerta 
pidió a Florencio Campos que 
este tipo de encuentros se rea
lice con más asiduidad y todos 
se lo prometieron. 
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Organizado por el APA y el profesorado 

La comunidad educativa del colegio 
El Val disfrutó de un día de fiesta 

Los 700 alumnos del cole
gio público El V al, sus profe
sores y los miembros.del APA 
disfrutaron de un día de fies
ta antes de las vacaciones na
videñas. Desde primeras ho
ras de la mañana del 22 de di
ciembre las actividades se su
cedieron para disfrute de to
da la comunidad educativa 
del centro. 

Los preparativos comenza
ron días antes, montando un 
Belén artesanal, con figuras 
de tamaño natural, para ir 
ambientando el colegio. Ya el 
día de la fiesta, para los más 
pequeños se organizó un es
pectáculo infantil con cancio
nes, juegos y mimo, a cargo 
del grupo 'Repámpanos'. Los 
~sos intermedios participa-

Los profesores, como no podía ser menos, también festejaron la Navi
dad y por supuesto no faltaron los villancicos y las copas para brindar 

Un grupo de preescolar posa delante del Belén montado por el APA del colegio. 
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ron en una original ginkana 
compuesta de enigmas, que a 
medida que se iban resolvien
do conducían a un premio fi
nal para el más rápido. Los 
niños desayunaron sandwi
ches, zumos y batidos, Papá 
N oel repartió golosinas y se 
cantaron villancicos. Se orga
nizó incluso una fiesta, am
bientada con música 'baka
lao', para los alumnos de 6°, 
7° y 8° en el gimnasio del 
colegio. 

También los profesores 
brindaron por la Navidad y el 
Nuevo Año en una sencilla 
fiesta montada en un aula. 

Colaboración 
AP A-profesores-alumnos 

Gabriel Alarcón, director 
del colegio, calificó este día 
festivo de «jornada lúdico fes
tiva» y destacó de ella la cola
boración y el entusiasmo que 
todos los miembros de la co
munidad educativa del cole
gio El V al ponían en ella: 
«Creo que es importante ha
blar de colaboración de pro
fesores, APA y alumnos. To
dos han intervenido en la ela
boración del Belén y en el 
montaje de las actividades de 
esta fiesta navideña, no sola
mente este año sino los ante
riores. En el tiempo que yo 
llevo en la dirección, las rela
ciones con el APA son ópti
mas». 

Con el director del colegio 
coincidió en este punto el pre
sidente del APA, Mariano Ta
bernero, que habló de «traba
jo en conjunto». Los máximos 
responsables del AP A y del co
legio coincidieron también en 
señalar lo mucho que se pue
de hacer con.poco dinero, «so
bre todo cuando se cuenta con 
la buena voluntad y la dispo
nibilidad de la gente». 

El director manifestó que el 
centro también organiza otras 
fiestas a lo largo del curso, co
mo por ejemplo fin de curso, 
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Gabriel Alarcón, director del colegio, y Mariano Tabernero, 
presidente del AP A 

y que si bien les gustaría or
ganizar más actividades de 
este tipo lo apretado de los 
programas escolares lo hacen 
difícil: «A final de curso tam
bién hacemos fiesta y nos 
gustaría organizar muchas 
otras cosas, por ejemplo jor
nadas de animación a la lec-

tura, pero todo eso es más 
complicado dado que la rea
lidad es que el desarrollo 
de los programas nos obliga 
a aprovechar el tiempo al má
ximo y no podemos permi
tirnos el lujo de 'clarear' 
dos o tres para otras activida
des». 

Papa Noel, una ayudante y el cartero de los Reyes Magos posan con 
dos niñas de integración que reciben clase en el centro 
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• SOFAS • MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
Instalacion gratuita. '.\kdidas a domiLilio 

Información y venta: MERCERIA MAYTE . 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlf.: 888 SZ 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADULUX 
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IEN D AS ... Y obtenga un cheque regalo 
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a 50.000 Ptas. realizada t.ri ... 

.> •• - . 

!t de diciembre de t9M 



La recaudación es prácticamente la misma que el año 11asado: 
.2 millones de pesetas 

todas las urgencias que pue
dan surgir, principalmente 
intoxicaciones etílicas. «Es
tas fechas las tenemos cu
biertas con personal y ambu
lancia. Hasta las 12 o la 1 
de la madrugada no suele 
ocurrir nada pero a partir de 
ahí empieza a complicarse, 
sobre todo por los jóvenes 
que salen, no están acostum
brados y beben más de Ta 
cuenta. Es lo que más puedes 
atender en estas fechas. Afor
tunadamente casos graves 
no se atienden y de acciden
tes de coche menos de lo que 
cabe esperar», explicó Yolan
da Cagigal. 

Buena acogida de los alcalaínos en la 
Fiesta de la Banderita de la cruz Roja 

La Fiesta de la Banderita, organizada por la Cruz Roja y celebrada en toda España el pasado 1( de 
diciembre, se saldó en Alcalá con una recaudación similar a la del pasado año: alrededor de Z millones 
de pesetas. La Asamblea Comarcal de Alcalá de Cruz Roja Española aprovecha la ocasión para agra
decer a los alcalaínos su colaboración y felicitar la Navidad. 

Como ya ocurriera el año 
pasado, las mesas instaladas 
en el Hospital y en -el centro 
comercial La Dehesa fueron 
las más fuertes en cuanto a re
caudación. La colaboración 
de los voluntarios también re
sultó la esperada y la lluvia 
llegó cuando se comenzaban a 
recoger las mesas petitorias. 

La secretaria de la Asam
blea Comarcal de Alcalá, Y o-

landa Cagigal, destacó la bue
na acogida de los alcalaínos en 
la Fiesta de la Banderita, a pe
sar de los temores que surgie
ron tras los problemas vividos 
este año por la Cruz Roja que 
sí han influido en la respues
ta del público en otros puntos 
de España: «En Alcalá tuvi
mos mejor acogida de la que 
hubo en otras localidades, 
donde han tenido más proble-

OBJETIVO: ALFA 155. 

SI de diciembre de 1994 

mas. Nosotros en ningún mo
mento los tuvimos y por eso 
quiero aprovechar la ocasión 
para agradecerles el apoyo 
que nos prestaron». 

Beber con moderación 
Ahora que estamos en plenas 

fiestas navideñas, los volunta
rios del puesto alcalaíno de la 
Cruz Roja estarán atentos a 

Un consejo de parte de los 
. voluntarios de la Cruz Roja: 
«Que no beban y si beben lo 
hagan con moderación, que 
sepan cuando tienen que 
parar». 

EL OBJETIVO ES LLEGAR A LO MAS ALTO COI LAS COll
DICIOllES MAS VENTAJOSAS: SOLO PARA UllDADES LI
MITADAS, UIA llCRElm.E SOBRETASACIOI *. SI SU 
COCHE TIEIE llAS DE s1m dos, PODRA ACUMULAR 
A ESTA OFERTA LA AYUDA DEL GOBIERIO. Y SI IO DIS
POIE DE UI COCHE USADO, PREGUITEIOS: TEIEllOS 
UIA PROPUESTA llMEJOUBLE PARA umD. 

ALCALA TEllEllOS ALFA lllOLA 
Vía Complutense, 95 EntretlG Inmediata TORREJON · 
Gunto a Pryconsa) Avda. de Castilla, 12 
Tlfs. : 880 62 00 - 882 25 43 I 4 Tlf. : 676 88 11 
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Pabellón polideportivo del distrito IV 

«Los acuerdos entre el PSOE e IU 
se han cumplido en mayor medida en el distrito IV» 

Parque entre los colegios Henares e lplacea 

y el colegio Iplacea; es muy 
necesario porque hay una cur
va muy peligrosa y los chava
les tienen que salir a la calza-

Joaquín Arias considera que el distrito IV 
ha mejorado mucho 
en estos cuatro años de legislatura 
El presidente de la delegación municipal del distrito IV, el concejal de Izquierda Unida, Joaquín Arias, se 
muestra completamente satisfecho con las actuaciones que se han realizado en estos cuatro años en el distrito en cuya delegación municipal es presidente: v. Verdaderamente uno se da cuenta cuando pasea por el distrito que ha mejorado mucho en estos cuatro años. Tanto ha cambiado que yo creo sinceramente que 
es el mejor distrito de nuestra ciudad>>. Arias atribuye este cambio en que es en este distrito donde mejor 
han funcionado los acuerdos programáticos entre el PSOE e ro y también los acuerdos presupuestarios. 

Entre los proyectos más 
destacados se encuentran la 
remodelación de la carretera 
de Pastrana, el parque de Se
mentales, la reforma del audi
torio 'Manuel Azaña' , el pa
bellón polideportivo del dis
trito entre los colegios Hena
res e Iplacea y el parque en
tre estos dos colegios. 

Joaquín Arias destacó que 
la remodelación de la carrete
ra de Pastrana es uno de los 
proyectos más bonitos que se 
han ejecutado en Alcalá en los 
últimos años: «Esta remodela
ción les va a traer a los veci-

nos del distrito la posibilidad 
de llegar a la zona del parque 
del Zulema con toda la como
didad proporcionándoles el 
acceso a una zona verde y de 
esparcimiento sin ningún pe
ligro». 

El parque de Sementales, 
cuya primera fase ya se ha eje
cutado, es en opinión del pre
sidente de la delegación «la 
asignatura pendiente que te
nía el distrito IV. La reforma 
del auditorio 'Manuel Azaña' 
ha sido importante y está en 
vías de finalización: «Se va a 
conseguir terminarlo con la 

modificación de créditos y con 
el dinero del presupuesto que 
nos ha quedado este año y que 
vamos a poner en las manos 
del concejal de Obras, José 
Macías». El pabellón:: polide
portivo es ya una realidad en 
la que hay varios clubes de
portivos utilizándolo fuera de 
los horarios lectivos. Por úl
timo, la realización del par
que entre los dos colegios, el 
Henares y el Iplacea, es satis
factoria para el concejal pero 
habrá de completarse próxi
mamente: «Hay que urbani
zar el espacio entre la iglesia 

Avda. del Val, 8 • 28804 ALCALA DE HENARES• Téls. 882 02 67 / 881 67 63 
TUS MEJORES 

COPAS EN ESTAS FIESTAS 

da en el momento que aque
llo está húmedo. También hay 

' que urbanizar la entrada al 
pabellón. Hemos pedido qui! 
se hagan dos proyectos y se in
cluyan en el presupuesto de 
1995». 

Con la llegada de la prima
vera, la delegación municipal 
tiene pensado hacerle un nue
vo lavado de cara al distrito 
IV: «Queremos reponer el 
mobiliario urbano que esté 
deteriorado, pintarlo y ade
centar los principales paseos 
del distrito. Queremos tam
bién recuperar todos los jue
gos infantiles que hay en el 
distrito». 

Pero el distrito ha tenido 
otra serie de obras menores: 
«Quizá hayan sido menos vis
tosas pero ahí están y creo que 
también es importante», ase
guró Arias para afirmar que 
«hoy por hoy, respetando el 
trabajo que hayan hecho otros 
compañeros en sus distritos, 
yo estoy convencido de que el 
distrito IV ha sido el que más 
ha avanzado en estos cuatro 
años». 

1~1=113 ¡j ¡,¡ ¡,] •I•fj !·fj ·1 t;fj 
NUEVA DIRECCION 
L & F Company P UERTO HENARES 
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Jesús Arias y José Antonio Sánchez Bayton con el representante de la d.irecc:ión regional de Cruz Roja 

Al final, fue el elegido por la dirección regional 

José Antonio Sánchez Bayton, nuevo 
presidente de la asamblea de cruz Roja 

El industrial alcalaíno José Antonio Sánchez Bayton es el nuevo presidente de la asamblea co
marcal de Cruz Roja en Alcalá al ser designado por la dirección regional de Madrid. Propietario 
de una cadena de establecimientos del mundo de la hostelería, Sánchez Bayton tiene 56 años y ade
más de haber formado parte de la junta directiva de la Casa de Andalucía es vicepresidente pri
mero de la RSD. Alcalá. El presidente saliente, Jesús Arias, señaló que «hemos tratado de buscar 
a una persona idónea que pudiera sustituir esta faceta provisional que yo tenía. No ha sido fácil 
pero sí tengo que decir que ha habido suerte al encontrar a una persona con un perfil bastante 
idóneo para lo que Cruz Roja necesita». 

El presidente saliente que 
ocupó el cargo provisional
mente, Jesús Arias, destacó 
de Sánchez Bayton su capa
cidad y talante de gestión: 
«Es una persona que tiene 
disposición de tiempo para 
poder llevar a cabo el cargo 
de presidente. Además tiene 
prestigio y una trayectoria 
muy amplia después de más 
de 30 años de residencia en 
Alcalá. Ahora él desconoce 
un tanto la estructura de 
Cruz Roja no sólo a nivel lo
cal sino también regional, 
pero esto es algo que poco a 
poco va a ir conociendo. Pe
ro ante todo yo destacaría 
que Sánchez Bayton está 
muy ilusionado por ocupar 
este cargo y dedicarse a la 
gestión de la asamblea». 

Los meses que ha estado 
Jesús Arias como presidente 
provisional de la asamblea 
han sido polémicos: han ocu
rrido muchas cosas en muy 
poco tiempo dentro de Cruz 
Roja y ahora lo que espera 
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es que después de haber 
cumplido con su trabajo de 
encontrar a una persona, a 
su juicio ideal para ocupar la 
presidencia, las cosas se nor
malicen: «Ya pasado un cier
to tiempo después de esa vo
rágine de informaciones so
bre la asamblea, en las que 
he aparecido a veces de una 
forma un tanto extraña. Lo 

que yo considero es que una 
vez superado todo aquello, 
una vez subsanadas las ave
rías que había en la sede lo
cal, ha habido una serie de 
perspectivas bastante am
plias como ha sido el ofreci
miento de agrupar a una 
parte de nuestra función de 
voluntarios con otras organi
zaciones no gubernamenta
les por parte del ayunta
miento. El problema de la 
sede está ya superado y arre
glado así es que con la gran 
capacidad del nuevo presi
dente y las nuevas ideas que 
puede aportar, yo creo que 
el éxito está garantizado». 

Jesús Arias matizó cómo 
se ha producido el proceso de 
designación de Sánchez Bay
ton como presidente: «La 
votación en la que José Luis 
Gómez Ceña superó el nú
mero de votos dentro del co
mité que tuvo José Antonio 
Sánchez Bayton, no hubie
ra sido necesaria. Se hizo por 
complementar más los datos 

pero al ser tres candidatos. 
los únicos que se presentaron 
no hubiera sido necesaria la 
votación puesto que a la di
rección de Madrid hay que 
enviar una terna, y es la ofi
cina regional, según nuestros 
estatutos, la que considera 
qué persona de esa terna es 
la idónea para ocupar la pre
sidencia. Todo se ha hecho 
cumpliendo la reglamenta
ción. Puede haber personas 
que estén más contentas que 
otras, pero nosotros no so
mos capaces de conseguir la 
perfección como no es capaz 
de conseguirla nadie». 

Sánchez Bayton 
José Antonio Sánchez Bay

ton tiene 56 años y lleva 32 
de ellos residiendo en Alcalá; 
tiene seis hijos y nueve nie
tos. Su nombramiento como 
presidente le colma de satis
facción: «Francamente ha si
do algo muy feliz para mí. 
Y o a Cruz Roja la quiero 
desde hace muchos años; he 
convivido con ella y me hace 
una gran ilusión. Con bas
tantes años que tengo me he 
creado una responsabilidad 
muy grande. Es una institu
ción, Cruz Roja, que posi
blemente precise de personas 
más inteligentes que yo, por 
eso espero no decepcionar a 
las personas que me han 
nombrado y para ello voy a -
dar todo por Cruz Roja». 

Sánchez Bayton reconoció 
que desconoce en buena me
dida el funcionamiento de 
Cruz Roja: «Todas las perso
nas que me conocen saben 
que yo me tomo todas las 
responsabilidades desde una 
mentalidad empresarial; 
pienso como empresario allá 
donde me meto. Cruz Roja 
es una empresa como otra 
cualquiera pero a la que hay 
que tratar con mucho cuida
do porque aquí hay una ba
se fundamental de trabajo. 
Me preocupa especialmente 
el tema de la tercera edad y 
del inmigrante pero tampo
co me quiero extender espe
cialmente en estas considera
ciones puesto que las desco
nozco. Quiero coger lasco
sas poco a poco y estudiarlo 
todo detenidamente para ver 
qué trabajo se puede desa
rrollar». 

Para ello Sánchez Bayton 
quiere reunir un equipo de 
trabajo en el que habrá em
presarios, abogados y profe
sionales puesto que el traba
jo no ha hecho más que co
menzar. 
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Inviernos solucionados 
El gas es una excelente energía 
para calefacción debido a su 
limpieza y elevado poder calorífico. 
Y Roca es la máxima garantía 
de confort, con el mínimo 
consumo. 
Porque con Roca, usted calienta 
toda la c~sa, graduando 
la temperatura a voluntad 
y controlando el calor,. habitación 
por habitación. Y se beneficia, 
al mismo tiempo, de agua caliente 
sanitaria en baño y cocina. 

Por ello, instalar Calefacción 
Roca a gas, es la solución 
definitiva para todos los inviernos 

Vea la solución definitiva en: 

laguardia 
·ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
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Participaron 75 niños del colegio Historiador Portilla 

El Partido Popular organizó una plantación de 
árboles en el parque de los cerros 
Los escolares recibieron una charla explicativa de José Manuel Navarro 

El Partido Popular organizó el miércoles 21 de diciembre una plantación de árboles en el parque de 
los Cerros en la que participaron unos 75 niños del colegio público Historiador Portilla además de pro
fesores, director y madres de alumnos. Entre los entusiastas participantes en la plantación destacó el 
abuelo de un escolar que no paró de cavar en toda la jornada. 

Entre los miembros del 
Partido Popular que asistie
ron a la plantación estuvo el 
presidente de la junta gesto-

ra, Bartolomé González, así 
como varios miembros de esa 
junta. Los participantes en la 
plantación fueron trasladados 

CADISA, S. COOP. ----=::::;¡¡¡;c 
C/. Avila, s/n 111llUGU 9A 
Teléf.: 883 51 23 ~ 
ALCALA DE HENARES 

li!¡lMUri2ilia~dnl,~I · 

al parque de los Cerros en sen
dos autobuses fletados por el 
Partido Popular. La expe
riencia, en la que concurrie-

ron alumnos de segunda eta
pa, es decir, de sexto, sépti
mo y octavo de EGB, se ini
ció a las nueve de la mañana 
regresando al centro escolar a 
las 13'15 horas. 

Además de la plantación de 
árboles, unos mil ejemplares 
en su mayoría de pinos, los es
colares tuvieron una charla a 
cargo de José Manuel Nava
rro, experto en el parque de 
los Cerros y exdirector de la 
casa de oficios medioambien
tales. Navarro ofreció una ex
plicación alusiva a los árboles, 
su plantación y el parque de 
los Cerros. 

DESDE LOS 3 AÑOS HASTA UNIVERSITARIOS 
• Modernas instalaciones, con gran capacidad, perfectamente 

equipadas para atender a sus hijos. 
• Carta mensual de menús, con recomendación de cenas por 

médicos especialistas en dietética. 
• También nos hacemos cargo de los niños antes y después 

del horario escolar, incluso en periodos vacacionales, 

Hostelero, ¿sabes que podrías 

aumentar la rentabilidad de tu negocio 

hasta más del 30%. 
si usted lo necesita (de 7 a 22 horas). ª 

• Transporte a colegios (recogida (! ll'!•IOS aco110111COS 
y retomo). PR's-

li!l 3 i i 4 t~ t&I t1 fi t!\lj \1!1~ii1 
* MENU DEL DIA: 800 PTAS. 

5 primeros y 3 segundos, a elegir 

* MENU ECONOMICO: 700 PTAS. 
* DESCUENTOS ESPECIALES A GRUPOS 

Grandes salones para: BODAS, BAmZOSs...c.!Mº'HORES, 
COC: 1 ELES, FIESTAS DE CUMPLEAllV5 ... 

SERVl~IO DE COCINA Y CAFETERIA·RESTAURAJITE ATENDIDO POR: 
_..,,,,,,. ~ ESPECIALISTAS El BWICIOS DI llOSTBEllA PAIA e o M re AT . S.L COUCllVIDADES IEllPIESAS, COllGIGS, llOSPITA&ES, Etc.l 
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Llámanos, estamos a tu disposición . 

TELEF.: 883 10 58 

Dirección: 

Carlos Triviño 
Profesor de Restauración. 

Dirección del 
Area de Cocina: 

Antonio Gil 
Profesor de Cocina. 
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De los colegios lplacea, zulema y Henares 

Fiesta Navideña para los 2.300 escolares del distrito IV 
La delegación del distrito IV organizó, en colaboración con las APAS, una fiesta de Navidad.pa

ra los tres colegios públicos del distrito, lplacea, Henares y Zulema, celebrada los días 19, 20 y 
21 de diciembre respectivamente. El grupo LEGOLJIS Colectivo Escénico ha desarrollado esta ac
tividad extraescolar en la que han participado unos 2.300 niños. 

El objetivo de esta fiesta 
de Navidad fue el de ofrecer 
una actividad extraordinaria 
al curso escolar, clausuran
do el año 1994 de forma lú
dica y festiva. Los escolares 
se dividieron según los dis
tintos niveles -Preescolar; 
1°, 2° y 3° de EGB; 4°, 5° 
y 6° de EGB; y 7° y 8° de 
EGB- y cada grupo desa
rrolló distintas actividades. 

· Para los más pequeños, 
animación con juegos y can
ciones, y la realización de un 
gran mural con hojas secas 

PUERTA de Madrid 

que previamente habían 
pintado los niños con sus 
manos. 

Para el segundo nivel se 
organizó un taller de mario
netas y cada niño construyó 
una con un vaso de plástico 
y papel de colores. El tercer 
nivel aprendió a maquillar
se, creando su propia obra 
de teatro con sus personajes, 
y el cuarto nivel realizó un 
graffiti con los dibujos que 
hizo cada escolar, inspirados 
en el pasaje del Quijote que 
les había tocado leer. Esta 

última actividad tenía men
saje: no hace falta «engorri
nar» las paredes, se pueden 
hacer graffittis en papel. 

Los talleres se realizaron 
por clases y en ellos partici
paron todos los alumnos de 
los colegios del distrito IV, 
supervisados por 18 monito
res. 

«Nos encantan los niños» 
LEGOLAS Colectivo Es

cénico se dedica a desarrollar 
actividades de tiempo libre 

para niños y jóvenes: días de 
animación a la lectura, obras 
de teatro, animación con 
canciones y juegos, campa
mentos, acampadas y fiestas 
culturales, y dirigen grupos 
de teatro infantil en colegios 
de Alcalá. Manuel Castaño y 
Pedro Manuel Sánchez son 
los coordinadores de este 
grupo que cuenta con unos 
veinte monitores de activi
dades de animación y tiem
po libre. 

El trabajo que están desa
rrollando es vocacional: 
«Nos encantan los niños y lo 
hacemos porque nos gusta>>, 
declaró Pedro Sánchez. 

Se crearon hace cuatro 
años y hace unos meses se 
constituyeron en asociación 
cultural no lucrativa. Su ori
gen está en el teatro: «Légo
las surgió como grupo de tea
tro, ya que sus componentes 
habíamos pasado por otros 
grupos, y lo compaginamos 
con campamentos, fiestas o 
días de animación a la lectu
ra, hasta que decidimos de
dicarnos de lleno a esto, op
tando por la animación de 
tiempo libre desde el teatro, 
que es el mundo del que ve
nimos», explicó Manuel 
Castaño. 

La iniciativa dde hacer es
ta fiesta de Navidad en el 
distrito IV surgió gracias a 
la buena relación que une a 
este grupo con el citado dis
trito desde prácticamente la 
creación de Légolas. Así nos 
explican la raíz de esta rela
ción especialmente cordial: 
«Cuando empezamos, las 
primeras ofertas que tuvi
mos como grupo de teatro 
fueron en el distrito IV, y 
también con el colegio Zule
ma la colaboración fue muy 
intensa desde el principio. 
La relación que nos une es 
muy buena». 
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Hace 
1994 años 

nació en Belén 
el Hijo de Dios, el 

Emmanuel, el Mesías, 
y empezó una nueva era en el 

mundo. Una estrella, unos pastores 
y un ángel contemplaron este prodigio 

que ha marcado un hito en la historia de 
la humanidad. Y llegó un mensaje claro del cielo: 

PAZ 
a los 

hombres 
de buena 
voluntad 

QE8IDENCIRL 
LR CUNH DE CEQVBNTE8 

VIRGEN DEL VAL 

INFORMACION Y VENTA 
Avda. López Figueroa (Esquina C/ Avila) 

Telf. 882 62 03 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 



Templo de la Montaña de Buda· 

La experiencia ha resultada inolvidable para el grupa, que 
en estas fechas cumple su ,5º aniversaria 

El coro de la Universidad de Alcalá, embajador 
de España en Taiwan 

Taiwan ha sido el destino del último viaje del Coro de la Universidad de Alcalá de Henares. Los 33 miem
bros del grupo, inclnida la directora Alicia Zipilivan, que han participado en esta visita han regresado a Es
paña encantados con la experiencia y emocionados por el recibimiento dispensado. No han sido sólo la «tarjeta de visitall de la universidad alcalaína, sino que se han sentido embajadores de España en el país asiático. 

El origen de este viaje está 
en los contactos establecidos 
hace un par de años por el 
British Taiwan lnstitute con 
los departamentos de relacio
nes internacionales de las uni
versidades de Alcalá y Com
plutense de Madrid. El direc
tor del citado instituto escu
chó al Coro de la UAH y se 
mostró muy interesado en que 
realizaran una visita a su país, 
ya que consideró que, enmar
cado en el intercambio cultu
ral que quería establecer con 
España, las actuaciones de es
te grupo podfan resultar muy 
interesantes. Por aquellas fe
chas, los miembros del coro 
pensaron que sé trataba de un 
«Sueño irrealizable», pero dos 
años más tarde ha sido posi
ble, gracias a la insistencia del 
British Taiwan Institute. El 
coro, con ayuda de la Univer
sidad, consiguió reunir el di
nero para el viaje y la estan
cia ha sido costeada por las 
instituciones de Taiwan para 
las que han actuado. La coor
dinación de la visita ha corri
do a cargo del China Y outh 
Corps (Cuerpo de la Juventud 
China). 

Tres han sido los ejes de es
ta visita, que se ha desarrolla
do del 1 al 11 de diciembre 
pasados: las universidades 
de Tan-Kang, Fu-Jen y Uni
versidad Normal de Taipei; 
las escuelas militares de 
Kaohsiung, la Escuela de 

NERTA de Madrid 

.· 

Guerra Política y la Escuela 
Nacional de Administración; 
y la Compañía Eléctrica de 
Taiwan. 
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También ha habido tiempo 
para realizar visitas turísticas 
al Monumento a los Mártires, 
el Museo Nacional de Palacio, 
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Los programas del coro se publicaron en chino y en español 

Museo Nacional 

la Montaña de Buda, la pla
ya de Keelung en el Pacífico 
o los tradicionales mercados 
nocturnos de Taipei, capital 
de Taiwan. 

Embajadores de España 
Todos los miembros delco

ro se han sentido agradable
mente sorprendidos por el tra
to recibido en Taiwan: «Pen
sábamos que íbamos a cantar 
y nos iban a recibir bien, pe
ro no nos imaginábamos lo 
que iba a pasar allí. Hemos 
hecho otros viajes al extran
jero, pero éste ha superado a 
cualquier otro, porque nos di
mos cuenta del papel que es
tábamos haciendo, no de re
presentantes de la Universi
dad de Alcalá, sino de emba
jadores de España», explicó 
Gloria Quintanilla, coordina
dora del coro y profesora de 
química orgánica en la UAH. 

El recibiento dispensado y 
las atenciones han superado 
cualquier expectativa: «Nos 
han rendido armas y se han 
cuadrado delante de nosotros. 
No puedes imaginarte lo que 
es bajarte del autobús y llegar 
hasta el edificio donde tienes 
que cantar, aplaudiéndote 
una fila de cientos de cade
tes». 

El programa diario de ac
tividades ha sido muy inten
so, pero los componentes del 
coro respondieron muy bien: 
«Lo más difícil para nosotros 
ha sido adaptarnos a las situa
ciones que se nos venían. No
sotros íbamos a cantar y a di
vertirnos, pero hemos tenido 
que hacer un papel que había 
que aprender cada día y eso 
ha sido un esfuerzo muy gran
.de para todos». 

Por otra parte, también los 
preocupaba no dar el do de 
pecho en sus actuaciones: «No 
teníamos tiempo para ensayar 
y nunca habíamos cantado 
cinco conciertos seguidos. Pe-
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Concierto en la Escuela Nacional de Administración Pública. A la derecha: concierto para presentar el compact-disc grabado para con
memorar el VII Centenario de la Fundación de los Estudios Generales de Alcalá, que coincidió con el 15° aniversario del coro. 

ro conseguimos mantener la 
garganta bien hasta el último 
día. Hemos sido responsables 

viendo que teníamos que 
cumplir y que cualquier cosa 
que hiciéramos iban a decir 

que así eran los españoles». 
Fue todo un reto que los alca
laínos supieron afrontar. 

Dirección asistida 

Desbloqueo de ruedas 
automático 

Radiocassette High Quality 

Elevalunas eléctricos 
delanteros y traseros 

Antena autom.ática 

Cierre cBntralizado 

4 altavoces 

Limpialavalunetas 

Aire acondicionado 

Retrovisores regulables 
desde el interior 

Asiento trasero partido 
simétricamente 

Apoyo lumbar en el 
asiento del conductor 

Luneta térmica 

Suspensión trasera por 
muelles helicoidales 

Estriberas laterales 

Bloqueo de ventanas 

UN KORANDO ES UN RINOCERONTE 
-DISEÑADO POR UN SIBARITA 

Con todo lujo de detalles . Desde el sistema de arranque rápido hasta el cambio de tracción 
electrónico en el interior. Con toda comodidad. Y con toda la economía•de su motor diésel 

. de 2.500 ce. Porque en un Korando, lo extraordinario viene dado . Y el precio, casi regalado. 

@SSANGYONG KORANDO Faniily 
La fuerza y el equipamiento 

@! .KORALCA, 5.L. . 
Avda. de Castilla, 12 - B Vía Complutense, 95 - 97 
Telf.: 676 88 11 - San Fernando de Henares Telfs.: 880 6Z 00 - 881 18 19 - Alcalá de Henares 
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«Hemos conocido 
un pueblo düerente» 

Finalmente todo marchó 
sobre ruedas y el Coro de la 
UAH ha descubierto un pue
blo diferente, así como tam
bién los estudiantes chinos de 
español con los que vivieron 
los intercambios. «La mayo
ría de los estudiantes no ha
bían visto un español en su vi
da y los profesores nos decían 
que la labor que habíamos he
cho con nuestra visita era más 
que un año de clases, porque 
el tiempo que estuvieron con 
nosotros les suponía un auge 
para la lengua que estaban 
aprendiendo y sobre todo por
que les sirvió para saber que 
con eso se podían comunicar, 
con lo que su interés a partir 
de ese momento fue totalmen
te distinto», explicó Gloria 
Quintanilla. 

Los alcalaínos se interesa
ron por la simbología china, 
disfrutaron de la exquisita co
mida (que poco tiene que ver 
con la que sirven en los res
taurantes chinos de España) y 
aprendieron a comerla con 
palillos y se empaparon de la 
cultura y de las ciudades que 
visitaban. Pero lo más impor
tante para todos ha sido la re
lación humana que se ha es
tablecido con los intérpretes y 
muchos de los estudiantes y 
militares que harl conocido: 
«Nosotros hemos aprendido a 
conocer un pueblo diferente 
que está tan lejos pero que 
también está tan cerca. Es 
gente que se asemeja mucho 
más a nosotros que muchos 
europeos y espero que este en
cuentro sirva para acercarnos 
un poco más», declaró una de 
las participantes en el viaje. 

Desde PUERTA DE MA
DRID, el Coro de la UAH 
quiere agradecer las atencio
nes que han recibido en Tai-

PUERTA de Madrid 



La visita de los universitarios al
calaínos coincidió con eleccio
nes en Taiwan. El coro se trajo 
una muestra de la propaganda 
electoral, banderas de tela que 
se colgaban por toda la ciudad: 
1dlay que destacar lo bonita que 
estaba la ciudad con las bande
ras en lugar de la porquería que 
son los papeles pegados en lapa
red de aquí». 

wan y destacar la labor de la 
comunidad de los profesores 
de español, la mayoría de ellos 
religiosos, en el citado país 
-«labor increíble porque no 
tienen otra posibilidad de en
señarlo que no sea a través de 
libros porque allí no hay emi
soras de radio ni canales de te
levisión en nuestro idio-
ma»-. 

Muchas más cosas se po
drían contar de este viaje que 
posiblemente haya marcado 
un antes y un después en la 
historia del coro, para cuyos 
componentes resultará sin du
da inolvidable. 

15° .Aniversario del coro 
El Coro de la UAH cumple 

este año su 15° Aniversario. 
Fundado en 1979, este coro 

;;,, Asociación Madrileña 
de Academias 

Privadas 

PUERTA de Madrid 

universitario está formado 
fundamentalmente por profe
sores y alumnos, que se van 
renovando. El número de 
miembros ronda siempre los 
40 aproximadamente. Su re
pertorio está compuesto por 
música renacentista española, 
polifonía española e italiana, 
música religiosa, espirituales 

negros y música popular espa
ñola. 

Ya han realizado diversos 
viajes al extranjero (Hungría, 
Holanda, Francia, Alemania 
y el último a Taiwan), repre
sentando a la Universidad de 
Alcalá. 

Su último concierto tuvo 
lugar el pasado 21 de diciem-

bre, en la capilla de San Ilde
fonso. En esta actuación pre
sentaron un compact-disc gra
bado con motivo de los actos 
conmemorativos del VII Cen
tenario de la Fundación de los 
Estudios Generales de Alcalá, 
al mismo tiempo que celebra
ron su decimoquinto cum
pleaños. 

INFORMACION: C/ .. Teniente Ruíz, 1 (Cuatro Caños) 
Telf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 

, 28805 ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
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Participaron más de llOG niños 

Entrega de trofeos a los clubes 
deportivos del distrito 11 

La delegación municipal del distrito U celebró el domingo 18 de 
diciembre un acto de entrega de trofeos y distinciones a los clubes 
deportivos del distrito correspondientes a los tomeos navideños. 

La gala deportiva se unió a 
una fiesta infantil y una exhi
bición de karate para que en
tre las tres actividades se su
perasen los dos mil niños. La 
asistencia a t:sta entrega de 
trofeos celebrada en el salón 
de actos del centro cívico Ma
ría Zambrano, superó las cua
trocientas personas represen
tando la totalidad de los de
portes que se practican en el 

· distrito: «A este distrito se le 
debe de conocer no por la ca
lle Pedro de Lerma sino por 
la participación de las perso
nas en actividades deportivas 
y de todo tipo, así como por 
la cantidad de esfuerzos que 
realizan los padres y monito
res a la dedicación de los ni
ños y jóvenes en estas activi
dades», señaló el presidente 
de la delegación municipal del 
distrito, el socialista Pablo 
Gonzálei. · 

El presidente de la delega-

Jt de dlclelllbre de t9M 
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ción municipal del distrito 
destacó la participación del 
club de fútbol Miralvalle: 
«Sin menospreciar a nadie, 
tengo que decir que me sor
prendió la participación de es
te club. La verdad es que me 
emocionó cuando subían cris
turitas muy chiquititas a bus
car su trofeo. El club Miral
valle y los demás clubes de
portivos que hay en el distri
to hacen que éste empiece a 
sonar por el deporte y la cul
tura. Es un barrio muy boni
to en el que los padres traba
jan mucho por sus hijos». 

Los deportes que estuvie
ron presentes en la entrega de 
trofeos, fueron el ciclismo, 
calva, baloncesto, patín, ka
rate, fútbol 7, fútbol sala, fút
bol, petanca: «Estuvieron pre
sentes todos los deportes a ex
cepción del balonmano, que 
no se realiza en el distrito», 
reconoció Pablo González. 

PUERTA de Madrid 



··Felices 11 . 
Autoemociones 

Navideñas!! 
ZX1.6Avantage3P CITROEN XM T.D. CITROEN XANTlA T.D. CITROEN ZX 1.9 D. 

A/A E/E Año 94 Año 94 OKms. 
Año 94 FULL EOUIP A/A D/A E/E C/C Mucho descuento 

CITROEN ZX 1.6 AVANTAGE CITROEN AX GT 5P CITROEN BX 1.9 TZD 
5P. Año 94 Año 94 Año 92 - Pocos Kms. 

AJA E/E C/C A/A E/E A/AD/A E/E 

CITROEN XANTIA 1.8 X CITROEN XM D. Año 92 RENAULT ESPACE 
OKm. A/A D/A ABS E/E 8 plazas 

A/A D/A E/E C/C 38.000 Kms. Semi-nuevo 

OPEL KADETI' GSI ROVER MONTEGO 2.0.1 RENAULT CLIO 1.4 
Año 91 - A/A E/E C/C . Año 93 - FULL EOUIP Año 93 - D/A E/E C/C 

Pocos Kilómetros 1.175.000 pts. 14.000 Kms. 

FORD SCORPIO 2.0 PEUGEOT 405 PEUGEOT 106 
.Año 92 - FULL EOUIP .Año 92 - FULL EOUIP .Año 92 

1.775.000 pts. 47.000 Kms. 27.000 Kms. 

RENAULT 19 16v. 
VOLKSWAGEN ESCARABAJO 

CITROEN ZX 1.6 REFLEX 
Año 92 .Año 92 -A/A 

37.000 Kms. 375.000 pts. 34.000 Kms. 

CITROEN ZX T.D CITROEN AX D. 5P. CITROEN Cl5 RD 

' 
.Año 92 .Año 94 .Año 93 

' 37.000 Kms. 3.500 Kms. Pocos Kms. 

RENAULT R-21 TXE MINI 850 
A/AD/A E/E 24 años 

775.000 pts. 325.000 pts. 

CITROEN XM 2.0 GRAN LUXE CITROEN AX 1.4 TRS 5P. 
O Km. 1.200.000 menos A/A E/E 

Todos Extras 875.000 pts. 

CITROEN ZX 1.8 SPORT 
FORD ESCORT 1.6 GUIA .Año 94 

Poquísimos Kms. .Año 92 

- Tenemos los mejores coches del corredor del Henares 
- Si al mes de haber adquirido su vehículo usado no le agrada 

le devolvemos su dinero 
- Financiamos de 1 meses a &O meses con ó sin entrada 
- Garantía a nivel nacional un año mano de obra y piezas 
- Admitimos su cocheó moto a cambio de un vehiculo nao ó de ocasión 

~ 
CITROEN 



.A la izquierda, los equipos del Miguel de Cervantes que componen el nhcampeonato de España en 1994: En primer término, los campeo
nes de España en 1993, los de atrás fueron medalla de bronce en el campeonato de España de 1991; .A la derecha, miembros del gimnasio 

del centro con los trofeos conquistados. 

centro Militar Departivo y cultural de suboficiales Miguel de cervantes 

Diez años de progresión en el Taekwondo 
Los éxitos del Taekwondo de este Club no son de ahora, sino que vienen sucediéndose desde hace 

varios años, sobre todo en los últimos cuatro. El principal responsable de ellos es sa entrenador y maestro 
de Taekwondo Víctor Berrera Sánchez. Comenzó hace 10 años a impartir sus clases en este Centro. 
.Al principio con muy pocos niños, pero poco a poco ha construido una gran escuela donde los más ve
teranos han conseguido ya su cinturón negro e imparten a su vez clases, otros consiguieron trofeos 
y un gran porvenir en este deporte y todos una enseñanza de alto nivel. 

El pasado año abrió sus 
puertas el gimnasio «Miguel 
de Cervantes» en la Colonia 
del Aire, del que · es propie
tario y maestro Víctor Herre
ra y esto facilitó el que más 
niños y adultos no pertene
cientes al Club pudieran ac
ceder a la escuela y a sus 
equipos. 

La unión, que existe bá
sicamente, se hará efectiva 
a partir de ahora y los chi
cos competirán con el nom
bre de C.M.D.C.S. y Gim
nasio «Miguel de Cervan
tes» , lo que supondrá un 
beneficio para todos, sobre 
todo para el Taekwondo en 
Alcalá. 

10 años de historia 
Para recordar un poco lo 

que ha ·sido esta escuela de 
Taekwondo en estos diez 
años, habría que mencionar 
a casi medio centenar de 
nombres que consiguieron 
medallas en los torneos a ni
vel regional, ya que los éxi-

. tos no son sólo de ahora, 
pero para no aburrir con es
ta gran lista recordaremos 
sólo los ñombres de los que 
lograron traer para Alcalá 
de Henares victorias a nivel 
nacional y algunos de los tí
tulos conseguidos a nivel re
gional. 

:St de diciembre de t9M 

Campeonatos REGIONALES: 
Desde el año 1989 este Club 

ha ganado todos los años to
dos los campeonatos de técni
ca infantil que se han celebra
do en la Comunidad: Cam
peonatos de la Comunidad de 
Madrid, Trofeos de Navidad 
y Campeonatos de San Isidro 
y también se han obtenido 
victorias en la competición de 
adultos. 

Se les ha distinguido con 
varios premios al Mérito De
portivo, y por su promoción 
al Deporte. 

Hace pocos días se consi
guió el cinturón Negro Infan
til más joven de España. Cris
to Romano (10 años), que rea
lizó un brillante examen el 
mismo día que cumplía la 
edad mínima. 

Las amplias victorias a ni
vel regional, sobre todo en es
te año que se cierra, no les han 
parado y no quieren dormir
se en los laureles, sino más 
bien impulsarse a conseguir 
más éxitos para Alcalá de He
nares en los próximos cam
peonatos nacionales. 

Campeonatos NACIONALES: 
1991, en Alicante - 1 bron

ce (categ. B). Chus Jiménez, 
Luis Clemente, Dani Aréva
lo y Dani López. Esta fue la 
primera vez que la Comuni
dad de Madrid consiguió una 

medalla a nivel nacional. 
1992 - No presentó equipos 

la comunidad. 
1993, en Barcelona - 1 Oro 

( categ. B). Cristo Romano, 
Maite Camino, Quique More
no y Ainoa Mantecón. La pri
mera vez que Madrid logró la 
medalla de oro, aupando al 
Taekwondo alcalaíno a lo más 
alto. 

1994, en Cáceres - 2 platas 
(catg. By C). Cristo Romano, 
Maite Camino, Quique More
no y Carmen Clemente; Da
ni Arévalo, Dani López, Luis 
Clemente y Almudena García. 
Otro récord de la Comunidad 
conseguido: mayor número de 
medallas en un campeonato 
de España, subcampeones en 
dos de las tres categorías in
fantiles. 

El nuevo año, 1995 
Para este año parece que 

quieren ser ambiciosos tam
bién, según nos cuenta Víctor 
Herrera cuando le entrevista
mos: 

- ¿Qué pediríais para es
te Nuevo Año? 

- Primero mantener el al
to grado de la enseñanza pa
ra todos, competidores o no. 
Segundo descahrir los nue
vos campeones entre los que 
llegan cada año, tengo gran
des esperanzas en chicos que 

aún no han ido a su primer 
campeonato y permanezco 
atento también a los que en
tran cada año, muchos han 
conseguido ganar su primer 
campeonato a los 6 meses de 
empezar. Tercero, aumentar 
el rendimiento de los equi
pos, conservando los valores 
que tan buen resultado han 
dado: compañerismo, espíri
tu de equipo, deportividad, 
trabajo y constancia. Y cuar
to, impulsar definitivamente 
otras áreas: 

- Competición adultos: Se 
ha creado un equipo que ten
drá su primera prueba seria 
en el Campeonato Juvenil de 
Madrid del próximo mes de 
febrero. 

- Técnica de adultos: · 
También está entrenando se
riamente un equipo para 
competir en el próximo Cam
peonato de Madrid. 

- ¿Cuáles son los retos o 
campeonatos en los que fijáis 
los entrenamientos? 

Dentro del campo de Técni
ca Infantil: Lo primero, sobre 
mayo, tenemos el campeona
to de la Comunidad de Ma
drid a celebrar nuevamente 
en Alcalá. El pasado año con
seguimos todas las medallas 
de oro y plata, en todas las 
categorías, con lo que mate
máticamente no · podremos 
mejorarlo, por tanto sólo que
da trabajar para igualarlo, 
que no es fácil, este año espe
ramos más competencia, ya 
que los componentes de éste 
serán los que irán al Campeo
nato de España, pero desde 
luego no se lo vamos a poner 
fácil a nadie y vamos a ir a 
por todo. 

Después, para el mes de ju
lio, el campeonato de Espa
ña. Objetivo: superar lo con-
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1 
seguido el pasado año. Sabe
mos que es una empresa di
fícil porque el nivel aumenta 
cada año, y más ahora que el 
Taekwondo ha sido designa
do como deporte Olímpico, y 
España es una reconocida 
potencia a nivel mundial, to
dos quieren estar preparados 
para optar algún día a ser 
olímpicos. 

En otros campos como la 
técnica y la competición de 
adultos, aunque estamos em
pezando nuestro nombre 
obliga y no podemos confor
marnos con ser mediocres, 
debemos trabajar mucho y 
avanzar rápidamente. 

- ¿Qué es lo que más va
loras de tu actual situación? 

- Hay muchas cosas posi
tivas, tal vez la más impor
tante es que no hay un solo 
campeón, sino un gran grupo. 
Ninguno de los que ha conse
guido muchos campeonatos 
hasta ahora puede dormirse, 
otros bien apretando muy fuer
te, con muchas ganas y les 
pueden quitar el sitio en cual
quier momento. La competi
ción se da cada día y todos 
entrenan muy ilusionados. 

- ¿Os han ayudado para 
conseguir esto o es un trabajo 
en solitario? 

- Bien, lo cierto es que el 
entrenamiento es una cosa sólo 
para el entrenador y los com
petidores y no te pueden ayu
dar, pero todo esto no seria 
posible sin la disponibilidad 
de los padres de los niños, 
que sacrifican fines de sema
na, días libres y horas de ocio 
en llevar y traer a los compe
tidores, (muchos de ellos lo 
llevan haciendo durante 
años), sin por ello quitar su 
justo mérito a los protagonis
tas que desde luego son los 
que más trabajan. Luego, te
ner detrás el apoyo del Club 
de Suboficiales hace todo 
bastante inás sencillo, hay un 
ambiente de colaboración en 
el que procuran que yo sólo 

. me ocupe del Taekwondo. 
También seria injusto no 

mencionar el apoyo de orga
nismos como la Concejalía de 
Deportes del Ayuntamiento 
de Alcalá, que nos ha ayuda
do cuando se lo hemos pedi
do, o a vosotros mismos, el 
semanario PUERTA DE MA
DRID, en el que siempre he
mos notado una gran sensibi
lidad e interés alá promoción 
del Deporte, en este caso el 
Taekwondo. Esto anima mu
cho y da fuerzas para conti
nuar, sobre todo a los niños. 

PUERTA de Madrid 

Organizada par la saciedad Hípica de Alcalá de Henares 

se celebró con éxito el 111 concurso Hípico Militar 
La Sociedad Hípica de Alcalá de Henares organizó su III Concurso Hípico Social el pasado 19 de di

ciembre. Los jinetes, todos alumnos del Aula Hípica de Alcalá, se dividieron en tres pruebas que se 
saldaron sin accidentes y con éxito de participación. 

Jóvenes de 10 a 22 años, 
alumnos del Aula Hípica, par
ticiparon en el 111 Concurso 
Hípico Social organizado por 
la Sociedad Hípica de Alcalá 
de Henares (Avda.Meco s/n) 
y que se celebró el pasado 19 
de diciembre. «Estuvo estu
pendamente, hubo mucha 
gente, fue muy ameno y hu
bo una animación grandísi
ma», explica el señor Pinto, 
del equipo organizador. 

Las tres pruebas se salda
ron sin ningún accidente y 

desde la organización aclaran 
que los alumnos han mejora
do la calidad con respecto a 
años anterióres; «cada día sa
ben más y montan mejor». Se 
contó además con la presencia 
de un juez de la Federación 
Territorial de Madrid. 

En la primera prueba, que 
se llama Hípica Militar, par
ticiparon jinetes de 15 a 22 
años. El primer puesto fue pa
ra Jaime Campos, montando 
al caballo 'Jerez'. En segun
do lugar se colocó Laura Fon-

· • Recepcionamos sus llamadas personalizadas. 
• Domiciliamos su Sociedad 
• Recepcionamos sus Fax, correspondencia y paquetería 
• Disposición de despacho para reuniones con cliente o 

proveedor. 
• Oftecemos asesoramiento Fiscal y Laboral. 

CON UN MINIMO COSTO, 
mejoramos la imagen de su Empresa o Actividad 

L. OLIMPO, S.L. 
Teléfono: 881 64 05 (Horario 9/13 - 16/19 lunes a viernes) 
En edificio céntrico de ALCJUJ\ DE BE?iARES (Madrid) 

dón con el caballo 'Plutón'. El 
tercer puesto fue para Luis 
Barbudo con el caballo 'Me
nelao' 

La segunda prueba, Fede
ración Hípica de Madrid, fue 
para jóvenes de 15 años para 
abajo. Como primera clasifi
cada estuvo Rosa Vicario, con 
el caballo 'Plutón'. En segun
do puesto quedó Paloma Vi
cario, con el caballo 'Jerez' y, 
en tercer lugar, Sara Ledes
ma, con el caballo 'Plutón'. 

La tercera prueba, Tenien
te Coronel 111, fue para niños 
de diez años en adelante. El 
primer puesto fue para María 
Ribado con el caballo 'Gadu
ro'. En segundo lugar estuvo 
Ignacio Vargas con el caballo 
'Gaduro' y el tercer clasifica
do fue César de la Sierra, con 
el caballo 'Capitel'. 

Estas pruebas tienen el mis
mo recorrido para todos pero 
se diferencian en la altura de 
los obstáculos. Se entregaron 
cinco premios y cinco escara
pelas para los cinco primeros, 
así como trofeos de copas y de 
caballos. A todos los partici
pantes se les dio un diploma 
acreditativo. 

Jt de diciembre de t9M 



El Juventud Alcalá ha pasado de la alegría .De la lucha por el ascenso a la ACB se pasa a las 
la decepción en un año extraño posiciones de cola en la descafeinada liga EBA 

Del todo a la nada en un viaje fugaz un ascenso frustrado y un deseen· 
El equipo de balonmano del Club Juventud Alcalá que milita en 

la división de honor rozó la gloria a comienzos del año 1994 y a plill
to está de tocar las pocilgas cuando concluye el año. 

La trayectoria este año del 
equipo dirigido por Manolo 
Laguna ha pasado sólo en 
unos meses del todo a la nada 
en un viaje tan fugaz como ex
traño. Y todo ello, producién
dose bajo la sombra de un fu
turo un tanto incierto al con
cluir el convenio firmado por 
el ayuntamiento con la Caja 
de Madrid para el patrocinio 
del club. 

Cuando concluyó el año 
1993 el Juventud Alcalá no 
era casi nada; había hecho al
gunas cosas interesantes en la 
liga ASOBAL pero le faltaba 
la chispa. No había muchos 
que apostaran mucho porque 
esa chispa saltara, pero saltó. 
El equipo comenzó a hacer un 
balonmano muy bonito basa
do especialmente en una tri
pleta de foráneos que podría 
considerarse de auténtico lu
jo. Los Kar\ov, Lvov y ,Bar
bashinski, con un plantel na
cional de jóvenes con mucho 
porvenir comenzaron a hacer 
un balomnano muy serio y los 
frutos comenzaron a llegar. 

Indudablemente el más so-

11~~~~· 
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Día 22 ................ 09.074 
Día 23 ................ 16.742 
Día 26 ................ 35.811 
Día 27 ................ 50.767 
Día 28 ................ 21.795 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 

nado fue alcanzar la fase final 
de la copa del Rey celebrada 
en Granollers. El Juventud 
Alcalá partía como cenicien
ta de. esa fase final pero llegó 
a las semifinales donde se mi
dió al anfitrión, el Granollers, 
al que derrotó en el lanza
miento de penaltis tras con
cluir el encuentro con igual
dad en el marcador. Así el Ju
ventud Alcalá llegó a la final, 
su primera final y se tuvo que 
medir al gran :ftlvorito, el FC. 
Barcelona, quien pasó apuros 
para proclamarse campeón. 
El Juventud Alcalá había ro
zado el cielo y se había clasi
ficado para jugar la Recopa de 
Europa. La liga continuó pe
ro el equipo alcalaíno no pu
do pasar de un notable de ca
lificación; lo interesante ya se 
había hecho. 

Pero la nueva temporada 
ha sido infernal; muchos pro
blemas han atacado al equipo 
en forma de bajas extrañas, 
no muy bien justificadas. Una 
disminución en el presupues
to y una especie de desalien
to han hecho que el Juventud 
haya pasado de pelear con los 
mejores a luchar con los peo
res por mantener la categoría. 
Aun queda mucha temporada 
por delante y todo puede pa
sar, pero lo que sí está muy 
claro es que la magia del año 
pasado no volverá a producir
se porque se ha dicho un adiós 
prematuro a cualquier disputa 
de título en juego. 

--

so cercano en un año maldito 
-

El año 1994 puede calificarse maldito para el equipo sénior del club 
Juventud Alcalá. El soñado ascenso a la liga ACB se tuvo en la ma
no, al menos en la teoría, y se perdió en un último partido jugado 
en Bilbao en el que la nefasta tradición del baloncesto en Alcalá vol
vió a imponerse. Pero la maldición no iba a cesar. 

Una vez creada la cerril li
ga EBA, una competición que 
carece de sentido porque está 
falta de toda lógica e interés, 
el Juventud Alcalá vio descen
der de forma alarmante su 
presupuesto hasta encontrar
se con un equipo muy poco 
competitivo que campa a du
ras penas por los lugares ba
jos de la clasificación, en los 
que ha terminado por conso
lidarse. Atrás quedaron tiem
pos mejores que se quieren 
rescatar. 

El Juventud Alcalá hizo so
ñar a Alcalá con la liga ACB. 
Una plantilla muy equilibra
da y potente estuvo a punto de 
conseguir ese ascenso al menos 
sobre el papel. Otra cosa muy 
distinta es que la ciudad se 
pudiera permitir en las con
diciones actuales, tener un 
equipo en la máxima catego
ría, porque la Asociación de 
Clubes tiene unas cuotas altí
simas por pertenecer al club 
de los mejores y no todos es
tán en disposición de pagar
las. 

Pero volvió a triunfar el 
maleficio que impidió que el 
extinto Cajamadrid regresara 
a la máxima categoría a gol
pe de talonario. El Juventud 
Alcalá cayó en el último par
tido de la eliminatoria ante un 
Cajabilbao que aunque logró 

el ascenso no ha podido estar 
en la ACB por falta de recur
sos económicos. 

La nueva temporada llegó 
con el mazazo de un cambio 
de filosofía en la competición. 
Se creó la liga EBA, una ca
tegoría insulsa que gusta a 
muy pocos, no lleva público y 
ha servido para condenar a 
muerte a la categoría de pla
ta del baloncesto español. Se 
produjo una drástica reduc
ción de presupuesto que hizo 
que el plantel del pasado año 
se despidiera de Alcalá. Se 
cambió de entrenador dándo
le la oportunidad a Eduardo 
Sanz, quien con una plantilla 
mediocre no ha podido lograr 
nada más que decepción tras 
decepción. 

1 
Por la vía de urgencia se 

han tenido que buscar solu
ciones al comprobar cómo el 
equipo está en la zona baja de 
la clasificación. Se tardó mu
cho en contratar a un jugador 
foráneo que todavía no ha de
mostrado nada y al final se ha 
concluido con el cambio de 
entrenador, el regreso de 
Eduardo Ruiz, con quien el 
club quiere volver a recordar 
pasadas épocas. Para ello, no 
se oculta el interés por incor
porar a jugadores conocidos 
que ya la temporada pasada 
respondieron. 
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• LA.~ASCARA. 13 años. Todos los días: 4 - 6 - 8' 15 y '10'30. 
• PELIGRO lllMlllEllTE. 

13 años. Todos los días: 5 '30 - ~ y 10'30. 

• ENTREVISTA CON EL VAMPIRO 
18 años. Todos los días: 6 - 8'15 y 10'30. 

• EL REY LEOll. 
Tolerada. Todos los días: Matinal 12. 3'45 - 5'30 - 7'10 - 8'50 y 1.0'30 . 

• MILAGRO EN LA CIUDAD. 
Tolerada. Todos los días: 4 - 6 - 8'15 y 10'30. 

• UNA FOCA EN MI CASA. 
T()lerada. 'fodos los días: _4 - 6 - 8'15 10'30. 

• PUERTA de Madrid 
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El descenso a regional preferente y una temporada irregular 
en la nueva categoría determinan un triste t994 

El annus horribilis de la RSD. Alcalá 
La RSD. Alcalá descendió a regiolléll preferente tras una larga agonía en tercera división. La nueva andadu
ra en la categoría regional tampoco está siendo lo feliz que se esperaba para los colores complutenses puesto 
que este primer tercio de la temporada está siendo irregular en cuanto a juego y resultados. Todo ello hace 
que 1994 sea el annus horrihilis de la RSD. Alcalá, un año para olvidar. Al menos se puede pensar con espe
ranza que 1995 nunca podrá ser peor pero inmediatamente surge la pregunta: ¿Podrá ser mejor? 

El año 1994 ha dejado mu
chos cambios en la RSD. Al
calá pero también muchas de
cepciones. Los aficionados 
han dado la espalda al primer 
equipo de la ciudad de tal ma
nera que los espectadores que 
ven habitualmente los en
cuentros del equipo a duras 
penas pasan de los 300, una 
cifra que hace unos años era 
la de aquellos que asistían a 
los encuentros que jugaba el 
equipo juvenil. A la decepción 
de cientos de aficionados se ha 
sumado la falta de ilusión y de 
motivación porque tampoco el 
juego del equipo este año ha 
producido interés en los afi
cionados al fútbol. Derrota 
tras derrota ha servido para 
que lentamente los espectado
res hayan ido disminuyendo. 

Los cambios han sido mu
chos. Por cambiar hasta se 
cambió el césped del estadio 
municipal del Val. Cambió el 
presidente y la junta directi
va. La oposición a Luis Fer
nández Ríos comenzó a movi
lizarse y cuando se anuncia
ba la recogida de firmas para 
realizar una moción de censu-

PUERTA de Madrid 

ra, la junta directiva de Fer
nández Ríos tomó la decisión 
de dimitir convocándose así 
elecciones anticipadas. Fue
ron semanas difíciles en las 
que por no faltar, no faltaron 
presiones e insultos. Iniciado 
el proceso electoral se presentó 
una única candidatura que a 
la postre fue la que tomó po
sesión como junta directiva. 
En ella, el presidente es José 
María Benedicto pero el hom
bre fuerte es el mánager gene
ral, Francisco Encinas. 

Al final, el equipo acabó 
descendiendo a regional pre
ferente tras una prolongada 

agonía. Había cambiado el 
entrenador, 'J>asando las rien
das de Flores a José Luis Mar
tín, que era la avanzadilla de 
Lorenzo Benito quien acabó 
incorporándose para hacerse 
cargo del equipo al finalizar la 
temporada para preparar la 
nueva. Lorenzo Benito es el 
primer entrenador y José Luis 
Martín el segundo de a bordo. 

El criterio de Luis Fernán
dez Ríos era doloroso para la 
sociedad. Su filosofía era la de 
purgar todas las deudas y re
generar poco a poco al Alca
lá. El proble•ma es que esa re
generación era a costa de que 

Para sus presupuestos del año 1995 
No. dejen de consultarnos 
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el equipo se viera en la sima 
de su ya larga historia. Fer
nández Ríos apostó por la filo
sofía de que es mejor ser cabe
za de ratón que cola de león 
para crear afición. Su mandato 
concluyó entre muchas desa
probaciones y con un expe
diente abierto para su expul
sión de la RSD. Alcalá. Bene
dicto y Encinas trajeron como 
planteamiento que la sociedad 
recuperara el prestigio perdi
do, primero entre los aficio
nados, segundo en lo deporti
vo en el panorama futbolísti
co de la CAM y tercero,~ un 
nivel institucional. 

Con estos criterios se inició 
la temporada en regional pre
ferente. Se advertía que la 
nueva categoría no iba a ser 
un paseo para el Alcalá pero 
quien más o quien menos pre
sumía que el equipo alcalaíno 
tendría que marcar diferen
cias entre los demás equipos. 
Sin embargo, en este primer 
tercio de la temporada, aque
llas ilusiones y presunciones 
se han quedado en agua debo
rrajas. El equipo está reali
zando una temporada muy 
irregular. Su juego no ha si
do el que soñaban muchos afi
cionados pero tampoco los re
sultados b.an sido como para 
lanzar las campanas al vuelo. 
Enclavado en la séptima po
sición, el equipo de Lorenzo 
Benito está a cinco puntos del 
líder, el sorprendente Loe
ches, pero todavía no ha per
dido el tren del ascenso. Ade
más, el cuadro de Benito 
cuenta con un partido menos. 

El Alcalá no ha sabido en
contrar su identidad esta tem
porada. Prueba de ello es que 
en el ~quipo se han ido pro
duciendo varias altas ya em
pezada la temporada y es que 
en el cuerpo técnico se veía 
que el plantel reunido desde 
el principio no era lo resolu
tivo que se esperaba. Lo cu
rioso es que el Loeches ha reu
nid~ un equipo de jugadores 
que al término de la' pasada 
temporada no interesaban en 
el Alcalá,. productos todos 
ellos de la cantera, y en este 
primer tercio de la tempora
da el equipo ha logrado el li
derato, además de realizar un 
fútbol alegre y vistoso. 

El annus horribilis de la 
RSD. Alcalá ha c;.ncluido; só
lo queda esperar que 1995 no 
sea peor, algo que parece fran
camente difícil, y que por el 
contrario, sea mucho más 
venturoso que este nefasto 
1994. 

:s, de diciembre de, .. 
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con más de cien participantes entre los que se encontraban profesionales primer puesto para Rafael 
Sánchez; segundo puesto pa
ra Juan Martínez; tercer pues
to para Manuel Bermúdez. se celebró el 111 Trofeo de Navidad Ciclismo 

organizado por el Club lplacea 
En la categoría de Profesio

nales: primer puesto para Jo
sé Antonio Espinosa; segundo 
puesto para Antonio Vargas; 
tercer puesto para Félix Ma
nuel García. 

El Club Ciclista !placea organizó el m Trofeo de Navidad Ciclismo en el circuito urbano de aguadores 
el pasado 19 de diciembre. Con la participación ele 149 corredores, entre los que se encontraban prof~ 
nales, el vicepresidente del Club Ciclista !placea la ha calificado de carrera bonita y espectacular. En la categoría de Juveni

les: primer puesto para Emi
lio J. Caballero; segundo 
puesto para Javier Cuenca; 
tercer puesto para Miguel An
gel Martínez. · 

La carrera se celebró en el 
circuito urbano de aguadores, 
que comprende el recinto fe
rial, y la meta se instaló en la 
urbanización del Zulema. El 
Club Ciclista !placea organi
zaba este 111 Trofeo de Navi
dad Ciclismo en el que, a di
ferencia de las carreras habi
tuales, corren seis categorías: 
aficionados, veteranos, cade
tes, juveniles, ciclodeportistas 
y profesionales. 

La prueba constó de dos 
mangas; la primera de ellas se 
desarrolló con cadetes, juve
niles y ciclodeportistas. En 
una segunda manga intervi
nieron Aficionados, Vetera
nos y Profesionales. Entre al
gunos profesionales participa
ron corredores en su mayoría 
del Castelblanc: José Antonio 
Espinosa, Juan Carlos Mar
tín, Antonio Vargas y Ger
mán Nieto junto con Raúl Pé
rez -que pasará a profesional 
el año próximo-. 

Manuel Gómez, vicepresi
dente del Club Ciclista !pla
cea, ha calificado la carrera de 
«espectacular y bonita». Hu
bo premios para los once pri
meros clasificados de cada ca
tegoría que consistieron en 
productos navideños -a los 
profesionales se les regaló un 
cordero y un jamón- así co
mo trofeos para los cuatro pri
meros de cada categoría. Gó
mez agradecía las colaboracio
nes de Protección Civil, Cruz 
Roja, Policía Municipal, Ciu-
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dad Deportiva, Ayuntamien
to de Alcalá, pequeños comer
cios y empresas, medios de co
municación y, fundamental
mente, al sponsor principal, 
Bicicletas 'Macario'. 

La clasificación 
En la categoría de Aficiona

dos: primer puesto para Da-

vid Martínez; segundo pues
to para José María Albares; 
tercer puesto para José Rodrí
guez. 

En la categoría de Vetera
nos: primer puesto para San
tiago Pintado; segundo pues
to para José Antonio García; 
tercer puesto para Roberto de 
la Torre y Félix Sevilla. 

En la categoría de Cadetes: 

En la categoría de Ciclode
portistas: primer puesto para 
Víctor González; segundo 
puesto para Gonzalo Alvarez; 
tercer puesto para Andrés 
Felipe. 

En el polideportivo de IVIASA 

Final del v Torneo de Navidad 
El pasado viemes día 23, tuvo lugar en el polideportivo de IVIASA, el partido final del V Tomeo de Navi
dad de Voleibol que dicho club organiza. En esta ocasión participaron 127 jugadores más, pertenecien
tes a los colegios de San Gabriel y San Felipe Neri y los clubs de voleibol Leganés, IPlahenares e Iviasa. 

Los resultados finales fue
ron los siguientes: 

Benjamín femenino: 
Grupo A: 1°, C. V. Iviasa; 

2 °, San Gabriel. 
Grupo B: 1°, San Felipe 

Neri; 2°, C.V. lviasa. 
Alevín femenino: 1°, San 

Gabriel; 2°, C.V. lviasa. 
Alevín masculino: 1 °, San 

Felipe Neri; 2°, C.V. lviasa. 
Infantil femenino: 1°, C.V. 

Iviasa; 2°, C.V. Leganés. 
Cadete femenino: 1°, C.V. 

lviasa; 2º C.V. Iplahenares. 
Juvenil femenino: 1°, Club 

Voleibol lviasa; 2°, C.V. 
Leganés. 

Al final Lorenzo Gordón, 

coordinador de la sección del 
Club 1 viasa y entrenador del 
equipo juvenil, agradeció la 
presencia y colaboración de 
todos los clubes, deseando un 

feliz año y animándoles en el 
deporte base. 

El Torneo fue patrocinado 
en su totalidad por la Inmo
biliaria IVIASA. 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 
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casi saa niños y jóvenes participaron en las carreras de 
campo a través realizadas en el circuito de la Virgen del Val 

El cross escolar del distrito v 
cerró el año en el campo a través. 

Un total de 478 niños y jóvenes compitieron en las cinco categorías del cross éscolar del distrito V, 
el último del año 1994 en la temporada alcalaína de campo a través. Las pruebas, organizadas por el 
departamento de actividades de la Ciudad Deportiva Municipal y con el patrocinio de la delegación 
municipal del distrito V, se celebraron el día 17 de diciembre en el circuito de la ermita del V al. En 
individuales fue el AJA, y también por equipos el club de atletismo fue el más laureado. Sin embargo 
es el colegio Juan de Austria quien encabeza la clasificación general de cuatro categorías. 

En la categoría benjamín 
masculino venció el atleta del 
AJA Aitor Lahuerta, quedan
do en segunda posición Alva
ro Ranz Asensio, del colegio 
Escuelas Pías. Tercero fue 
Carlos Santos Pérez, del cole
gio Ciudad del Aire. En ben
jamín femenino la victoria co
rrespondió a Soraya Almodó
var, del AJA, seguida de Cris
tina Miranda, del AJA y en 
tercer lugar se clasificó Rocío 
Garrido, del colegio Pablo 
Neruda. 

Carlos Castillejo, del club 
AJA, se proclamó ganador de 
la carrera alevín masculina. 
Angel Luis Clemente, del San 
Felipe Neri, quedó en segun
da posición. El tercero en la 
línea de meta fue Fernando 
Avil~s, quien no puntuó a 
efectos de clasificación gene
ral. El tercero oficialmente 
fue Antonio Munuera, delco
legio Santos Niños. Esther 

~nfás 
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Magro de la Fuente, del club 
AJA ganó la carrera alevín fe
menina. La segunda fue Lau
ra Castillo Herrera, del cole
gio Santos Niños. La tercera 
fue María Cruz Romero de 
Avila, del colegio Escolapias 
(Calasanz). 

En la categoría infantil 
masculina venció Javie'r Fer
nández Pallarés, del colegio 
Arcipreste de Hita. A conti
nuación entró en meta aunque 
no puntuó a efectos de clasi
ficación general Pablo Sotoca 
Fuentes. El segundo en pun
tuar fue Alvaro Prieto Vich, 
del colegio Ciudad del Aire. 
El tercero fue Raúl Mesa Fe
rrera, del colegio Luis Vives. 
Elisa María Munuera Martí
nez, del colegio Santos Niños, 
venció en la categoría infan
til femenina. Segunda fue 
María del Pilar Carrascosa, 
del colegio Minerva, y la ter
cera fue Tatiana Redondo 
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González, del colegio Escola
pias (Calasanz). 

Ricardo Serrano, del cole
gio Santos Niños, venció en 
cadete masculino. Segundo 
fue Gabriel Funes, del IB. 
Cardenal Cisneros. Tercero 
en la línea de meta fue David 
Carmona Arroyo, del club 
AJA. Lucía Funes Méndez, 
del instituto Cardenal Cisne
ros, fue la primera en cadete 
femenino. Verónica Barran
co, del colegio Pablo Neruda, 
fue segunda y Loli Naranjo 
Morato, del Instituto núme
ro 7, fue la tercera. 

Por último, en juvenil mas
culino el vencedor fue Israel 
Ropero Caballero, del club 
AJA. Segundo fue Juan Ruiz 
Paramo, también del AJA. El 
tercero fue Ildefonso Funes 
Méndez, del IB. Cardenal 
Cisneros. 

Por equipos se impuso el 
AJA en las categorías benja
mín masculino, alevín mascu
lino, alevín femenino, cadete 
masculino y juvenil masculi
no. El colegio Miguel de Cer
vantes venció en benjamín fe
menino, el Ciudad del Aire 
ganó en infantil masculino, el 
Minerva en infantil femenino 
y el Escolapias (Calasanz) se 
impuso en cadete femenino. 

En la clasificación general 
de la temporada el AJA enca
beza con 20 puntos la corres
pondiente a la categoría ben
jamín masculino, aunque lle-

va los mismo puntos que el co
legio Juan de Austria. El Juan 
de Austria es líder indiscuti
ble en la benjamín femenino 
con 15 puntos. El colegio Luis 
Vives lleva 9 puntos y va en 
segunda posición. El dominio 
del colegio Juan de Austria es 
claro en alevín masculino; el 
s~gundo es el Lope de Vega. 
Minerva y AJA van en terce
ra y cuarta posición. Juan de 
Austria lidera también la cla
sificación alevín femenina por 
delante del , Pablo N eruda y 
del Filipenses. El colegio Ciu
dad del Aire lidera con rotun
didad la clasificación de la ca
tegoría infantil masculina. A 
mucha distancia (nueve pun
tos), van elJuan de Austria y 
el Luis Vives. El Juan de Aus
tria lidera la clasificación in
fantil femenina; segundo es el 
colegio Escolapias (Calasanz) 
y tercero es el Minerva. En 
cadete masculino va en prime
ra posición el Calasanz aun
que con los mismos puntos va 
segundo el AJA. Juan de Aus
tria es el tercero. El AJA lide
ra la clasificación cadete feme
nina junton con el Calasanz. 
Tercero va elJuan de Austria. 
En juvenil femenino va en 
primera posición el Calasanz 
y el segundo va el AJA. 
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